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Hoy
El 70 por 100 de 
la producción 
agrícola, 
cubierta por los 
seguros

El 70 por 100 de la 
producción agrícola espa
ñola está cubierta por los 
seguros agrarios, según 
informes del Ministerio 
íie Agricultura.
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Arenas: Nuevo 
coordinador de 
la zona de Salud

Félix Reviejo es el nue
vo coordinador de la zo
na de salud. Ha señalado 
que es obligado buscar 
una solución al problema 
del matadero y los verti
dos en Arenas.
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Próxima semana 
cultural de la 
comunidad 
gitana

La Asociación Undibel, 
que representa a la co
munidad gitana de nues
tra Capital, en colabora
ción con el Inserso, ha 
organizado una semana 
cultural.
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Diversas obras 
de pavimentación 
en la Capital, en 
marcha

Diversas obras urbanís
ticas y de equipamiento 
se han iniciado durante 
estos días en nuestra Ca
pital.
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De Castro no 
correrá en él 
Campeonato de 
Producción en 
Jerez

El abulense Javier de 
Castro no correrá en el 
Campeonato de España 
de Producción en Jerez, 
pero lo hará en la Copa 
AX.

 Página 20

El paro, después de varios meses en disminución, ha vuelto a aumentar

El paro aumentó en nuestra 
provincia el mes pasado

El paro en nuestra Provin
cia aumentó nuevamente en el 
pasado mes de octubre, tras 
varios meses consecutivos en 
los que se registró un piaulati- 
no descenso. El número de 
personas inscritas en el Insti
tuto Nacional de Empleo 
(INEM) de Avila en este mes 
fue de 8.279, lo que supone un 
13,01% sobre la población ac
tiva, frente al 12,68% del mes 
de septiembre.

L& distribución de parados 
por sectores económicos ha

i ' Con rendimientos entre 900 y 2.000 kilos por hectárea________________

Là cosecha de girasol, en Avila, será 
buena pero nO superará a la de 1987

A pesar de la cosecha récord conseguida en cereales, 
tanto en nuestra provincia como en el resto del territorio 
nacional y de que el Ministerio de Agricultura ha anun
ciado que también en girasol se conseguirá superar la 
máxima producción obtenida hasta ahora en España con 
un total de 1,25 millones de toneladas durante esta cam
paña 88/89, basándose en las previsiones elaboradas por 
la Comunidad Económica Europea, en Avila la cosecha 
de girasol va a resultar bastante inferior.

En nuestra provincia, la 
producción estimada para 
este año es de 8.200 tone
ladas, en una superficie sem- 

\ brada de 8.000 hectáreas 
de secano, y de 500 de re
gadío, con unos rendimien
tos de 900 y 2.000 kilos por 
hectárea respectivamente.

No obstante, el jefe pro
vincial del SENPA, Fran
cisco Gil, ha manifestado 
que, en la reunión celebra
da por los responsables pro
vinciales de Agñcultura, se 
consideró que el rendimien
to estimado estaba resul
tando alto, según las cifras 
que vari llegando de pro
ducciones y cuando ya que
dan por recoger menos del 
15 por 100.

El rendimiento de este 
año en la Provincia ha 

quedado de la siguiente ma
nera: en agricultura, un 3,09%; 
en industria, un 14,25%; en 
construcción, un 18,98%; en 
servicios alcanza el mayor por
centaje, con un 32,52%; y, por 
último, hay un 31,16% de pa
rados sin empleo anteriormen
te.

En cuanto a la división por 
edades y sexos, mayores de 25 
años hay 1469 hombres (el 
17,74%) y 1.906 mujeres 
(23,02%), mientras que según 
los datos que ofrece la estadís
tica con respecto a los meno

quedado ligeramente por 
debajo del de 1987, cam
paña en la que, en una su
perficie de 12.000 hectá
reas de secano y 500 de re
gadío, se obtuvo una pro
ductividad de l.OOO-y 2.000 
kilos por hectárea respec
tivamente, con una produc
ción total de 13.000 tone
ladas.

También fue superior y 
de mayor rendimiento la 
cosecha de 1984, año en el 
que se sembraron 11.514 
hectáreas de secano y 228 
de regadío, para producir 
11.685 toneladas, a un pro
medio de 959 kilos/hectá- 
rea, en secano, y 2.822, en 
regadío. Igualmente supe
rior, aunque con menor 
rendimiento, resultó la co
secha de 1985, año en el 

res de 25 años 2.800 son hom
bres (33,82%) y 2.104 son mu
jeres (25,42%).

Sobre el importe de la nó
mina pagada por la Dirección 
Provincial del INEM durante 
el mes de referencia, ésta as
ciende a 173.723.578 pesetas, 
sumando el acumulado del 
año un total de 1.737.314.265 
pesetas.

Finalmente, en este mismo 
mes fueron inaugurados 12 
cursos de formación profesio
nal ocupacional, que cuentan 
con 200 alumnos. 

que Avila dedicó a este cul
tivo 1'1.785 hectáreas de 
secano y 191 de regadío, 
con rendimientos de 800 
kilos por hectárea, en el 
primer caso, y de 2.000, en 
él segundo, para coriseguir 
una cosecha de 9.810 tone
ladas.
Finalmente, el año peor ha 

sido el de 1986, en el que la 
producción abulense no su
peró las 6.639 toneladas, 
en una superficie de 11.333 
hectáreas de secano y 203 
de regadío, con rendimien
tos respectivos de 550 y 
2.000 kilos por hectárea.

En cuanto a las previ
siones nacionales, que pue
den resultar un tanto op
timistas, se alcanza, según 
el Ministerio, un nivel ré
cord de producción de gi
rasol en España, aunque el 
volumen de la cosecha man
tiene todavía una diferen
cia importante respecto al 
techo de producción má
xima garantizada con que 
cuenta España dentro de la 
CEE, fijado en 1,42 millo
nes de toneladas.
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Hoy puede haber 
dictamen 
municipal sobre 
la concesión del 
Servicie de 
Aguas

.JLas Comisiones muni
cipales de Servicios de 
Hacienda del Ayuntamien
to de Avila, tras las reu
niones que mantendrán 
en el día de hoy, podrían 
emitir, según ha podido 
saber este periódico . de 
fuentes municipales, un 
dictamen sobre la conce
sión de la gestión del 
Servicio de Aguas .a una 
empresa privada.

Si en el día dejhoy, se
gún las mismas fuentes, 
se' emitiese un dictamen, 
el asunto quedaría zanja
do en cuanto a nuevas 
reuniones de estas comi
siones municipales, pór 
lo que el informe corres
pondiente pasaría direc
tamente a Pleno.

En cuanto a la celebra
ción de éste podría efec
tuarse a finales de esta 
semana o bien quedaría 
para la próxima, siempre 
que se alcanzase un acuer
do.
- La Comisión de Servi
cios celebrará su reunión 
a las 10 de la mañana de 
ho.y y, la de Hacienda, a 
las cinco de esta tarde. 
En ambas reuniones se 
procederá al estudio de 
las ofertas presentadas por 
las empresas en el Con
curso para la privatiza
ción de la gestión del ' 
Servicio de Aguas de Avi
la Capital.

El Campeonato 
de Tenis de Mesa, 
de ANDE, én la 
Escuela de Policía

ANDE Avila organiza, por 
primera vez, una competición 
deportiva con carácter nacio
nal en nuestra provincia, du
rante este próximo fin de se
mana. Sé trata del Campeo
nato nacional de Tenis de 
Mesa que se disputará los días 
18, 19 y 20 de noviembre, en 
las instalaciones de la Escuela 
General de Policía de Avila. 
Este campeonato está subven
cionado por el Consejo Supe
rior dé Deportes.

Los organizadores esperan 
una participación cercana a 
los cien deportistas prove
nientes de toda la geografía 
española, sin que hayan sido 
necesarias unas pruebas de 
clasificación previas,' basta 
con la inscripción para com
petir. A este Campeonato Na
cional de Tenis de Mesa pue
den optar todos aquellos dis
minuidos psíquicos que estén 
afiliados a ANDE.
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Roma, ciudad turística
DONATO GONZALEZ, O.P,

Cartas al director

Lucha legal 
contra las drogas 
infantiles

La drogadicción infantil 
se extiende como una ma
rea, tal y como pasó con la 
marihuana, la heroína y el 
LSD. Pero la forma en lá 
que esa marea llega hasta 
nosotros y su alcance, han 
cambiado mucho. Hoy en 
día, estas nuevas formas de 
drogadicción que afectan a 
la infancia, nos invaden a 
través de medios “legales”, 
aprovechando la ignoran
cia de padres, profesores y 
profesionales, acerca de los 
terribles efectos secunda
rios que producen.

Un buen ejemplo lo vi
ven en Estados Unidos des
de hace ya quince años, en 
la forma de una droga de 
características similares a 
las anfetaminas, que lucha 
por introducirse a través 
de los colegios. La excusa 
es lo que ciertos sectores de 
la siquiatría americana han 
dado en llamar “Síndrome 
de Hiperactividad” y que 
engloba las formas de 
comportamiento de cual
quier chico despierto y ac
tivo. Utilizando esta espe
cie de enfermedad inventa
da, se estq recetando en 
cantidades masivas el Rita
lin, cuyo principio activo, 
el Metilfenidato, está cada 
día más presente en las 
estadísticas de drogadic-

'‘La fuerza es 
confiada por 
naturaleza. No 
existe un signo 
más patente de 
debilidad que el 
desconfiar instin
tivamente de 
todo yde todos”

A. Ciaf.

ción del Gobierno Nor
teamericano.

Sin embargo, los ciuda
danos se están defendiendo 
de esta amenaza en la úni
ca fornia posible, la legal, 
llevando ante los tribuna
les a los responsables de la 
situación. En el año 1987 
se entablaron 17 juicios, 
que sumados a los que se 
han empezado este año y 
los que aún quedan pen
dientes, totalizan muchos 
miles de millones de pese
tas en peticiones por daños 
y pequicios.

Los problemas que ex
perimentan los niños que 
han tomado esta droga son 
muchas veces dramáticos, 
pero tanto sus padres co
mo los qucide una níanera 
u Otra estamos sensibiliza
dos con respecto al tema, 
seguimos luchando para 
detener este nuevó intento 
de hacer crecer el negocio 
de la droga, ahora a costa 
de nuestros hijos. El Comi
té de Ciudadanos para los 
Derechos Humanos, del 
que soy miembro, está re
copilando datos sobre este 
problema en España, y al 
mismo tiempo ofreciendo 
información a todos aque
llos padres u organismos 
que nos la soliciten, la 
correspondencia diríjanla, 
por favor, al apartado 
49073 de Madrid.

Modesto Rodríguez 
. Montes.

C/ . Gregorio Sánchez 
Herráez 1, 1-C, 
Madrid 28033.

Todos los caminos van a 
Roma, dice el refrán, pero 
actualmente el preferido y 
más transitado parece ser el 
del turismo. Roma, en efecto, 
es hoy día la ciudad más 
turística del mundo, tanto por 
su patrimonio histórico-artís- 
tico como por el número glo
bal de visitantes que a ella 
llegan anualmente. Según los 
últimos datos, en 1987 abrió 
sus puertas a 18 millones de 
turistas, procedentes de los 
cuatro puntos cardinales. La 
figura del turista extranjero, 
deambulando con su máquina 
fotográfica al hombro o con 

! el plano de la ciudad en la 
mano, es tan habitual y om
nipresente en Roma que forma 
ya parte, integrante de su pai
saje urbano, igual que sus 
incontables fuentes o sus fla
mantes “carabinieri”.

Aunque no sea una gran 
metrópoli moderna como Pa
rís, Londres o Nueva York, 
aventaja a todas ellas en his
toria y arte. Roma reúne los 
elementos necesarios para os
tentar con orgullo el título de 
capital mundial del turismo.

HUELLAS IMPERIALES

Ubicada en el centro del 
mundo antiguo, la ciudad de 
Roma se asienta sobre sus 
siete célebres colinas. Si bien 
su topografía no favorece lá 
expansión urbana, le confiere, 
en cambio, mayor atractivo 
paisajístico. Por otra parte, 
goza de una temperatura lle
vadera en invierno e ideal en 
otoño.

Roma resume y, a su vez, 
engrandece la historia del

Felicitación a EL DIARIO DE A VILA
VIRGILIO JIMENEZ LOPEZ

Viejo Diario, que al cum
plir. tus primeros cien años 
eres como el niño, que con 
ilusión comienza su andadu
ra. Yo te felicito. Viejo Diario, 
que contra viento y marea, has 
podido llegar, no a tu jubila
ción, si no, con la fuerza de 
una adolescente y vigorosa 
juventud, a una etapa flore
ciente de tu vida, de una nueva 
vida pletórica de anhelos, de 
bellas aspiraciones, difíciles de 
conseguir; pero que una vez 
logradas, te darán nuevo vigor 
para seguir un nuevo camino 
hacia la consecución de las 
metas con tan noble afán 
perseguidas.

Viejo Diario, hoy te felicito, 
como felicito al equipo que te 

mundo antiguo occidental di
latando las fronteras de la 
civilización greco-latina por 
toda la cuenca del Mediterrá
neo, que se convierte así en el 
Mare Nostrum, e incluso por 
gran parte de Europa. Testi
monios mudos pero elocuen
tes de su grandioso imperio 
son las ruinas del Coliseo, de 
los Foros Romanos, de algu
nos teatros, termas, circos y 
Templos. Y también algunas 
estatuas y varios obeliscos que 
traídos de Egipto a Roma por 
los emperadores se yerguen 
hoy en no pocas de sus plázas 
como trofeos decorativos. To
das estas huellas milenarias y 
otras más se ofrecen a la 
admiración de los turistas co
mo trozos de un espejo en los 
que se refleja, si bien fragmen
tariamente, el glorioso pasado 
de la capital del Imperio Ro
mano.

CAPITAL DE LA 
CRISTIANDAD

Con la irrupción de los 
bárbaros del Norte se produ
jeron profundos cambios en el 
mapa político del mundo an
tiguo. Al desaparecer enton
ces el Imperio Romano, la 
ciudad eterna dejó de ser capi
tal imperial. Pero afortunada
mente ella siguió conservando 
su prerrogativa más impor
tante: la de ser capital de la 
Cristiandad. Este título es, sin 
duda, su mayor timbre de 
gloria y se halla también al 
origen del, tesoro histórico y 
artístico más preciado que 
hoy posee. Lo atestiguan no 
solamente las" catacumbas y 
algunas basílicas paleocristia- 

da vida, no sólamente por los 
logros conseguidos hasta aho
ra, sino por su ambiciosa y 
noble ilusión de mejorar cada 
día en el exclusivo beneficio 
del lector, que espera encon
trar entre sus páginas todo lo 
que un buen periódico sabe 
llevar a los que en él confían.

Yo te felicito hoy, viejo 
Diario, porque veo en cada 
paso que das en tu incansable 
caminar, un paso hacia ade
lante y olvidando viejos tiem
pos, sin olvidar ni a uno sólo 
de tus viejos “hacedores”, sa
bes emprender nuevas rutas, 
con nuevos impulsos, nuevas y 
más ricas ambiciones.

Un nuevo camino, se abre 
ante ti. Un camino, que como 

ñas, sino, sobre todo, las in
numerables iglesias barrocas 
diseminadas especialmente en 
el llamado centro histórico de 
la ciudad. ¿Y cómo no men
cionar sus muchas bellas fuen
tes adornadas con impresio
nantes estatúas y construidas 
merced a la munificencia de 
los Papas? ¿Quién no ha oído 
hablar, por ejemplo, de la 
famosa y monumental fuente 
de Trevi con su espectacular 
escenografía de grandiosases- 
culturas mitológicas y de ru
morosas cascadas de agua vir
ginal, lugar de cita obligado 
para todo visitante de Roma?

Por otra parte, ahí está el 
Vaticano con la amplísima e 
incomparable plaza -de .San 
Pedro y la basílica del mismo 
nombre, el mayor y más sün- 
tuoso templo católico del 
mundo, alzado sobre la tum
ba de su titular y primer 
obispo de Roma, a quien ésta 
debe el privilegio de ser capi
tal de la Cristiandad. Añádese 
el inmenso patrimonio de arte 
y de historia que se ¡guarda 
detrás de sus murós en la 
biblioteca, en el archivo secre
to y en los múltiples.y esplén
didos museos de pintura y 
escultura, que en su conjunto 
no tiene parangón en el 
mundo.

Para concluir esta rápida y 
somera vista panorámica de 
la historia y arte de Roma, y 
dejando a un lado otros as
pectos interesantes de gastro
nomía, moda, etc., hay que 
subrayar que su obispo, suce
sor de San Pedro y Vicario de 
Cristo, constituye su joya más 
valiosa y su foco principal de 
atracción.

el que acabas de dejar no 
estará cubierto sólamente de 
rosas. En él habrá más espi
nos que romeros. En tus mu
chos años de andadura, mu
chos de ellos habrás podido 
conocer. No los tiembles. Hay 
un arma infalible para poder
íos combatir. Usala. Tiene un 
nombre. Sólo un nombre. Se 
llama LA VERDAD. Con 
ella, por ella y para ella, 
trabajando con fe, sin desma
yar, no habrá fuerza que pue
da detenerte. No habrá lodo 
que pueda mancillarte, ni ha
lago que torciendo tu recto 
caminar, te haga cambiar de 
rumbo, dejando de ser lo que 
ya empiezas a ser. Una bella 
realidad para tus muchos lec
tores.
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LUMBRERASObras de pavimentación en la calle Zamora.

Se trata de la calle Zamora, la Pista Polideportiva Sur 
y de la acera en la Ronda Norte________________ _

Diversas obras urbanísticas, en marcha 
en la Capital
Avila. Fernando Alda.

En estos días pasados se 
han iniciado tres obras en 
diversos puntos de nuestra 
Capital. Dos de ellas pertene
cen al Plan de Inversiones del 
Ayuntamiento. Se trata de la

OBRA

LUMBRERAS

05001 AVILA
LUMBRERASNueva acera en la Ronda Vieja.

Kodak

B /«o2

mora y de la Pista Polidepor
tiva de la Zona Sur, y la otra 
pertenece a la Junta de Casti- 

* 11a y León, y se trata de la 
construcción dé una acera en 
la Ronda Vieja, en las proxi
midades de San Vicente. En 

esta zona ya se terminó hace 
meses, la urbanización y arre
glo de la parte contraria de La 
Ronda, que corrió a cargo, 
asimismo, de la Junta.

En el caso de la calle Zamo
ra, en el tramo en que no 
estaba pavimentada, esta, obra 
resultaba de extrema necesi
dad, puesto que las tormentas 
deterioraban el débil pavi
mento de tierra.

En la actualidad se ha pro
cedido a la apertura de una 
zanja, para enterrar el alcan
tarillado y los desagües de la 

calle, y se ha procedido a 
acumular material para la ins-

lalación de los tubos nece
sarios.
POLIDEPORTIVO SUR

También han comenzado 
ya las obras para la cons
trucción de la Pista Polide
portiva de la Zona Sur de 
nuestra Capital, que han sido 
adjudicadas a la empresa 
Fuenco, S.A. Con esto se 
consigue una vieja aspiración 
de esta zona de la Capital,, 
una vez que se terminaron, 
hace ya meses, las pistas de La 
Cacharra, en la zona norte. 
Esta pista polideportiva se 
encuentra situada en unos te
rrenos en la parte trasera del 
Hospital Provincial. En estos 
días se está procediendo al 
cerramiento de los terrenos.

ACERA EN LA RONDA 
NORTE

Esta obra pertenece a. la 
Junta de Castilla y León, y 
consiste en construir una ace
ra en el paseo de La Ronda 
Vieja de la Muralla, junto a la 
basílica de San Vicente, que 
servirá como complemento a 
la zona que ya se ha urbani
zado en la misma.

En esta parte de la Ronda 
Vieja se vienen aparcando, 
sobretodo los viernes, nume
rosos vehículos, en parte por 
celebrarse el tradicional Mer
cado. Por este motivo, la zona

Obras para la Pista Polideportiva de la Zona Sur.

Su tecnotienda fotográfica 
Grandes Ofertas:
Hasta fin de mes, traiga su cámara 
fotográfica, que se la cargaremos 
gratuitamente. (135 mm.).

C/ Isaac Peral, 1
Teléfono: 22 28 90

que ya se ha urbanizado ha 
sufrido varios deterioros, co
mo la rotura de unos bolos de 
piedras, así como el hundi
miento de algunas zonas de la 
acera, sobre todo por el peso 
de los camiones, que se esta
cionan sobre la misma. ' .

Al lado contrario puede 
ocurrir otro tanto, sino se 
restringe de forma contun
dente el aparcamiento en la 
zona, si no queremos compro
bar cómo una obra recién 
hecha dura dos días.

Sé que el problema de apar
camiento en Avila es diíícil, y. 
que los días de mercado es 
muy cómodo dejar el camión, 
la furgoneta o el coche en una 
zona intermedia entre el cen
tro y el Mercado de Ganados, 
pero también es verdad que 
los vecinos de esta Ciudad 
tienen derecho a que las obras 
que pagamos con nuestros 
impuestos se conserven lo me
jor posible, puesto que nos 
son muy necesarias. j

Eso sí, continúa pasando el 
tiempo y no se pone remedio. 
Algún día ya no habrá nin
guno y, aparte de afear el 
entorno de la Muralla con el 
exceso de vehículos aparca
dos de cualquier manera, con
taremos con el deterioro de 
una obra recién estrenada, 
como viene ocurriendo.
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Farmacias

Hoy martes, día 15: Don 
Luis Guerras del Castillo. Avda, 
de Portugal, 1. Teléfono21 15 34.

Mañana miércoles, día 16: 
Don Dionisio Simón Pinto. Plaza 
del Rollo, 15. Teléfono 22 32 34.

Micrófono deportivo. 15,00: Top 
70. 15,30:Estudio 1.503. 16,30: 
Tardes de radio. 18,00: Vivir para 
vivir. 19,00: Apueste por una 
20,00: La hora deportiva 21,00; 
Un día en Castilla y León. 21,30: 
Radiodeporte. 22,00: La semana 
en temas. 23,30: El mundo por 
montera 01,00: Adivina quien 
mueve esta noche. 03,00: La ra
dio en la radio.

E M.

Con tal motivo se desarrollaron varios actos castrenses

Bodas de plata de la XVIII 
promoción de Intendencia
• Los jefes de Intendencia de esta promoción renovaron su 

juramento de fidelidad a la bandera
Cartelera

Cine Tomás Luis de Victoria (Te
léfono 220020). A las 8 y 10,45: 
"Remando al viento”.

OFREÇIDA PORy

06,00: Buenos días. 08,00: Es
paña a las ocho. 08,30: Informa
tivo regional y local 09,00: La 
música, aquí. 14,00: Diario ha
blado RNE. 14,30: Micrófono de
portivo. 15,00: Top 70. 15,30: Ra- 
diocadena Pop. 17,00: Populares 
FM. 20,00: Radiocadena Pop. 
21,00: UNED. 23,00; La semana 
en temas. 23,30: El mundo por 
montera 01,00: Adivina quien 
mueve esta noche. 03,00: La ra
dio en la radio.

CHOCOLATES 
CAFES Autobuses

P” Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91 Salida de Avila Llegada á

BINGOS:

Casino Abulense:. Abierto 
todos los días de 6 de la tarde a 
3 de la madrugada Vísperas de 
Testivo, de 6 a 3,30.

Radio

7 y 16,30
14
9,45: 16,45 y 19
16,45; 19 y 22
13y 17,15
17,15
17,30
13,15
17,30
17,00
12,45

Segovia: 8,15 y 17,45 (L.) 
Villacastín: 14,30 (V. y M.) 
Madrid: 11,45; 18,45y21(L) 
Madrid: 18,45; 21 y 24(F.) 
Horcajo T: 1430 y 19,05 
Flores de Avfla: 18,35 (L) 
SenaniUos: 19,30
Navaluenga: 14,45
V. del Obispo: 19,30 
Narrillos del A.: 17,00 
Cabezas del Villar: 14

ANTENA 3

6,00: El primero de la mañana 
(Antonio Herrero). 8,30; El pri
mero de la mañana, edición de 
Avila (Carlos de Miguel). 9,00: El 
primero de la mañana, resumen 
nacional. 9,30: El primero de la 
mañana, especial reportajes. 
11,30: Viva la gente divertida 

' (José Antonio Plaza). 12,00; Viva 
la gente de Avila (Jesús Sánchez). 
14,00: Antena de Castilla y León 
(Angel Luis González). 14,15: 
Viva la gente de nuestra tierra 
(Juan José González). 14,30; De- 
porte-3 (Juan Antonio Hernán
dez). 15,00: Antena de Avila (Car
los de Miguel). 15,30: La espa
daña (Los martes. Antena del 
Campo). 16,00: Viva la gente de la 
tarde (Miguel Angel García Juez). 
16,30: Viva la gente de la tertulia 
(G.^ Juez, Pumares, Nieto, etc.). 
17,00; Viva la gente que pregunta 
(M.A. García Juez). 18,00: Viva la 
gente que empieza (M. A. García 
Juez). 18,30: Viva la gente del colé 
(Miguel Angel Nieto). 19,00: 
Antena de Castilla y León (A. 
Luis González). 19;15: Los 33 de 
Antena 3 de Avila. 20,00; Viva la 
gente de la música (José Ramón 
Pardo). 20,30: Gomaespuma (Gui
llermo Fesser y Juan Luis Cano). 
21,30: La salud es lo que importa 
(Dr. Bartolomé Beltrán). 22,30; 
Hora cero (José -Luis Balbín). 
24,00; Supergarcía en la hora cero 
(José María García). 1,30: Polvo 
de estrellas (Carlos Pumares). 
4,00: Repetición Supergarcía.
NOTA: De lO.a 22,00 horas se ofrece
rán informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y las 
medias. De 22,00 a 5,00 horas, infor
mativos coincidiendo con las horas.

Radio 80. Serio Oro-96.4. FM 
Stereo.—24 horas de la mejor 
música con las mil mejores can
ciones de las 3 últimas décadas.

RADIOCADENA ESPAÑOLA

0. M.

06.00: Buenos días. 08,00: Es
paña a las ocho. 08,30: Informa
tivo regional y local 09,00: Vol
ver a empezar. (Magazine). 13,30; 
Informativos regional y local 
14,00: Diario hablado RNE 14,30:

13,15 y 17,30 Madrigal: 14,30 y 19
13,30 y 17,30 Riocabadoc 14,10 y 18,10
15,30 Arenas: 17,45
17 Parador G. 19,30 (menos D.)
15,00 Riofrío 15,50 (').
9.55, 13, y 18

(9,55 festivos) Hervás Piedrahita-Bar- 
CO 12,55 y 20,20 (12,25). ¡

13 y 18 (menos D) Ban» de Av. 14,30 y 19,30 I 
18P55 V. Fest) Guijuelo: 19,45 (11,40) |

16,30: Pedro Bernardo: 19,30
13 Nava de Arévalo: 14,15'
13 y 17,30 Arévalo: 13,50 y 18,20
17,30 - Magazos: 19
16,15- S. Martín delà V.: 18,15
13,45 S. Bartolomé P.: 14,45 (•)
13,45 P. Rodríguez: 15,15 (•)
17 (viernes) P. Rodríguez: 18,30 (V.)

Avila Redacción

El pasado día 12 de los corrien
tes, tuvo lugar eñ el Patio de 
Columnas de la Academia de 
Intendencia, el Acto de Conme
moración del XXV Aniversario de 
la salida de la Academia de la 
XVIII Promoción de Intendencia 
de la Academia General Militar.

Con tal motivo, a las 12,00 
horas el coronel director de la 
Academia fue recibido, con los 
Honores de Ordenanza, por una 
Compañía de C.AC.s. GAEEs. y 
C.AEB.S.s. con Bandera, Escua
dra y Banda, al mando del co
mandante profesor Luis Galán 
del Monte. También tuvo lugar 
una misa

Acto seguido él teniente coro
nal de Intendencia, Miguel Fi
dalgo Ladrero, pronuncio un dis
curso alusivo al acto, tomando la 
palabra posteriormente, el coro
nel director.

Finalizadas las alocuciones, 
los jefes de Intendencia de la 
XVIII Promoción renovaron su 
juramento de fidelidad a la Ban
dera

Gomo colofón del acto, se de
positó una corona de flores en el 

* monumento a los caídos.
Posterionnente la XVIII Pro

moción se reunió en un restau
rante de esta Capital para cele
brar una comida dé hermandad.

Un momento de los actos celebrados en la Academia de Intendencia, en nuestra
Capital .MAYORAL

(L.): De lunes a viernes.
(F.): Domingos, y festivos.
(•): Lunes, miércoles y viernes.

Pastas da Yama 
Pastas de Almendra 
Especialidad
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA 3 AVILA

Salida de Llegada a Avila

’Segovia: 9 y 19,15 
Segovia: 9 y 14 
Villacastín: 15 
Ponferrada: 9 y 15,15 
Valladolid: 12,30 y 18,45 
Madrid: . 0; 14,30 y 20 
Horcajo T.: 7,30 y 15 
Flores de Avila: 8 
Serranillos: 7,15 
Navaluenga: 15,15 
Venta del Obispo: 7 
Narrillos del A.: 7 
Cabezas del V.: 15 
Madrigal: 7,45 y 14,30 
Riocabado: 8,45 y 14,10 
Arenas: 7
Barco de Avila: 6,45 
Riofrío: 8,15
Hervús-Béjar 7,15 y 15,15

10,15 y 20,30 (L.) 
10,15 y 15,15 (S/L) 
15,30 (M.).
14,30 y 20,30
14,30 Y 20,30
12: 16,30 y 22
9,20 y 16,30
920 (Lunes y V.)
9,15
16,45
9
9,15
16
9,20 y 15,55
9,20 y 15,55
9,15
9,15
9,05

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

'“"j:^:; ahorros 
DAVIVA

6 8 9 21 27 48 35

(16 1- )9,30 y 17,48(ia331.) 
Barco de A.: 8 y 16,20 9,30 y 19,45 
Guijuelo: 7,40 (16,45 F.) 9,28(18,33 F.) 
Pedro Bernardo: 6,15 9,15
Magazos: 7,30 9,15
Nava de Arévala 14:15 15,50
Arévalo: 15 15,50
S. Martín de la y: 7,30 9,30 
S.Bartolomé de P.: 8,30 9,30 
Pedro Rodríguez: 8 9.30

(L): De lune.s a viernes'.
(.S/L): Sábados laborables. 
(M ): Vi«‘rr»‘s y mercados.
(1' ). Domingos y fesiivos.

Teléfonos de
“EL DIARIO DE AVILA”

25 - 20 - 52 
21-26-40 
25-15-36 
25-15-37

TESTIMONIO DE GRATITUD 
YMISAS

•La esposa, hijos y demás familia de DON JUAN- 
BAUTISTA GUTIERREZ HUERTA (q.e.p.d.), 
(Ex-industrial “Bodegas Juanito”), qqe falleció el 
pasado jueves, día 10, ante la imposibilidad de ha- 

- cerio personalmente, como fuera su deseo, agrade
cen desde estas columnas los testimonios de pésame 
recibidos por tan triste motivo y a lá vez comunican 
que el novénario de misas que empezó a partir de 
ayer, día 14, a las 8 de la tarde, excepto el domingo, 
día 20, a las 6,30 de la tarde, en la iglesia parroquial 
de la Sagrada Familia, será aplicado por su eterno 
descanso.
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Bruselas, Amberes, Méjico y Estados Unidos

Exposiciones en cadena del escultor 
abulense Santiago de Santiago 
en el extranjero
•Continúa con su carrera de éxitos

Avila» A. R. ___________ _

La carrera artística del lau
reado escultor abulense San
tiago de Santiago, sigue arro
lladura e imparable, con un 
denominador común y cons
tante: el éxito. Hace muchos 
años que, traspasando nues
tras fronteras patrias, se ex
pandió por todo el mundo. Y 
así continua. Y así se mantie
ne. Que esto es lo difícil.

AMBERES

Precisamente ahora, tiene 
abierta una de sus exposicio
nes en una de las más impor
tantes galerías de arte de la 
ciudad belga de Amberes, don
de fue inaugurada el pasado 
día 28 de octubre con un acto 
en el que pronunció unas pa
labras de presentación el cón
sul general de España, Gaspar 
Díaz Blanco, quien puso de 
relieve las particulares carac
terísticas artísticas y la alta ca
lidad de estas obras, así como 
la fama internacional de sú 
autor, Santiago de Santiago.

Se trata de una exposición 
integrada por obras escultóri
cas que, en gran parte, proce
día de otra que, previamente, 
se había celebrado, con gran 
éxito de público y de crítica 
también, en Bruselas y que, 
en Amberes, permanecerá abier
ta hasta el día 26 dél presente 
mes de noviembre.

OTRAS EXPOSICIONES

Sin embargo, no se detiene 
en esta exhibición la manifes
tación artística de Santiago de 
Santiago. En una prueba fe
haciente de su vigor y de su 
pujanza, al tiempo que la ex
posición de Amberes, se cele
bran otras con sus obras en 
diversos lugares del mundo. 
Es algo así como una auténti
ca cadena de exposiciones que 
hablan con elocuencia sobre 
la arrolladora producción ar
tística del escultor abulense.

Monumento a Plutarco Elías Calles, en Méjico

ya que, a continuación, abre 
sendas exposiciones en Méxi
co y Estados Unidos, a donde 
acude Santiago de Santiago 
para inaugurarías, casi si
multáneamente.

EE.UU

Todo ello, después de inau
gurar también Otra de sus ex
posiciones, el pasado día 3 del 
presente mes de noviembre, 
en la Universidad de Becker- 
field donde, el día de su aper
tura, Santiago de Santiago 
pronunció una conferencia so
bre el tema de sus ecultúras. 
Y, cuatro días después, el 7 de 
noviembre actual, inaugura
ba, asimismo, una exposición 

más en la “Sala Calder”, del 
hotel “Camino Real” en la 
misma ciudad de México don
de las obras de Santiago de 
Santiago son ya conocidas y 
muy apreciadas. No en balde, 
Santiago de Santiago tiene 
realizados allí bustos en bron
ce del presidente mexicano Lama-, 
drid, de su esposa y de otras 
personalidades. Pero, sobre 
todo, como obra más perenne 
y más al alcance dei público, 
los mexicanos cuentan con el 
gran monumento erigido en el 
mismo México D.F. a la me
moria de Plutarco Elías Ca
lles y rematado con un gigan
tesco busto suyo, obra, igual
mente, del afamado escultor 
abulense.

Sin mordaza Fernando Alda

Reclamaciones municipales
Cerca de 200 reclamacio

nes y sugerencias han pre
sentado los abulenses en el 
Ayuntamiento de la Capi
tal, en una Oficina habili
tada al efecto, sobre defi
ciencias en los Servicios 
municipales, y otras cues
tiones, en lo que va de año. 
Y esta es una cifra como 
para reflexionar, aunque 
no resulte, todo hay que 
decirlo, extremadamente 
abultada.

Se lleva la palma el alum
brado público. En nuestra 
edición dé ayer comentá
bamos la deficiente ilumi
nación de algunas zonas de 
Avila, como pueden ser los 
barrios más viejos, Es ver
dad que muchas zonas, co
mo la de La Encarnación, 
se han mejorado sensible
mente, y que en otras la te
naz labor de los gamberros 
está dando al traste con lo 
que se arregla, pero sería 
necesario mejorar sustan
cialmente esta deficiencia. 
Y digo sustancialmente 
porque no consiste tan só
lo en poner unas cuantas 
bombillas o en reparar lo 
roto, sino en un plan más 
amplio, que, de una vez 
por todas, solucione esta 
cuestión, para que no se 
produzcan más quejas.

También destacan, a lo 
largo de todos estos meses, 
las reclamaciones recibidas 
por cuestión de obras, que 
siempre son molestas, se 
mire como se mire.

De todos modos, lo im
portante, aparte de la me
jora de los servicios que se 
pida, es la participación 
ciudadana en estas cues
tiones. De este modo, re
clamando, los ciudadanos

LA UNION Y EL FENIX 
SU COMPAÑIA DE SEGUROS 

DE TODA LA VIDA

podemos intervenir, no só
lo con nuestro voto, en la 
vida municipal, en aquello 
que es más directo; en la 
vida de todos los días.

Se pierde, reclamando, 
el miedo. Que por hacer 
una queja o efectuar una 
sugerencia no van a fichar 
a nadie, eso está claro, y se 
aumenta la participación y 
la confianza ciudadanas. Y 
es, también una forma dé 
comunicarse, por parte de 
los responsables.municipa
les con los vecinos, de es-, 
tablecer un contacto más 
directo.

En fin, que es una inicia
tiva positiva, se mire como 
se mire y, si además se con
sigue tener un conocimien
to más exacto de todo aque
llo que funciona mal en 
Avila, y se arregla, mejor 
que mejor, que de éso se 
trata.

Estas son cuestionas de. 
sentido común, que debe
rían seguirse a otros nive
les de la Administración, 
para mejorar el servicio 
que se presta a los adminis
trados, y para que no si
guiese siendo, por mucho 
que se diga lo contrario, 
una realidad eso del “vuel
va usted mañana”, que ya 
funcionaba desde mucho 
antes de tanta pretendida 
reforma de la burocracia. 
Es evidente.

Finalmente, sería de de
sear que todas estas recla
maciones, sobre todo las 
que se refieren al alumbra
do, dejen de producirse por 
el buen funcionamiento de 
los servicios, o porque eñ 
las calles abulenses brilla el 
sol, incluso por la noche.

UN PLACER 
PARA SU 
PALADAR 
CONFITERIA 

MARISOL 
ESTRADA, 3 AVILA

Q^áPa¿^0s í:^ la 6^a
EL PASADO SABADO DIA 12 DÉ NOVIEMBRE, 

ASISTIERON EN LAS HABITUALES CENAS PARA 
PERCEPTORES DE NOMINAS DE CAJA SALA
MANCA, VARIOS EMPLEADOS DE LA JUNTA DE 
CASTILLA Y LEON (CONSEJERIA DE AGRICUL
TURA, GANADERIA Y MONTES).

Es una atención más de:

Coja Solomcmco
/a í^í! r^/bM/^e/P^ë/v
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El día 17

Próximo 
concierto de 
piano de 
Xiang-Dong 
Kong

Avila. Redacción.

Organizado por la So
ciedad Filarmónica Abu
lense, en colaboración 
con la Caja de Ahorros 
de Salamanca, el próxi
mo jueves, día 17 de no
viembre, a las 20,00 ho
ras, en el salón de actos 
de la mencionada entidad 
financiera, tendrá lugar 
un recital de piano a car
go de Xiang-Dong Kong, 
cuarto premio del IX Con
curso Internacional de 
Piano Paloma O’Shea, 
del pasado año.

En el programa que 
interpretará se incluyen 
piezas de Franz List, Ho- 
seph Haydn, Robert 
Muczynski y, en la se
gunda parte del mismo, 
piezas de Chopin, Rach- 
manionoff, Alexander 
Scribin y Percy Grain
ger.

NACIDO EN 
SHANGHAI

La carrera de este pia
nista nacido en Shanghai, 
en la República Popular 
China, hace ahora veinte 
años, es una carrera de 
premios que se inicia en 
1986. Ese año se clasificó 
en séptimo lugar en el 
Concurso de Thaikovsky, 
en Moscú, y tan sólo un 

: año después obtuvo el 
Cuarto Premio del Con
curso Internacional de 
Piano de Santander.

El gran prestigio, po
pularidad y reconocimien
to que Xiang-Dong Kong 
obtuvo con su actuación 
en Santander, donde re
cibió uno de los aplausos 
más largos de toda la 
competición, le valieron, 
entre otras cosas, una be
ca de estudios para la 
Universidad de Provo, en 
Utah, en los Estados Uni
dos, donde vive desde 
febrero de este año. Con
tinuaba así una amplia 
formación que había co
menzado de la mano de 
su madre quien, para 
burlar algunas restriccio
nes derivadas de la Revo
lución Cultural China, se 
veía obligada a poner 
fieltro entre los macillo y 
las cuerdas del piano de 
estudio de su hijo, con el 
fin de que no se oyese lo 
que estaba considerado- 
como “un instrumento 
occidental”.

’ CONSERVATORIO

Tras las lecciones ma
ternas, Kong acudió al 
Conservatorio de Música 
de Shanghai, antes de 
comenzar sus presenta
ciones concertísticas en 

: esa ciudad, y en Pekín. 
En 1978, fue selecciona
do para actuar dentro de 
un programa para la te
levisión americana en el 
que se recogía una gira de 
Isaac Stern por Chi ^a.

El Eco DE LA Verdad
Periódico político independiente y de intereses morales y materiales.

SUSCKIPCIÓN 1 SK PmiCA TODOS LOS Dl^J^TO LOS SIGUIENTES A FESTIVO^ f " OPP^HAB

ÁVIL.A: UU me»........“...................................i'Mi>«-»«. « «-«•PR.OPIETA.R.IOS^ 1 14-Calle de Tomás P«r8z:-I4

nS:1 D. ESTEBAN FARAIIlNiS Ltt.--DJ^IO MANDEZ DE LA TORRE | '* l^^^i^.’ZJ^ZLÏ
AÑO NOVENO Avib i6 de Enero de 1898. |NÜM, 635 (delà 2.* época.)

Idem de 2.* A 18.
Idem de 3.* A 17.

Xanena da YUnarga 13.—Los precios que han 
regido en el mercado de hoy, han sido;

Trigo de 48 A 49 reales fanega.
Centeno A 32.
Cebada A 84-
Avena A 16.
Qarbanzoi de 7u A 100.
Yero# A 34.
Pautas A3 rs. aroba.
Harina de 1.* A 16 rs. arroba.

8.‘All.
De 3.* A 18.

SuMOM 1#.—Ix>8 precios que han regido en el 
neroado oalebrado boy. han sido los siguienUa:

Trigo de 49 A 60 rs. fanega.
Cebada de M A 83. *
Centono da 30 A 31. •
Algarrobas 4 31.
GüiaaJAto# di 41 A 45.
Qarbeune de 140 A 176.
Harina de L* A 10 118 n. arroba.
Úam (tes.'A18118.

AL PUBLICO
La necesidad de atender á las impor

tantes y perentorias de mi <Centro Ges
tor» y á las múltiples relacionadas con el 
Establecimiento tipográfico que instalé 
en esta capital, causa ha sido para deter
minarme á dejar la propiedad y dirección 
de El Eco dk la Verdad, que con tanta 
decisión y entusiasmo fundé hace diez 
artos, sin reparar en gastos y sacrifi
cios de todo género y guiado tan solo 
por el acendrado carino que siento hacia 
esta noble ciudad y provincia, donde sin 
cesar he venido trabajando desde el de 
1876.

Pero si bien es verdad que todo esto 
debo consignar, no por propia y vanido
sa satisfitcción sino como antecedente y 
detalles para justificár la resolución to
mada, no Io es menos que las deferen
cias y el constante favor del público en 
general, sirvieron para alentarme uno y 
otro día en aquella empresa, viendo sa
tisfecho mi mayor deseo con la conside
ración y atenciones que eran prestadas ai 
periódico por parte de todos.

Jamás vieron.en él la luz ataques vio
lentos, ni defensas apasionadas, ni se 
tendió en sus columnas más que i defen
der con el mejor deseo é imparcialidad 
los intereses morales y materiales de esta 
región, sin que política alguna determi
nada pueda haberse vanagloriado de ser 
la inspiradora de aquellas.

No es esto censurar, ni mucho menos, 
á publicación alguna que represente y 
defienda las aspiraciones é ideales de 
cualquier partido; es recordar la línea de 
conducta, qué siempre siguió el periódi
co por mí fundado, al cual solo di esa 
cariñosa advertencia é inspiración de mi 
alma, ya que como todos saben no he

tenido injustificadas pretensiones de re- 
1 dactor ni director literario.
1 Cuantos secundaron mi obra cumplie

ron identificándose con mi propósito y 
esa es la mayor satisfacción que puede 
cabemos, porque tal proceder era ^n- 
cionado por los suscriptores y numerosos 
lectores que Ei. Eco ha venido tçaiando, 
puesto que sin distinción de matiees ó co
lores políticos, contaba entre unos yjotros 
con personalidades de todos los partidos 
sin que jamás tuviera descenso la suscrip
ción que proporcionalmente era de espi
rar, dados, el escaso vecindario de la ca
ita! y provincia y las condiciones relativo 
malestar económico en que cita vité.

A! pasar á nuevos y muy apreciables 
propietarios la publicación, soló me cum
ple manifestar mi noble deseo de pros
peridad para el diario con qtúen tan.Mian • 
tificado estuve, esperando que aquella ha 
de realizarse, máxime teniendo en- Cáenta 
las simpatías, ilustración y derbás cusR- 
dades personales que adornan á dichos 
sertores.

Si en alguna ocasión desistieran de la 
obra comenzada, cosa que no es de es
perar por las razones antes expuestas^ 
pasará de nuevo á mis manos la propie
dad del periódico, según cláusula espe
cificativa del contrato, y si tal caso lle
gara, bien seguro ha de ser que á no 
impedirlo insuperables obstáculos, vol
vería á continuar el camino anteriormen
te recorrido.

Tarmind estos red^orfes jrtsj^iais 
1 por el deseo de hacer pública ají grati

tud á cuantos prestaron su apoyo ó aplau
so á El Eco DE LA Verdad, reitarando 
aquella del modo más espontáneo y sin
cero.

Cavetano Gonzálxz 
Avila 15 de Enero de 1898.

MTRlBÜCmfíDOSTHlAL
Ea en la aclualidad objeto de atención el 

reglamento vigente para la imposición de es
ta contribución; y, por más que entendemos^ 
que en el departamento de Hacienda existen 
todos los antecedentes que hacen ver de ñeco ■ 
sidad más de una alteración; que los dignos 
funcionarios que trabajan con el deseo del 
acierto, tieuen condiciones de saber y de 
práctica para ello, permítasenos que hagamos 
alguna indicación, con el solo objeto de pro
curar lo más beneñeioao.

Bata patente á la conaideración de todos el 
precario oslado en que, pt'r los sucosi vos gra- 
vámeues que sobro ello pesan, se hallan hoy 
la induatria y el comercio, palancas podero
sas del engrandecimiento de los paeblos: el 
darles á estos facilidades de vida y progreso 
ea deber del Gobierno, y reclamación que to
dos tenemos derecho á hacer.

Hecha esta salvedad, diremos que el siste
ma tributario cu que se basa la contribución 
industrial procede dol aüo.1845 en sustitución

Era un hombre emprendedor. 
Se llamaba Cayetano González 
Hernández y llegó a Avila en 
1876. El mismo escribe, el 15 de 
enero de 1898, que fundó EL 
ECO DE LA VERDAD “con 
tanta decisión y entusiasmo” 
“hace diez años’”... Un siglo ha-
ce de esto...

El Eco DE LA VERDAD H fllAfiíD Uf JI7JM 
1988 - 18’8 1988

DOMINGO 16 DE ENERO DE 1898 

SÍCCIÓN MERCANTIL
Avila 15 Enaro de de 1896.

por efecto ain duda del mal tiempo, hubo ayer po
cas entradas en los almaeeues A pesar de ser día de 
mercado.

Loa precios uo kan tenido nltemciún y continúan 
sióudo los siguioutu-<:

Trigo & 5^1 reales fanug.i.
Centeno á'31 112.
Harina e-xtra á 21 reales arroba.
Idem de L* S. À20 11-1. '
Idem de b* P. i 19 3|4.
Idem de 2.‘ P. A 17 3H.
Salvado.^ de todas clases Á 5 11'2 reales arroba. 
Tendencia favorable al alza.

CARTA DE BÁRCRIxONA

Sr. Director del Bl Eco de la Viruad-

/! n crbia i 12.L h'neiv de 1898.
Précisa estar eu cootínqo oontmto y ziga

na íutima relaoión oou ertóo fabrioanteo de 
hariiias, como yo lo estoy, para baoerae com* 
pleto cargo de lo.s amargos lamentoe que pro- 
tiexeu sobro Iu situación por que están pasan
do, y la más negra bidavln (|ue Ion reserva el 
porrenir,

('orno he tenido uchníóii de oirlo varias ve
ces: se que por esan regiones trigueras de Cas- 
lilla, es fama quo la labricuoióu harinera 
harcelonesi ha nadadu \ nada < n dilatndo 
maf de-hienandanz-w * progrostw Mucho hay 
de Cierio en osa aiiremoión, ya que alguna 
olocueucia llenen ol inineimo desarrollo que 
»>ata industria ha Leuldu, y el estado de pri
moroso adelanto labril v productor en que se 
rvli.iK. i< pi-M- i r do lahuh^ooH capilalee; jx*

• no .«s IU.............. rd ul qn- uHiUda .omno .8«.
K'UiMiu.. .! tr.i lui i«:uiip>i d.- acción, 

'lidiase >* 1- "lualidad r«iiti-n dos fue
gos. .-.• ,. = • ■ llanto • ara
|.t0ii(*)t i-l- q-i.'-l-i

F- •■!..........111.1 ’11-1'.-.ad.-i
lU * •. ■ d'-d',.i:i|i|-l va

auiir ■ .■'"lililo directo
is loa caphaiw harineros; fendaeno qua no 
he de raeefi^r, pac haberle dedicado nú aten- 
cdós en cartas anterioree: y por otro lado. jÁ 
aaoenso del precio e^ loa trigos, uo por espe
rado menos funesto, que lee arrastra á adaten- 
tar el precio do las harinas, haciendo más 
roinoaa lu situación de los tahoneros. De mo
do que ai elevan las harinas; crece ol fatal 
peligro de no cobrarías, y si no- loe elevan, 
aún cobrándola-s pierden dinero. He aquí los 
doe fuegos á cual más terrible que envuelve 
a estos fabricante.^.

Pero como el cierro de las fábricas es im
posible, siquiera para ir defendiendo lo que 
tienen en vías de perdición y aprovechar lo. 
poco sano que encuentran, aunque reducien
do mucho la protlucción. vénse precisados á 
hacer compras do mayor ó menor cuantía, y 
así les estamos vioudo entregarse tan a regu.- 
fladientes corno se quiera, pero á entrogarso 
al ño, á lu demanda iir ae que .Hostioneu do 
53*00 á 54 reales los teiwloreM do esas proce
dencias con tarifa de 35 peso tas y de -53 á 
53'50 que tainbién defienden resuol Lamen te 
los dedos línea.*? de .Salamanca y Zamora.

Estas son In.s oporacione.®, poco-importan
tes, por supuesto, que han tenido lugar en lu 
sesión de este morcado de hoy.

La llegada de ayer ha sido de 17 vagones 
trigo del interior.

El mercado de ganados conserva loe precios 
con firiaen.

Unovuo.

.Servicio de nuetirot aorrapontaiei.

PalanMiAa da Bmoamoaie lit.—Muy uuma- 
do el meraada de oerdoa oeboues habUodoee vendido 
máa.ite 6pO Mende el prado ie 51 i 84 re. arrobe y 
quedando muy solioUadoa. -El trigo muy animado y 
00a aba bahUndoM vaSdido A po^ialaa de tUcra de 
Madina A M ra- faneca alfonae caiTM 4^ echaro ña 
SO por 100 de oeoteno, no oomprendieadow otro cato 
puea lo dan mAs batato an Medina

Ban entrado en el mercado 300 fanegae de trigo 
veodiAndoaa de 01 A fifi n. fanega-

200 de oebada da 10 11« A Sl.
60 de oanteno de 30 A 31.
300 de al<arroba» de «8 AS9.

'Sarina^e L* A19 reales arroba.
Idhia d®;S.‘ A 18.
Idea da 8.* A U.
Tiempo da aiabiae, peni bueno.
Aspeeto de las campoe, superieree.

ValMatU 14.-La-entrada en los .Mmaoonea ge- 
neraloft de ÜaeliUa ha sido de 100 fanegas do trigo, 
pagAudoee de U 314 A 03 saalee une.

Bu el Ganal ha tuda de -100 fullecas, pagAudcM de 
62 314 A 03 realeo una.

Oentsno A 33.
Oebada A ¿3. ' •
Avena A 17.
Alci^rrobaai 31.
Garbanzos .A Ihiy too.
Patatas A l r.<. arrob.a.
Hariua ilu l.* ú 1*1 r;. arroba

. Idem do 2/á H '
Idem de 3.’ a.17 y
Idem ter<¿6rhia A 9 1(2.
Hariua de 4.* A id n. fanega.* 
Comidilla A IS.
.Salvados A 8.

Bioaeoo 13.—Hsu eiitrs<lü en mercado de boy 
40.* fanegas du trigo, ([Uu su pagaron A 51 ro,\les Im 
94 libras.

Por Partidas .su ufrecu ustu cereal A 52 rs. loa 94 li
bra ; |KtgAii .-t 51 119

'I’riiibuicia (luí niuru-ailo, limiu.
'Picinim. frío.

.■MmMI^ 38.—LoeJ preeioe qae han negidb IÜ7 
eu MtemaMbteweaa:

Trí<9 de 48 If9 A>»« faitee ImM libras.
Centeno de 32 A 33 ra. 'tanega.
Cebadado 20A 21.
Yeroe de 34 A 35.
Avena da 16A 16 U2.

▼íHbIAji 13.—Loa precios que han regido eu este 
mercatteeoa:

Trigo.do 51 A 52 reales las 94 libras.
Centeno de 28 A 89 112 reales fanega.
Cebada du_23 A 24.

. Avena de 16 112 A 17.
Yeros de 29 A 30.
Garbanzos de 124 A 126.
Vino de 16 A 17 reales cántaro.
l.enlejaá do 32 112 A 33.
.Muelas de 27 A 27 y Ijâ.
Titos de 26 A 27.
Queso redondo do 76 A SO rs. arroba.
Patatas do 6 à 6 112.
Lutradas; buenos.
Compras, animados.
Tíuinpo, frío.
É4ndo do los campOt. superior.

Frechilla 13.—Lo.i predos que han regido son los 
siguiontot:

Trigo A M' r.(. Las 91 libras.
Centono A ¿9.
CehaiLa A 22. . • '
Hariua de 1 ' A 19 rs arroba.

Ayudas para 
gastos financieros 
de ejecución de 
obras de la Junta
Avila. Redacción.

La Administración de la 
Comunidad Autónoma de 
Castilla y León ha observado 
que, con carácter general, una 
parte importante de los costes 
de producción de las empre
sas dedicadas a la construe- ' 
ción la constituyen los gastos 
financieros a que deben hacer 
frente para llevar a término la 
ejecución de las obras.

Al objeto de paliar estos 
gastos, la Junta de Castilla y 
León ha aprobado el Decreto 
2Q2/1988, de 27 de octubre, 
publicado en el B.O.C. y L. 
número 215 de 8 de noviem
bre, por el que se establecen 
ayudas a los adjudicatarios de 
contratos de obras públicas 
de la Junta de Castilla y León.

Para este fin, la Consejería 
de Economía y Hacienda po
drá suscribir convenios con 
las entidades bancarias al ob
jeto de determinar las condi
ciones de los créditos y el 
sistema dé abono .de éstas 
subvenciones, cuya, cuantía 
máxima podrá llegar hásta el 
80% de los intereses’' finan
cieros derivados de éstos.

A estas ayudas podrán ac
ceder todos los adjudicatarios 
de contratos de obras públi
cas de la Administración de 
Castilla y León cuyo importe 
sea superior a cincuenta mi
llones de pesetas, formulando 
las solicitudes para la obten
ción de los créditos en instan
cia dirigida a la Entidad Ban
caria que tenga suscrito el 
convenio, a la que deberán 
acompañar algunos documen
tos que se especifican en el 
Decreto citado.

PREMIO CASTILLA Y 
LEON

La Junta de Castilla y 
León, a través de la Conseje
ría de Cultura y Bienestar 
Social, ha convocado la edi
ción del Premio “Castilla y 
León” correspondiente a 
1988.

Este premio está dotado en 
la presente edición, para cada 
una de las modalidades: de 
Investigación Científica y 
Técnica, de las Artes, de las 
Letras y de las Ciencias So
ciales y Humanidades, con 
dos millones de pesetas.

La presentación de candi
daturas, que puede realizarse 
por las Academias, Centros 
Culturales o de Investigación, 
Universidades y personalida
des de todo el mundo vincu
lado por su trabajo a la cultu
ra, la ciencia o la historia de la 
Comunidad de Castilla y 
León, deberá efectuarse en los 
Registros de la Consejería de 
Cultura y Bienestar Social, 
sitos en C/. Nicolás Salmerón 
número 3 y 5, así como en 
Avenida de Burgos n^ 5, am
bos de Valladolid, hasta el día 
15 de enero de 1989, en que 
finaliza el plazo de admisión.

RENOVACION DE 
VEHICULOS

En el Boletín Oficial de 
Castilla y León del día 9 de 
noviembre sé publica la Or
den por la que se abre un 
plazo para presentar solicitu
des de ayuda para la renova
ción de vehículos de servicios 
públicos. .
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De empresarios, PSOE y sindicatos_________ _________________________ ___________________ ----------

Diferentes posturas ante el paro convocado 
para el día 14 de diciembre
Avila E P.___________________

El paro convocado por los 
sindicatos mayoritarios para el 
próximo 14 de diciembre contra 
la política económica del Go
bierno y de forma especial con
tra el plan de empleo juvenil será 
el segundo que se convoque en 
los seis anos de gestión socialis
ta y la primera en la historia de 
España, que la U.G.T. realice con
tra un gobierno socialista

En Avila Carlos San Román de 
CC.OO. valora positivamente la 
convocatoria de huélga general 
en unión con U.G.T., según San 
Román “el empleo juvenil sale 
gratuito a los empresarios. Las 
empresas reciben una subven
ción de 200.000 pesetas y des
gravan medio millón en impues
tos al no cotizar en la Seguridad 
Social Con este plan de empleo 
se pretende fomentar la riqueza 
de las empresas”.

A lo largo de esta semana, 
UGT y CC.OO. celebrarán reunio
nes para concretar los pasos a 

seguir previos a la huelga, reali
zando asambleas en centros de 
trabajo para explicar la situación 
y el contenido del plan juvenil de 
empleo basado, sobre todo, en lo 
que supone de eventual para el 
joven que emprende su primer 
empleo, la exclusión del mismo 
para aquellos que tengan 26 
años y el hecho de que no sea 
obligatorio que esté visado por la 
oficina de empleo, con lo que se 
podría dar pie a la picaresca

Por su parte, UGT de Avila 
mantuvo en el día de ayer una 
reunión a nivel confederal para 
tratar, entre otros temas, el re
ferente a la movilización

NOTA DE LAFAE

La Federación Abulense de 
Empresarios, por contra se la
menta en nota de prensa remiti
da a nuestro diario que los sindi
catos y algunas organizaciones 
juveniles hayan decidido con
vocar una serie de movilizacio
nes y una huelga total y globali

zada en un momento en el que, 
según la mencionada nota “no 
se dan los condicionamientos 
que pudiera hacer conveniente 
tal paro colectivo pese a que se 
haga bajo la figura de una pro
testa contra el empleo juvenil”.

Más adelante continuá dicien
do: “sin entrar a valorar profun
damente este plan, que entende
mos pretende ser un reflejo de la 
preocupación que existe en el 
Gobierno por los altos índices de 
desempleo, y apoyando desde 
luego la idea de que cada joven 
necesita y merece un puesto de 
trabajo, queremos señalar que 
habría que cuestionarse con más 
rigurosidad la oportunidad de 
estas movilizaciones, pues estas 
actuaciones parecen obedecer 
más a móviles políticos que a 
reivindicaciones económico-so
ciales”.

En este mismo sentido se ma
nifiesta la ejecutiva nacional del 
PSOE, argumentando que, a pe
sar de que Nicolás Redondo haya 
insistido en el hecho de que se 

trata de una huelga “sin conno- 
taciondes políticas” lo cierto“es 
que se trata de acosar al Gobier
no y de imposibilitar su política 
económica lo cual y a todas 
luces es un acto político de pri
mera magnitud”.

Ante esta situación el PSOE 
movilizará a todos sus militan
tes, cargos públicos, diputados y 
senadores para que expliquen la 
política social del Gobierno, y de 
forma especial el plan de empleo 
juvenil

Esta campaña ha comenzado 
ya a ser organizada siendo José 
María Benegas y Francisco Fer
nández Marugán sus máximos 
impulsores.

Según al agencia Lid, en esta 
campaña también participan ac
tivamente antiguos ugetistas co
mo el ministro del Interior, José 
Luis Corcuera y la ministra de 
Asuntos Sociales, Matilde Fer
nández, explicando los efectos 
que tiene el paro juvenil sobre la 
política de interior y de asuntos 
sociales.

Suspendida la 
Junta de
Acreedores de 
Avilacta
Avila Redacción

Según un Edicto del Juz
gado de Primera Instancia 
número 1 de los de Avila de 
fecha diez de noviembre de 
1988. ha quedado suspen
dida definitivamente la ce
lebración de la Junta de 
Acreedores que iba a cele
brarse el día30 del presente 
mes, en la suspensión de 
pagos de la empresa Avi
lacta

En el Edicto se señala 
que se ajuste en lo sucesivo 
la tramitación del procedi
miento “ por escrito de con
formidad con lo previsto en 
el artículo 19 de la Ley de26 
de junio de 1922, la suspen
sión de pagos, a cuyo fin se 
ha concedido a la entidad 
suspensa el plazo de un 
mes”. Se señala también 
que este cambio se hace en 
razón de lo solicitado por 
Avilacta y atendiendó el in
forme favorable de los in
terventores. .

250.000 ptas. Para que mejore su negocio.

- Mercedes-Benz quiere prt'nocionar la renovación del parque español 

de furgonetas, Hasta el día 30 de Noviembre ofrece como mínimo

Jornadas250.000 ptas. por cualquier furgoneta usada. Esté como este. Para 
En la Escuela General de Avila

mejoras; reformas y ampliaciones de negocios de transporte.

Venga a su Concesionario oficial Mercedes-Benz; Con nosotros 

hará un buen negocio.

Rodríguez Colorado, en 
unas jornadas sobre la - 
Policía Nacional

MERCEDES-BENZ

Concesionario Oficial Mercedes-Benz en Avila.

SEGAl’TO, S. A. Polig. Ind 1.3S
Hervencias Parcela 3. Tel. 22 98 ou. AVILA.

Y su Red de Agentes

Avila Redacción._____________

Durante ayer y hoy se están 
desarrollando, en la Escuela Ge
neral de Policía unas jornadas 
de trabajo sobre cuestiones rela
cionadas con el funcionamiento 
interno de la Dirección General 
de la Policía según fuentés del 
Gobierno Civil

En la tarde de ayer asistió a las 
reuniones el director general de 
la Policía José María Rodríguez 
Colorado. Asisten a estas Jorna
das, además, el subdirector gene
ral operativo, Agustín Linares, 

así comp los jefes de División, 
jefes superiores de las distintas 
regiones policiales y los comisa
rios provinciales, según las mis
mas fuentes oficiales.

Estas Jornadas están dirigidas 
al estudio de diversas materias, a 
fin de continuar la tarea de per
feccionamiento y moderniza
ción del Cuerpo Nacional de 
Policía que se vienen desarro
llando por la Dirección General 
de la Policía con objeto de mejo
rar el desempeño de las funcio
nes que corresponden a dicha 
institución. ,
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Organizada por 
Undibel____ £__________ ______

Próxima semana 
cultural de la 
comunidad 
gitana de Avila

Avila. Redacción.

La Asociación Gitana - 
Abulense, Undibel, ha organi
zado una serie de actos 
dentro de su U Semana 
Cultural, que se desarro
llará los días 18, 19 y 20 
del presente mes, en el 
Teatro Avenida de nues
tra Capital. El acto inau
gural tendrá lugar el vier
nes, día 18, a las 19,30 
horas.

Los objetivos de esta 
semana cultural son man
tener contacto con aque
llos que se interesen por' 
el tema en un ambiente 
distendido de diálogo; eli
minar en el clima rela
cional positivo de la se
mana las tensiones y mie
dos entre los gitanos y los 
grupos locales con los 
que deben convivir; dar a 
conocer su idiosincrasia, 
gustos y costumbres; dar 
a conocer los problemas 
que hoy se presentan a la 
comunidad gitana, y que 
tienen un carácter gene
ral en todo el país, así 
como los intentos de so
lución que se plantean . 
desde grupos organizados, 
asociaciones gitanas; por 
último, dar a conocer los 
problemas que hoy se pre
sentan a la comunidad gi- 
tánade Avila, y, en defi
nitiva, las próximas ac
tuaciones de la asociación 
organizadora.

NOTA DE PRENSA
En una nota de prensa, 

Undibel, señala que “la 
comunidad gitana es una 
minoría étnica margina
da en constante conflicto 
con la sociedad mayori
taria.. El desarraigo secu
lar que vivimos, desarrai
go tanto etnográfico co
mo en lo concerniente a 
vinculaciones sociales, ha
ce que el desconocimien
to entre el grupo mayori
tario y el nuestro dé lugar 
a tópicos que, en muchos 
casos, no concuerdan con 
la realidad, a recelos y 
desconfianza, al fin”.

En la mencionada nota 
continúan diciendo que 
“hoy nos plánteamos la 
necesidad de convivir con 
todos los grupos que for
man la sociedad, necesi
tamos y deseamos esa conviven- 
cia, pues está claro que 
no podemos evolucionar 
aislados. Pero convivir en 
su sentido más amplio, 
conlleva eliminar las des
confianzas, lós recelos, los 
conflictos, y una buena 
forma de conseguirlo es 
dándonos a conocer tal 
como somos, con nues
tros gustos, nuestras cos
tumbres y dar a conocer 
también los problemas an
te los que nos encontra
mos que dificultan mu
chas veces la promoción 
social que buscamos”.

T  ........—"

A partir de las 5,30 
de la tarde______ _  
Hoy, retiro 
teresiano en
Las Madres

.Ávila. Redacción.

Hoy, 15 de noviembre 
de 1988, a las 5,30 de la 
tarde, tendrá lugar el Re
tiro mensual teresiano que 
organiza la Hermandad 
Teresiana de la Parro
quia de San Pedro, en el 
..convento de San José (Las 
Madres, capilla primiti- 
va), con los siguientes ac
tos; Invocación al Espíri
tu Santo; Meditación so
bre el tema: “La oración 
teresiana como amistad 
con Dios”; oración co
munitaria y Eucaristía. 
Se terminará con el him-' 
no a la Santa. Será diri
gido por el P. Emilio Mi
randa, C.D.

El Retiro es abierto 
para todo el público, pu
diendo asistir, cuantas per
sonas devotas de Santa 
Teresa lo deseen. •

Por la- Institueióp 
Gran Duque de ^^ba
Concedida una 
beca de tesis 
doctorala 
Emilio C. • 
García Fernández
Avila. Redacción.

La Institución Gran Du
que de Alba ha concedi
do una beca para Tesis 
Doctoral al proyecto pre
sentado por Emilio C. 
García Fernández, sobre 
“Avila y el cine. Funda
mentos histórico-filmo- 
gráficos”. Se habían pre
sentado dos proyectos de 
la Rama de Literatuta y 

..tres proyectos de la’Ra- 
‘ma de Economía. ETpro- 
yecto elegido entra den
tro de los presentados 
por Economía.

La reunión del tribunal 
que concedió la beca se 
llevó a cabo el pasado día 
12 de noviembre. La beca 
está dotada con doscien
tas mil pesetas.

El tribunal estuvo consti
tuido por los siguientes 
miembros; Como presiden
te^ el director de la Insti
tución, Carmelo Luis Ló
pez; como vocales, José 
María Muñoz Quirós, je-: 
fe de la Rama de Litera
tura; Javier Conde Co
llado, jefe de la Rama de 
Economía; Teresa Sán
chez Sánchez, miembros 
de número, de Economía 
de la Institución; Moisés 
Buenadicha Gutiérrez, miem
bro de número de Litera
tura; Rafael Castrejón Monti
jano, decano de la Facul
tad de Ciencias Económi
cas de la Uned en Ma
drid; Pedro Cátedra Gar
cía, catedrático de Lite
ratura de la Universidad 
de Salarrianca y jefe del 
Departamento de Litera
tura Española de la Fa
cultad de Filología de di
cha Universidad.
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Los seguros agrarios, defensa contra la amenaza de las nubes y de los efectos meteorológicos. ARCHIVO

El Consejo de Ministros aprobó el Plan para 1989 ________________ __

El 70 por 100 de la producción agraria 
española, cubierta por los seguros
Avila. Redacción.________ ____________________ _________ _

El Consejo de Ministros aprobó recientemente, a propuesta 
de Carlos Romero, titular de Agricultura, Pesca y Alimentación, 
el Plan de Seguros Agrarios Combinados para 1989, en el que 
se incluyen 36 líneas de seguros, que amparan a 62 produccio
nes agrícolas y ganaderas distintas.

En este Plan se recogen 
todas las previsiones de actua
ción para el próximo año, 
tanto en lo relativo a las 
diferentes líneas de seguros y 
sus períodos de suscripción 
como en lo que se refiere a la 
previsión de coste total de los 
seguros y subvenciones que 
concederá *el Ministerio de 
Agricultura sobre las primas 
que deben pagar los agricul
tores.

Un conjunto de previsiones 
para 1989 que ponen de mani
fiesto la realidad actual de la 
agricultura española en esta 
materia, tras el esfuerzo reali
zado en los últimos años para 
implantar de manera generali
zada el sistema de seguros 
agrarios, de acuerdo con una 
política global que valora a 
este mecanismo como el ins
trumento más eficaz para ga
rantizar el mantenimiento de 
las rentas en la actividad agrí
cola y ganadera.

En tal sentido, hay que 
destacar que el Plan aproba
do ahora para 1989 ofrece 
cobertura a través de los segu
ros agrarios combinados para 
el 70 por 100 de las produccio
nes agrícolas y ganaderas espa
ñolas.

Para llegar a este porcenta
je, ha sido necesario reforzar 
las líneas de seguro y las 
posibilidades de cobertura du
rante los últimos años, hasta 
pasar dé 14 líneas y un 39 por 
100 de la producción cubierta 
en 1983 para llegar ahora a 36 
líneas y el 70 por 100 de la 
producción agrícola española.
SUBVENCIONES

El mismo esfuerzo se ha 

realizado en paralelo para in
crementar el volumen global 
de las subvenciones que conce
de el Ministerio de Agricultu
ra, a través de ENESA (Enti
dad Estatal de Seguros Agra
rios), para compensar un por
centaje importante del coste 
de las primas que pagan lós 
agricultores.

A este respecto, el Plan 
aprobado hoy en Consejo de 
Ministros prevé una dotación 
presupuestaría de 8.450 millo
nes de pesetas para subvencio
nar el coste de las primas 
durante el próximo año.

Con estos recursos se sub
vencionará el coste de las 
primas en un porcentaje me
dio superior al 43 por 100 del 
importe de los seguros, dentro 
de una banda que va del 25 
por 100 en las líneas de segu
ros con mayor implantación 
hasta el 60 por 100 del coste 
de las primas para los seguros 
integrales o para el de ganado 
vacuno.
LINEAS DE SEGUROS 
AGRARIOS INCLUIDAS EN 
EL PLAN PARA 1989

Seguro de pedrisco en acei
tuna de almazara; seguro de 
pedrisco en aceituna de mesa; 
seguro combinado de pedrisco 
y lluvia en algodón; seguro 
combinado de Viento y pedris
co en avellana; seguro combi
nado de pedrisco e incendio 
en cereales de invierno; segu
ro de pedrisco en cereales de 
primavera; seguro combinado 
de helada, pedrisco y lluvia en 
cereza; seguro combinado de 
helada, pedrisco y viento en 
cítricos; seguro combinado de 
helada y viento en cultivos 
protegidos seguro combinado 

de helada, pedrisco en albari
coque, ciruela, manzana, me
locotón y pera; seguro combi
nado de helada, pedrisco y/o 
viento en ajo; seguro combi
nado de helada, pedrisco y/o 
viento en alcachofa; seguro 
combinado de helada, pedris
co, viento y/o lluvia en be
renjena; seguro combinado de 
helada, pedrisco y/ o viento en 
cebolla; seguro combinado de 
helada, pedrisco y/ o viento en 
coliflor; seguro combinado de 
helada, pedrisco, viento y/o 
lluvia en fresa y fresón; seguro 
combinado de helada, pedris
co y/o viento en guisante 
verde; seguro combinado de 
helada, pedrisco y/o viento 
en haba verde; seguro combi
nado de helada, pedrisco y/o 
viento en judía verde; seguro 
combinado de helada, pedris
co y/o viento en melón; se
guro combinado de helada, 
pedrisco, viento y/o lluvia en 
pimiento; seguro combinado 
de helada, pedrisco y/ o viento 
en sandía; seguro combinado 
de helada, pedrisco y/o viento 
en tomate; seguro combinado 
de helada, pedrisco y/o viento 
en zanahoria; seguro combi
nado de helada, pedrisco e 
incendio en leguminosas grano; 
seguro de pedrisco en lúpulo; 
seguro de viento huracanado 
en plátano; seguro combina
do de pedrisco, viento y lluvia 
en tabaco; seguro combinado 
de helada, pedrisco, viento y 
lluvia en uva de mesa; seguro 
combinado de helada y pedris
co en uva de vinificación; 
seguro de incendio en paja de 
cereales de invierno; seguro 
integral de cebolla en la isla 
de Lanzarote; seguro integral 
de cereales de invierno en 
secano; seguro integral de le
guminosas grano en secano; 
seguro integral de uva de vi
nificación en la denominación 
de origen “Rioja” y en la isla 
de Lanzarote; seguro integral 
de ganado vacuno.

La fragua MAXIMILIANO

El girasol y los aventurerismos 
de la campaña

Ya adelantamos hace al
gún tiempo que las previ
siones del Gobierno sobre 
la cosecha de girasol de 
este año eran excesiyamen- 
te optimistas, ya que anun
ciaban una producción ré
cord, a nivel nacional, que 
no parece vaya a producir
se. Basta pensar en que, 
pasadas las primeras sema
nas del verano, en las que 
comienza la nascencia, des
pués no ha caído una gota, 
por lo que el crecimiento y, 
sobre todo la maduración 
de la planta, han sido bas
tante deficientes.

El caso de Avila, con 
una rentabilidad que que
da bastante por debajo de 
las cosechas del 87 y 84 y 
una producción inferior a 
la del 84, 85 y 87, puede ser 
ún síntoma de lo ocurrido 
en otras provincias.

Con ello queda claro que 
las previsiones efectuadas 
al principio de la campaña, 
cuando el ciclo apenas se 
ha iniciado, son puro aven
turismo y desconocimiento 
del campo, en donde no se 
pueden anunciar produc
ciones récords hasta que 
las cosechas están bastante 
avanzadas o se encuentran 
fuera de los numerosos peli
gros climatológicos que las 
acechan. No obstante el 
Ministerio de Agricultura 
ha insistido recientemente 
en que la producción espa
ñola de girasol alcanzará el 
volumen récord de 1,25 
millones de toneladas, se
gún una nota del Gobierno 
Civil, en la que no se apor-

Para los cereales que tienen fijado precio de 
intervención '
El SENPA mantendrá la 
intervención y compra de 
productos agrarios hasta el
31 de mayo
Avila. Redacción.

Como complemento a las 
Normas de Adquisición de 
cereales por el SENPA, en 
la campaña de comerciali
zación de 1988/89, la Jefa
tura Provincial de este Ser
vicio ha comunicado que 
la intervención-compra en 
el subsector cereales está 
abierta sin ninguna restric
ción ni interrupción hasta 
el 31 de mayo de 1989, 
para todos los cereales que 
tienen fijado precio de in
tervención.

Referente al maíz el pre
cio de intervención para la 
presente campaña es de 
27.671,98 pesetas/tonela
da. Este precio se corrige 
con bonificaciones o depre- 

, ciaciones según las carac- 

taba ningún dato referente 
a nuestra provincia.

Errar a estas alturas se
ría excesivamente grave, 
cuando no sospechoso de 
querer influir en los pre
cios a la baja.

Lo que también puede 
ser calificado de aventuris
mo es la falta de previsión 
de muchos de'los agriculto
res de la Provincia, que 
llegan al final de la cam
paña sin haber negociado 
previamente la venta de su 
producto a un precio deter
minado, por lo que se deci
den a entregarlo a las dife
rentes casas comercialijsa- 
doras sin saber a cómo se 
lo van a pagar.

De mejor forma se lo 
organizan los sindicatos 
agrarios —guerras y acusa
ciones entre ellos aparte—, 
al conseguir asegurar unos 
precios, y no dejar a los 
agricultores en manos de 
las grandes empresas co
mercializad oras, proceden
tes del sur, generalmente 
que hacen y deshacen a su 
gusto, ante la indefensión 
de los productores no aso
ciados, algo que ocurre con 
bastante frecuencia en el 
sector agrario, en el que, a 
pesar de los avances conse
guidos en los últimos años, 
aún queda mucho camino 
por recorrer para lograr 
que la producción, comer- . 
cialización, adquisición de 
productos, etc., se realice 
de forma más conjunta, 
para obtener mejores pre
cios. 

terísticas del cereal entrega
do respecto a la calidad 
tipo. El Centro de Inter
vención en la provincia es
tá ubicado en el silo de 
Avila.

Con independencia de lo 
anterior, y en una actua
ción paralela pero menos 
importante para la regula
ción y el sostenimiento de 
los precios en origen del 
mercado cerealista, sigue 
vigente la Resolución de la 
Dirección General de 10 de 
junio sobre arrendamiento 
de servicio de almacena
miento para agricultores y 
entidades asociativas.

Para más información 
deberán dirigirse a las ofici- 

j ñas del SENPA en C/ San 
Pedro del Barco n.^ 3.
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PIEDRAHITA
Se ha constituido la Junta Gestora_____________

Se realizan gestiones para la 
creación de una Peña Taurina

CARDEÑOSA

Dificultades para la terminación 
de la calle de El Carril

Piedrahita. Santiago Martín
Conde^____________________

Es reconocida por todos los 
empresarios taurinos la facili
dad para organizar espectácu
los en los pueblos en los que 
hay peñas taurinas.

Con esta idea y la de ayu
dar a su pueblo, un grupo de 
amigos se ha reunido en el bar 
y hotel Piedrahíta. Entre tapa 
y vino y vino y tapa han tra
tado de comenzar el viaje que 
les lleve al puerto de tener una 
peña.

El grupo, que cooperó este 
año con la alcaldía en la or
ganización de los festejos tau
rinos, está formado por Emi
lio Morales, Alfredo Hernán
dez y un largo etc. Ellos han 
dejado raíces, que se han plas
mado en una gestora formada 
por los siguientes señores: Gre
gorio Sánchez, Alfredo Her
nández Morales, M^ Carmen

EL BARCO DE AVILA
. El Cuartel de la Guardia Civil 
se ubicará provisionalmente en 
Viviendas de la Junta
Avila. Redacción._______ _

La Junta de Castilla y 
León, en el ánimo de colabo* 

rar coh otras administracio
nes públicas, está ultimando 
las gestiones que posibiliten al 
Gobierno Civil el que dispongan 
de un local donde ubicar el Cuar
tel de la Guardia Civil en la loca
lidad de Barco de Avila, durante el 
tiempo necesario que permita 
la construcción del nuevo acuar
telamiento en la mencionada 
localidad.

Por ello se pondrá a dispo

Carróri, Josefa Viñuelas, Be
nito Vaquero y Dionisio Gon
zález.

No se duda de la eficacia de 
esta Comisión Gestora para 
constituirse en Peña Taurina.

La actuación del presidente 
de la Peña Taurina “El Siete” 
de Madrid, nuestro amigo Emi
lio Mórales, en los festejos del 
verano logró cotas de olímpi
co. Aportó dos trofeos para 
los dos matadores que más se 
distinguieran, de difícil pa
rangón. Dos esculturas del 
famoso torero “El Yiyo” en 
las que destacaban el buen 
gusto, el arte y el amor depo
sitada en el magno trofeo por 
los directivos de la peña. Y os 
que el genial “Milo” se lo 
monta a lo grande. El trajo 
los trofeos, los entregó en olor 
de multitud, se hizo su discur- 
sito, asesoró como técnico y 
organizador. ¿Hay quien dé 
más?

sición del Gobierno Civil las 
viviendas propiedad de la Jun
ta existentes en dicho munici
pio y que actualmente están 
en desuso.

Tal colaboración va a ser 
posible por las buenas rela
ciones y el ánimo de coopera
ción que debe de regir entre 
todas las Administraciones al 
objeto de conseguir como fin 
último el bien común y el in
terés social general; según se 
indica desde la Delegación 
Territorial de la Junta de Cas
tilla y León.

Cardeñosa. T. M^ Velayos.

La ejecución de las obras de pavimentación de la calle del 
Carril, la más larga del pueblo, de unos 500 metros de 
longitud, está a punto de concluir. El presupuesto de estas 
obras asciende a la cantidad de diez millones de pesetas 
aproximadamente.

Como raras veces, las sub
venciones obtenidas de la 
Administración del Estado,' 
Comunidades Autónomas, Dipu
tación, etc. alcanzan el total 
del coste a financiar, la dife
rencia debe aportaría el Ayun
tamiento y hay muchos que 
pocas veces con sus ingresos' 
pueden atender gastos de es
ta naturaleza, como es el ca
so de Cardeñosa. -

Por lo que se refiere a la 
Calle del Carril, en un pleno 
del Ayuntamiento, se acor
dó que los vecinos de ésta 
costearán,el importe de los 
bordillos con arreglo a los 
metros de fachada de sus 
propias viviendas y otras 
dependencias ubicadas en la 
citada calle, a lo que la ma
yoría de los vecinos accedió 
sin el menor reparo y ya tie

SUCESOS EN LA PROVINCIA

Detenidos dos jóvenes, en 
Candeleda, por intervenir en 

una lotería ilegal

Avila. Redacción.

Por miembros de la 123^ 
Comandancia de la Guardia 
Civil, en las últimas horas han 
sido detenidos:

C.G.G., de 33 años de edad, 
natural y vecino de Alcaudete 
de la Jara (Toledo); y J.P.P., 
de 30 años de edad, también 
natural y vecino de Alcaudete 
de la Jara (Toledo), como 
presuntos autores del delito 
de contrabando. A ambos les 
fueron ocupadas cuatro foto
copias de un boleto premiado 
de la lotería ilegal “MICAM- 
LE”. Ambos se encontraban

Accidentes sin heridos de 
gravedad en Navarredonda 
y Navaluenga
Avila. Redacción.

El domingo, en el kiló
metro 43 de la carretera C-5(X) 
(El Barraco-Béjar), término 
municipal de Navarredonda 
de Gredos, el turismo Seat- 
124,' AV-5428-B, atropelló a 
una res caballar. Resultaron 
heridos leves, el conductor del 
vehículo, Juan González Flo
res, de 51 años y su acompa
ñante, Angel Jiménez Flores, 
de 3J. 

ELpeatón, dé42 años de urbano De Navaluenga

nen colocados los bordillos 
correspondientes en sus res
pectivas aceras; no ocurre 
así con la minoría que se re
siste a costear el referido 
material por considerar im
procedente la decisión, del 
Ayuntamiento, justificando 
su actitud en que el peso 
económico paVa cubrir la di
ferencia que antes se aludía 
recaiga solamente en los ve
cinos de la citada calle que
dando excluido el resto de 
vecinos del pueblo, ya que 
las calles están al servicio de 
todos. Igualmente conside
ran desacertada la idea de 
levantar los bordillos y ado
quines en una de las aceras, 
ya que su conservación hu
biera supuesto una reduc
ción importante en el presu
puesto de las obras.

en Candeleda, lugar donde 
fueron detenidos, para visitar 
y pagar a los agraciados, aun
que no se les encontró canti
dad alguna de dinero. Fueron 
puestos a disposición judicial.

Igualmente, han sido dete
nidos: E.D.Z.V., de 18 años 
de edad, natural y vecino de 
Madrid, como supuesto autor 
del delito de sustracción y uti
lización de vehículos a motor 
ajenos.

J.J.S.M., de 17 años, naci
do y domiciliado en Madrid, 
como presunto autor del deli- 
tó de sustracción y utilización 
de vehículos a motor ajenos.

edad, Julio del Peso Hernán
dez, resultó herido de carácter 
leve, al ser atropellado por la 
motocicleta Suzuki, AV-1019- 
E, cuyo conductor, Antonio 
Expósito López, de 19 años, 
también sufrió heridas leves.
Este accidente, último de los 
ocurridos durante el fin de 
semana, se registró a las 22 
horas de ayer domingo, a la 
altura del número 38 de la ca
lle de La Iglesia, en el casco

La reacción de la parte 
que apoya al Ayuntamiento 
en contra de los que se opo
nen, no se han hecho esperar 
en sus declaraciones, lamen
tándose en el retraso que es
tá sufriendo el arreglo de lá 
calle por causa de unos po
cos. Y saliendo al paso de 
sus manifestaciones dicen: 
que es curioso que las per
sonas se acojan a la ley sólo 
cuando les conviene y quie
ran olvidarse cuando no la 
cumplen. También les resul
ta contradictorio que haya 
personas que en tiempos tu
vieron la vara de mando y 
ahora sean la nota Discor
dante.

El alcalde Máximo Gar
cinuño, sin disimular que en 
estos momentos la pavimen
tación de la calle es el tema 
que más le preocupó, no ha 
querido hacer ninguna valo
ración, lo que desea es solu
cionar el problema de la me^ 
jor fórma, actuando siempre 
de acuerdo con la máyoría y 
es lo que está haciendó en el 
caso/que nos ocupa. ‘

El gobernador 
civil se 
entrevista con 
los alcaldes de 
Mombeltrán 
y El Oso
Avila. Redacción.______

El gobernador civil, Angel 
Olivares Ramírez, recibirá hoy 
a las corporaciones municipa
les de El Oso y Mombeltrán, 
para tratar sobre Tos' proble
mas y necesidades de ambos 
municipios.

Por la tarde, Angel Oliva
res se. desplazará a Guisando, 
para realizar una detallada vi
sita a esta localidad abulense, 
con el fin igualmente de cono
cer sus problemas, instalacio
nes de que dispone, preocu
paciones de la población, etc. 
El gobernador tiene previsto tam
bién hoy fisitar Ía Dirección 
Provincial de MUFACE y la 
Jefatura Provincial de Trá
fico.

Ayer, Angel Olivares Ra
mírez tenía previsto progra
mar la Dirección Provincial 
de Educación y Ciencia, para 
entrevistarse con sus respon
sables y conocer a los funcio
narios, actividades y proble
mas. Después mantuvo una 
reunión con el director de la 
UNED, Javier Bengoechea Pe
ré, quien le informó de la si
tuación de los centros univer
sitarios de Avila.

Finalmente, para la tarde 
de ayer tenía programada una 
reunión con varios represen
tantes de las urbanizaciones 
El Cantón, Rajuelos de Aba
jo, Rajuelos de Arriba y El 
Balcón de El Corial, todas 
ellas ubicadas en Peguerinos, 
con el fin de estudiar los pro
blemas de infraestructura de 
est ásDfbahízác’i’óftés"
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Arévalo, E J. Rodríguez.

El Centro de Salud de la Zona 
de Arévalo está instalado en el 
antiguo edificio del Hospital Co
marcal dependiente de la ya 
extinguida AÍSNA. El centro po
drá contar posiblemente con 
otros tres médicos más para 
atender a Arévalo si prospera el 
proyecto presentado al público 
durante el tiempo que estipula la 
Ley para que se pudieran reali
zar las alegaciones oportunas al 
mismo.

Lorenzo López, coordinador 
de la zona de Salud de Arévalo, 
señaló a este periódico que ésta 
ha sido la causa principal que ha 
motivado la paralización de la 
constitución del Consejo de Sa
lud de la zona "Durante todos 
estos meses, —comentó— Aré- 
valo^ ha contado con sólo dos 
facultativos, que se encargaban 
de una población cercana a los 
10.000 habitantes, mientras que 
el resto de los médicos se ocu
paban de la zona que no sobre
pasa los 8.000 habitantes. Es 
evidente que los dos compañe
ros no podían llegar a atender a 
toda la demanda que presenta 
una población-corno Arévalo. Se 
distribuían 50 números cada día 
A las 9 de la.mañana se comen
zaba el reparto, y a las 9,30 ya 
estaban todos distribuidos.

El siguiente paso que se reali
zará, antes de constituir formal
mente el Consejo de Salud, será 
elaborar el reglamento de Régi
men Interno del Centro (recoge 
las competencias del Equipo de 
Atención Primaria). Una vez que 
se saca a la luz este reglamento; 
ya sé podrá constituir el Consejo, 
que estará integrado por diversas 
asociacionés de la zona. Ayunta
mientos, Equipo de Atención Pri
maria, etc. La función será la de 
ir abordando los problemas que 
puedan afectar a la zona

El doctor González Cenador
habló sobre “Alimentación
y nutrición”
Arévalo. Femando G. Muriel

El pasado viernes día 11 de noviembre; el doctor José González 
Cenador, del Centro de Salud de Arévalo, abordó el tema Alimenta
ción y Nutrición’ en una conferencia que había sido organizada por 
el aula de adultos^ en colaboración con el Centro de Salud

El público, en su mavoría mujeres, se interesaron por una dieta en
la no hubiera problemas de 
completa posible.

González Cenador comenzó 
está interesante charla, con una 
intriducción a los elementos que 
necesitamos para una buena nu
trición, explicando cada uno de 
ellos: donde se encuentran, y 
cuáles son las enfermedades que 
por su carencia se podrían con 
traer.

Posteriormente analizó cada 
una de las clases de alimen
tos: 1 lácteos; 2 pescados, carne 
y huevos: 3 legumbres, patatas y 
frutos secos: 4 frutas y verduras; 
5 cereales: y 6 grasas.

En este punto, el doctor Goiv 
zález Cenador se extendió en las 
necesidades que para una com
pleta alimentación serían nece
sarias tomar por persona “Lo 
más importante —dijo— es la 
hecesidad de leche, que varía 
desde medio hasta l .lihO; según ,

Son necesarios para la atención al paciente

El coordinador de la Zona de Salud 
denuncia la falta de algunos servicios

El Centro de Salud, está falto de algunos servicios, según el coordinador SANZ

ANTIGUO HOSPITAL 
COMARCAL

El Centro de Salud de la zona 
de Arévalo está en la actualidad 
en el antiguo edificio que ocupará 
en su momento el Hospital Co
marcal, dependiente de la ya 
extinguida AISNA

El Hospital disponía de una 
dotación de instrumental que 

peso, pero que fuera lo más 

la edad Pescado al menos se ha 
de tomar 5 días por semana 
completando Ía semana con 2 
días de ración de carne. Debe
mos tornar un mínimo de 3 a4 
huevos. Las legumbres y las pa
tatas han de ser consumidas dia
riamente Frutos secos, si no se 
tiene problemas de peso, no vie
nen mal de vez en cuando un 

' puñadito, debido a la calidad de 
su grasa También todos los días, 
deberíamos tómar 200 gr. de fru
tas y verduras. De grasas, con 3 
cucharadas soperas de aceite 
por día basta”.

José González Cenador seña-

ri amos de tornar los alimentos en 
cuatro comidas; una tercera parte
en el desayuno, y las otras dos 
restantes repartidas en comida ,
merienda y cena de Iqs ciernen- . mujeres , , embarazadas, adoles-

prácticamente ha desaparecido. 
Cuando el edificio pasó a depen
der de la Junta de Castilla y 
León todo el instrumental que 
había (quirófano y paritorio, ra
dioscopia, camas y demás mobi
liario) fue trasladado al hospital 
de Benavente. Dejaron una silla 
del servicio de odontología y un 
aparato de esterilización

Las dos únicas obras de acon
dicionamiento que se han reali- 

SANZEl doctor González Cenador, en un momento de su mtervención

tos (vitaminas, proteínas, mine
rales, y agua).

Finalmente, analizó las nece
sidades en los siguientes grupos 
de personas: hombres, mujeres, 
mujeres en época de lactancia. 

zado para poner en funciona
miento el Centro de Salud han 
sido las que convirtieron el qui
rófano y paritorio en sala de reu
niones y la que transformó la 
cocina en oficina de adrrünistra- 
ción

SERVICIOS DEL CENTRO 
DE SALUD

El Centro dispone de diversos

centes y niños.
Las enfermedades que pue

den derivarse de la carencia de 
estos elementos por una mala 
nutrición, y las que se producen 
por un exceso, dieron pie para 
que finalizara esta conferencia, 

servicios: asistencia ordinaria 
(consultas de medicina general 
pediatría enfermería). También 
hay una unidad de salud mental 
cuyo equipo procede del Hospi
tal Psiquiátrico Santa Teresa El 
servicio ordinaria cubre los días 
laborables de 9 de la mañana a5 
de la tarde. A partir de lás 5 y 
hasta las 9 de la mañana del día 
siguiente: los festivos y sábados, 
funciona el servicio de urgencia 
que es atendido por 2 médicos y 
un ATS.

No hay laboratorio, aunque sí 
un servicio de extracción perifé
rica de mustras para analítica 
que funciona dos di as a la sema
na martes y jueves. Las mues
tras se envían al laboratorio del 
Ambulatorio de Avila - -

También se dispone de dos 
servicios de electrografía para 
electrocardiogramas programa
dos y de urgencia y uno más de 
electrocardiografía transtelefó- 
nica

Por último se cuenta con un 
asistente social cuya misión es 
orientar a la gente sobre la solici
tud de ayudas y para actuar de 
intermediario entre el equipo y 
ciertos estamentos.

Hay instalado un equipo de 
radiología aunque, según señaló 
el coordinador de la zona de 
Salud, no se dispone de los co
rrespondientes permisos de la 
Junta de Energía Nuclear.
- Otros servicios que tampoco 
funcionan, a pesar de venir indi
cados en la Guía del INSALUD 
son la Unidad de Rehabilita
ción y la de Psicoprofilaxis Osté- 
trica La primera de ellas se en
cuentra en trámites para habili
tar una dependencia que sirva 
para ese fin La segunda enca
minada a las actividades del em
barazo para ayudar en el parto, 
no se ha conseguido hasta el mo
mento. Otro servicio que falta es 
el de orientación familiar, que 
dejó de funcionar en el mes de 
septiembre del año pasado.

en la que como argumentába
mos al comienzo del artículo, los 
problemas de peso, interesaron 
más que otros puntos, sobre todo 
a los más jóvenes de los asisten
tes, que un día más llenaban el 
aula de adultos de Arévalo .
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Arévaio. F,J. Rodríguez.

La producción de girasol en 
nuestra provincia durante la 
presente campaña será consi
derablemente menor que la de 
la anterior, según confirma
ron a este periódico el jefe 
provincial del SENPA, Fran
cisco Gil, y el presidente de la 
cooperativa Areca, Julio Ló
pez Alonso. La campaña se 
encuentra en estos momentos 
en su recta final.

Según datos estimativos y 
provisionales facilitados por 
Francisco Gil, este año se han 
cultivado un total de 8.500 
hectáreas de este producto de 
las que se podrían obtener 
alrededor de 8.200 toneladas. 
Él año pasado se cultivaron 
unas 13.000 hectáreas con un 
rendimiento semejante, ya que 
se lograron 12.500 toneladas. 
De todas formas, según mani
fiesta el jefe provincial del 
SENPA los datos que el Ser
vicio posee podrían ser infe
riores, ya que muchas fincas 
no pudieron ser cultivadas co
mo consecuencia de la lluvia 
caída en la primavera.

Julio López Alonso, presi
dente de ARECA —la socie
dad provincial que mayor nú
mero de toneladas de girasol 
recoge— coincide con el jefe 
provincial del SENPA en afir
mar que la producción este 
año será menor que el ante
rior.

Julio López es más pesimis
ta en cuanto a la producción, 
ya que estima que no se ob
tendrán más de 3.000 tonela
das de las 6.000 hectáreas 
cultivadas; ésto es, a una me
dia de 500 kilos hectáreas, lo 
que quiere decir que la pro
ducción de girasol este año, 
según los datos de Areca, po
dría reducirse en un 50 por 
ciento con relación a la del 
año anterior. Julio López es.ti-

La lluvia ha producido una considerable 
reducción en la cosecha de girasol

Las lluvias de primavera han mermado la producción de girasol este año.

ma que esta merma en la 
producción se-debe a las in
tensas lluvias caídas en la 
primavera. “Esto originó —se
ñala— que se sembrara menos 
y se tuvieran que levantar 
muchas fincas. El hecho de 
que en los meses de agosto y 
septiembre no haya llovido 
también ha causado un gran 
mal ai girasol, ya que la planta 
necesita agua en esos meses 
para que se desarrolle plena
mente”.

En. la Moraña se produce la 
mayor parte del girasol que se 
cultiva en nuestra provincia. 
En concreto es en los muni
cipios de Adanero, Pajares de 
Adaja, Blascosancho y Fonti
veros donde se recoge el ma
yor número de toneladas de la 
provincia.

El girasol que habitualmen
te se cultiva en toda esta zona 

se destina fundamentalmente 
a aceite o a sus subproductos 
como el pienso o la alimenta
ción animal.

Las principales empresas 
aceiteras que compran el pro
ducto son Cecosa, Kelsa, Cin- 
dasa, Koipe y Olcesa.

ARECA, 50 POR CIENTO 
DE LA PROVINCIA

Según comentó Julio Ló
pez, para este año la coope
rativa Areca espera obtener 
un total de 1.400 toneladas de 
girasol, lo que supone, que 
controlarán:cerca del 50 por 
ciento de la producción total 
de la provincia. “Ya el año 
pasado' —prosigue el presi
dente- obtuvimos más de 
4.000 toneladas”. Este año, la 
cooperativa ha dispuesto de 7 
puntos distintos de recogida. 

distribuidos en las zonas dé 
mayor producción; Aldease
ca, Fontiveros, Horcajo de las 
Torres, Gutierrezmuñoz, Pa
jares de Adaja, Cabizuela y 
Blascosancho,.

Este año no se ha produci
do la guerra de precios que en 
años anteriores propiciada 
por las diferentes extractoras. 
Las organizaciones agrarias 
se han preocupado de realizar 
contratos colectivos con dife
rentes entidades o cooperati
vas, lo que ha permitido unos 
precios estables fijados entre 
las 54 y 56 pesetas, siempre 
que la pipa tenga un 9 por 
ciento de humedad, 2 por 
ciento de impurezas y un 44 
por ciento de materia grasa. 
Estos contratos colectivos han 
partido de JJ.AA. y UFADE 
con la empresa estatal MER
CO. COAG y ACA, critica

ron durafnente este acuerdo. 
Según este sindicato el acuer
do supone un descenso de 
entre cuatro y seis pesetas en 
kilo respecto al precio de in
tervención. Afirma que este 
descenso en el precio de la 
pipa va en contra de los inte
reses del sector, “puesto que 
pone al producto un techo del 
que las casas comerciales y 
extractoras son las únicas be
neficiarías”, señalaron.

PRODUCTO 
ALTERNATIVO

En los' últimos^ años el cul
tivo del girasol se ha levan
tado como uno de los produc
tos alternativosrpara numero
sas explotaciones. De ahí que 
en los últimos diez años el 
número de hectáreas de rega
dío haya aumentado ostensi
blemente.

En un principio el girasol 
tenía una función de descanso 
para la tierra. Numerosos 
agricultores sembraban este 
producto, que era considera
do marginal, para ofrecer a 
sus fincas un descanso y no 
dejar éstas en barbecho. Ade
más, el bajo coste eñ fertili
zantes y el poco tiempo de 
trabajo que requiere una hec
tárea hacían del girasol una 
buena alternativa para.-aque- 
llas fincas en las que ho se 
sabía qué sembrar. ‘

Con el paso 'del tiempo, 
numerosas fincas de remola
cha, y cansadas de cereal, se 
fueron sembrando de girasol. 
Se introdujo el regadío, y por 
lo tanto se aumentaron las 
producciones. El agricultor 
fue introduciendo los fertili
zantes en las.fincas sembradas 
de este producto. Todo este 
proceso ha provocado que el 
girasol sea en estos momentos 
un producto con el mismo 
peso específico que otros.

AREVALO

Comienza mañana

Curso sobre la prensa en el 
Centro de Profesores
Será impartido por el profesor Luis Miravalles

Arévalo. Redacción.

Mañana comienza, en el 
Centro de profesores de 
Arévalo un curso sobre la 
prensa cuyos objetivos gene
rales tienen tres pretensio
nes: habituar'a la lectura 
reflexiva del periódico, au
mentando la capacidad del 
alumno para seleccionar, in
terpretar y valorar la fuente 
de información; aprovechar 
la noticia como método ac
tivo de enseñanza, de modo 
que vincule la escuela al 
entorno, a la sociedad y a la 
vida y por último, confec
cionar diversos tipos de pla
nos murales y comics, como 
aprendizaje de la lengua de 
un modo funcional.

El contenido del progra
ma será impartido en tres 
días diferentes (16,23 y 30 de 
noviembre) por el profesor 
Luis Miravalles, catedrático 
de Lengua y Literatura de 
EE.MM. y periodista. En 
estos tres días se abordarán 
aspectos que influyen la pre
paración de informaciones. 
Así mañana, día 16 se abo’--. 

dará la noticia, diversos ti
pos de noticias, los géneros 
periodísticos, la diagrama
ción, confección de la pri
mera plana. Para el segundo 
día, el 23, se presentará, la 
titulación y sus tipos, apro
vechamiento didáctico de 
los-titulares, confección de 
un periódico escolar. El día 
30 se abordará el mural 
interdisciplinar, partiendo 
de una noticia y confección 
de un comic, partiendo de 
una noticia.

El lugar donde se celebra
rá este curso será el Centro 
de Profesores de Arévalo. 
Asistirán un total de 20 pro
fesores de la zona.

La metodología que se 
utilizará será eminentemen
te activa y participativa, de 
modo que potencie el de
sarrollo de habilidades, el 
aumento de la capacidad 
creativa, el razonamiento ló
gico, el trabajo en grupo, y 
asimismo, que tenga muy en 
cuenta los intereses reales de 
los alumnos y la actualiza
ción de los contenidos en los 
diversos áreas.

MADRIGAL DE LAS ALTAS TORRES

Organizadas por el Grupo “El Pastelero de Madrigal"

Comenzaron las jornadas sobre 
Ecología
Madrigal de las Altas Torres. 
José Luis G. Sáez.

Organizadas por el pujante 
grupo cultural “El Pastelero 
de Madrigal”, se están de
sarrollando unas interesantes 
jornadas de Ecología, en Ma
drigal de las Altas Torres, con 
intervención de técnicos cuali
ficados con el grupo TICO- 
RAX, proyección de un vídeo 
documental del prestigioso y 
finado doctor naturalista, Fé
lix Rodríguez de la Fuente, 
además del grupo ecologista 
Cantueso, batallador y pione
ro en la provincia.

Dichas jornadas de Ecolo
gía comenzaron ayer lunes, a 
las 9 de la noche, con “La_ 
estepa cerealista, su hábitat, 
de variada fauna y flora”, que 
estuvo a cargo de Gabriel 
Sierra González, miembro del 
citado grupo TICORAX, 
quien puso de relieve y trató 
de todo lo concerniente a la 
estepa cerealista, su hábitat, 
fauna y flora, que están in
mersos en un fuerte y cons
tante deterióro ecológico: 
abonos químicos, herbicidas, 
pesticidas, etc., constituyen 
una auténtica \y ascendente 

problemática degradativa del 
medio ambiente.

La valiosa proyección de 
un vídeo del finado doctor 
Rodríguez de la Fuente mos
traba nítidamente el referido 
panorama.

La conferencia, sin duda, 
fue de gran ilustración e inte
rés para el auditorio.

Por otra parte, el próximo 
día 16, a las 8,30 de la noche 
de “Fauna y Flora abulense” 
hablará el grupo Cantueso. 
Finalmente este ciclo ecológi
co de tres jornadas lo cerrará 
también Cantueso, con una 
importante conferencia que 
tratará de “Problemas me
dioambientales en la provin
cia”.

Por ende, y como amplia
ción de estas materias de eco
logía y medio ambiente, el 
grupo “El Pastelero de Ma
drigal”, organizador de estas 
jornadas ecológicas, que tiene 
lugar en el grupo escolar Re
yes Católicos, durante todo 
este mes de noviembre man
tendrá abierta al público una 
interesante exposición de li
bros relacionados Con la na
turaleza y que podrán ser 
consultados por cuantos lo 
deseen.

FUENTE EL 
SAUZ

Aprobado el 
expediente de 
modificación de 
créditos
Arévalo. Redacción.

El Ayuntamiento de 
Fuente el Sauz ha aproba
do inicialmente el expe
diente de modificación de 
créditos número uno, den
tro del presupuesto único, 
vigente de 1988. Durante el 
plazo de 15 días hábiles se 
encontrará expuesto para 
oír reclamaciones de los 
intereses legítimos. El re
sumen del expediente, por 
capítulos es el siguiente: 
Capítulo 0 sufre una baja 
de 112.180 pesetas; el 1 
experimenta un incremen
to de 28.000 pesetas; el 
número, dos se ve incre
mentado, por una parte en 
590 mil pesetas y a la vez se 
reduce en 45.000 pesetas; el 
número 3, aumenta en 
5.000 pesetas; el número 
3, aumenta en 5.000 ptas. 
el número cuatro en 8.000 
y el sexto en 942.522 pe
setas.

La variación de estas 
partidas supone para el 
presupuesto un incremento 
de. más de un millón de 
pesetas.
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ARENAS DE SAN PEDRO

Declaraciones del nuevo coordinador de la Zona de Salud

Félix Reviejo: Resolver los problemas de 
salud, en colaboración con el Ayuntamiento
Arenas. Carlos Navascués._________________ ______________

Nacido en Madrid hace 32 años y oriundo de Cebreros, co
mo a él le gusta decir, Félix Reviejo piensa que es necesario 
mantener una relación estrecha con el Ayuntamiento de Are
nas, “porque hay una serie de problemas, como la falta de 
matadero o los vertidos incontrolados que afectan a la higiene 
y salud de todos los habitantes”. Médico de Pedro Bernardo 
desde hace cinco años, el nuevo coordinador de la zona de 
salud ha anunciado que seguirá la línea impuesta por su antece
sor, Javier Aizpurúa, “quien ha trabajado muy fuerte para que 
el centro se potenciase”.

El relevo ha tenido lugar 
tras los dos años que establece 
la ley para ejercer el cargo, y 
después de anunciar que no se 
nresentaría de nuevo, Aizpu
rúa es sustituido por Félix Re
viejo en votación.

El trabajo en la zona dé sa
lud abarca atenciones sanita
rias desde Candeleda hasta 
Mijares, pasando por las cin
co villas. El Arenal, Guisan
do, El Hornillo, el núcleó de 
Arenas, Gavilanes y Mijares.

Esta labor está apoyada por 
la existencia de cuatro centros 
de urgencia en Candeleda, 
Mombeltrán, Arenas y Lan
zahíta, atendidos cada uno de 
ellos por un médico de guardia 
y un ATS, que comienzan a 
trabajar a partir de las cinco 
de la tarde todós los días de la 
semana. El médico, en estos 
centros, es también el coordi
nador y encargado de revisar 
las dotaciones de materiaf y 
los turnos de guardia.

Reviejo señala que los me
dios son buenos, “pero nunca 
es suficiente porque querría
mos hacer tantas cosas y ofre
cer más servicios”.

Es consciente de los pro
blemas surgidos en los anejos, 
donde no hay ún médico per
manente. “Lo que ocurre es 
que la ley dice que sólo se do
tará de médico aquellos nú
cleos con un determinado nú
mero de habitantes, y ahora 

¿Qué es un Conseja de Salud?

mismo, de los anejos de Are
nas, ninguno de ellos tiene la 
población suficiente para po
ner una consulta diaria”.

El caso de El Raso es dis
tinto, y en la actualidad sube 
todos los días un médico, “ya 
se han hecho las oportunas 
solicitudes para que este anejo 
cuente con un profesional de 
la medicina, fijo”.

POBLACION VIEJA

El Centro tiene elaborado 
un informe en el que recoge 
todos los casos y recetas que 
han pasado por el centro en 
los últimos años, referidos al 
Valle del Tiétar, y en el mis- 
mo se citan las patologías del 
aparato respiratorio, las car
diovasculares y las reumáti
cas, como las afecciones más 
comunes. “Esto es debido a lo 
avanzado de la edad de las 
gentes del Valle, cuyo enveje
cimiento es progresivo desta
cando entre el resto de eda
des, con lo que das enferme
dades citadas son propias de 
personas mayores, y que ade
más viven en un mundo ru
ral”, comenta Reviejo.

El nuevo cargo ya tiene en 
mente acometer algunos pra- 
yectos o actividades pendien- 
tes,, ‘como el servicio de reha
bilitación, para cuya instala
ción sólo falta una reforma 
del local”. También la apro

bación del reglamento interno 
del centro, pasa por ser un 
tema prioritario para Félix 
Reviejo, lo mismo que la rea
lización de actividades y cur
sos para personas necesitadas 
de ayuda y que están inmersas 
en algún tipo de tratamiento 
post operatorio o preparato
rio al parto. “Tenemos orga
nizado un curso de psicoprofi- 
laxis y atención al parto, que 
ha tenido bastante aceptación 
entre las futuras mamás de la 
zona”.

En la actualidad se está ges
tionando con el INSALUD la 
oosibilidad de poder ofrecer 
transporte gratuito a las muje
res que vivan fuera de Arenas 
con el objeto de que pudieran 
acudir a las clases.

El servicio de planificación 
familiar se impulsará al haber 
un ginecólogo nuevo que su
ple la vacante dejada por el an
terior que motivó el abando
no del servicio. Otros proyec
tos son la creación de un 
equipo de salud mental, de
pendiente de la Diputación y 
del INSALUD, y que vendrá 
a Arenas dos veces por sema
na a atender los casos que sur
jan.

Por último, dentro de un 
par de meses, según Reviejo, 
puede entrar a funcionar el 
nuevo servicio de radiología, 
desatendido por falta de per
sonal y cuyo material se en
cuentra dispuesto en el Centro.

LAS INTOXICACIONES

“Los ideal serían tantas co
sas que es mejor pensar en el 
presente y llevar a cabo lo me
jor posible las funciones de
signadas”. Entre estos come
tidos se encuentran los reali
zados por los sanitarios loca
les, entre ellos veterinarios y

Félix Reviejo sustituye a Javier Aizpurúa. PAJUELO

farmacéuticos, que pese a no 
estar integrados en el centro 
“trabajan en muchos casos 
junto a nosotros, y a ellos co
rresponde el análisis de ali
mentos y la supervisión de las 
condiciones de los mataderos”.

Los últimos casos de into
xicación que han tenido lugar 
en nuestra ciudad a causa de 
la ingestión de alimentos en 
mal estado, no pasan desaper
cibidos para el nuevo coordi
nador, “tenemos que estar con
cienciados de poseer hábitos 
higiénicos frecuentes que eli
minen los peligros de infec
ción, porque muchos ejemplos 
de intoxicación se han debido 
a infecciones portadas por los 
manipuladores de comidas”.

Aunque a Sanidad le com
pete tomar medidas en estos 
hechos, Reviejo dice que “no 

sólo hay que cuidar la limpie
za de uno mismo y de su en
torno de trabajo, sino tam
bién de los vertederos incon
trolados o de los mataderos”.

La hidatidosis, es una en
fermedad común por nuestras 
tierras y es causada por ani
males, perros eri su mayoría, 
que comen vísceras abando
nadas y se convierten en trans
misores de una infección que 
en muchas ocasiones es con
tagiada al hombre. Félix Re
viejo afirma que es aquí don
de entra la responsabilidad de 
los ayuntamientos, “y en con
creto el de Arenas, que no 
puede olvidar el problema del 
matadero, porque las matan
zas incontroladas pueden pro
vocar verdaderos casos infec
ciosos”

Arenas. C: N. F. 

El Consejo de Salud lo 
integran el coordinador del 
Centro de Salud, dos miem
bros de su equipo, tres al
caldes, uno de ellos obliga
torio, el de Arenas, y los 
otros dos designados por 
la Federación de Ayunta
mientos. Además, forman 
parte del Consejo, la Aso
ciación de consumidores y 
la Asociación de padres de 
alumnos.

Su funcionamiento está 
legislado en el Boletín 'Ofi
cial. Tiene atribuida una 
misión meramente consul
tiva, ejercitada en las dife
rentes reuniones.periódicas, 
donde se tratan lo‘’ pro

blemas de higiene y salud 
que afectan a toda la po
blación. Félix Reviejo quie
re convocar cuanto antes 
una reunión “porque aho
ra mismo hay una serie de 
problemas graves que re
quieren una solución in
mediata”. El coordinador 
se réfiere a la situación del 
matadero y a la de los ver
tidos que proliferan por 
algunas zonas de la ciudad.

Todavía no se ha entre
vistado con el alcalde, “pe
ro pienso hacerlq pronto y 
espero que las relaciones 
^ean buenas para acometer 
soluciones con efectividad”.

El Consejo está abierto a 
todo tipo de sugerencias, 
siempre sobre temas en re

lación con la población ge
neral y con consecuencias 
para toda la ciudad.

Las reuniones del Con
sejo habían quedado para
lizadas desde hace algún 
tieinpo. “Quiero dalles un 
impulso porque el trabajo 
en ellas es muy positivo 
siempre que haya un en
tendimiento entre los com
ponentes”.

Ya se han cumplido los 
tres años desde que se puso 
en marcha la zona de salud 
y a partir de ahora, según 
Reviejo, se entra en una fa
se en la que hay que poten
ciar lo iniciado, “se puede 
decir, que lo más difícil ya 
ha pasado pero aún que
dan muchas cosas por ha- 
cer .

EL DIARIO DE AVILA 
el periódico de 

todos los abulenses

DISTRIBUCIONES 
ALBERTO SANCHEZ NAVAS

Pepsi-cola, Kas, Cruzcampo, Rioja 
Campo Viejo vino Espumoso L’aixeitell

Teléfono 38-70-55 PEDRO BERNARDO (Avila)
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Todavía quedan otros cien mil kilos por recoger • F. LOPEZ

CUEVAS DEL VALLE

La campaña, menor que la del año pasado 

La Cooperativa “El Castañar” lleva 
recogidos cien mil kilos de castañas.

fíe Tiétar y oro
 GARCI

El público, mal formado taurinamente

Otros “virus” de la fíesta

Cuevas del Valle. F. López.
Las puertas de la coopera

tiva “El Castañar” se abrieron 
hace unos quince días, para 
recoger el principal producto 
de la zona, la castaña.

Cualquiera que se dé una 
vuelta a primeras horas de la 
mañana por Cuevas del Valle, 
observará cómo la mayoría de 
sus habitantes aparejan sus 
caballerías o preparan sus ve
hículos para ir hasta los cas
tañares, dónde recogerán las 
castañas, producto que sirve 
de base económica a muchas 
familias de esta localidad y 
que en su mayor parte comer
cializa la cooperativa “El Cas
tañar”. Según palabras del 
presidente, Domingo Fernán
dez, se han clasificado y dado 
salida, hasta la fecha, unos 
cien mil kilos de castañas de 

las clases extra, primera y 
segunda.

El mercado, sigue dicien
do el presidente, está difícil 
pero, se está consiguiendo, 
aunque lentamente, dar sali
da al producto. Parte de este 
producto, va para la exporta
ción en sus calidades, extra y 
primera. El mercado interior, 
cómo es Mercamadrid, el País 
Vasco, Valladolid y otros lu
gares del interior, en menor 
cuantía, están absorbiendo el 
producto en sus clases extra, 
primera y segunda, que son 
las tres clases que se comer
cializan en la cooperativa

CAMPAÑA MENOR

Calcula el presidente, que 
faltan por comercializar otros 
cien mil kilos, que se encuen
tran recogidas en las casas y 

otras por recoger en el campo.
De todas formas, el presi

dente asegura, que la campa
ña va a ser menor, en cuánto a 
kilos se refiere, que la ante
rior.

Para terminar, este corres
ponsal tiene que decir que en 
la cooperativa ha visto movi
miento y esto es bueno para 
un pueblo que basa su eco
nomía en el campo, y algunos 
.de sus habitantes solamente 
en la recolección de la cas
taña.

Que este movimiento siga 
por unos cuantos días más, es 
saludable, conveniente y 
económico pára estas gentes 
que han visto sus viñas com
pletamente arrasadas por el 
mildiu y que junto a las cas
tañas, sólo pueden remediar 
sus bolsillos con una buena 
cosecha de aceitunas.

Continuando el articulo de la 
semana pasada sobre los males 
que aquejan a la Fiesta y cum
pliendo la promesa de denuncia 
de estos males, hoy me ocuparé 
de los organizadores y del propio 
púlico, que éste, aunque casi 
siempre "pagano”, tampoco pue
de arrojar la primera piedra.

LOS ORGANIZADORES 
FUNCIONAN A SU AIRE

De todos es sabido que un 
empresario, que se precie de ello, 
arriesga un dinero, para conse
guir unos beneficios, hasta aquí, 
todo bien, comprensible, lo que 
no es comprensible es que trate 
de agradar, sin satisfacer los de
seos de sus clientes. En raras 
ocasiones un empresario con
fecciona carteles a quince días 
vista, no le interesa, prefiere la 
improvisación. En casi ninguna 
ocasión pregunta a los aficiona
dos sobre los carteles a realizar, 
tampoco le interesa, prefiere ser 
como “Palomo”: —Yo me lo gui
so, yo me lo como—.

Es consciente de que én mu
chos pueblos quieren el toro 
grande, opta por el “burro gran
de, ande o no ande”. Nunca saca 
en ferias de cuatro o cinco feste
jos abonos a la venta, no puede 
por la improvisación, ni quiere 
por motivos que dice ser negati
vos económicamente, esa es su 
opinión, y así le luce el pelo. 
Organiza festivales que cree que 
son atractivos y lo único que 
consigue es tirar cantos a su 
propio tejado, pues no promo
ciona la “cantera” y está visto: 
Quien no siembra no recoge. El 
empresario actual, salvando las 
lógicas excepciones, no tiene 
iniciativas, se basa en el recuer
do, no aporta nada nuevo, y sus 
reultados son repetitivos en el 
mejor de los casos y retrógrados 
en el peor.

Soluciones hay muchas, pero 
resumiendo todas ellas, se pue
den unificar en una verdadera 
conexión de público y empresa.

Los Ayuntamientos también 
tienen su culpa, se limitan a 
adjudicar una plaza y a que les 
resuelvan su problema Cuan ne
cios són aquellos que crean que 
con eso sobra,, porque cuando la 
fiesta de toros sale bien en un 
puebló, parece que todo vasobre 
ruedas, pero cuando los toros se 
tuercen, las críticas se suceden 
unas tras otras, y el descontento 
se hace patente.

EL PUBLICO ESTA MAL 
FORMADO 
TAURINAMENTE

Salvo raras y excepciones, el 
público que habitualmente asis
te a las corridas de. toros, en 
contra de lo que se cree, está mal 
informado por el désconoci- 
miento de lo que dehé. ser un 
festejo taurino.

Asiste a los toros, sin conoci
miento de causa Pide devolucio
nes inútiles. Protesta incompre
siblemente en cuanto hace su 
aparición el picador de turno, sin 
darse cuenta que el deh caballo 
es necesario. Aplaude en ocasio
nes a simples desplantes circen
ses del torero de turno.

Pide orejas, aludiendo que de 
esa forma se ayuda al novillero 
que empieza y lo único que 
consigue es engañarle. No valora 
ei tándem “torero-toro”, cree que 
todos los toros son iguales. Hay 
peñas que les importa un “pito” 
lo que se realiza en eí ruedo, es 
mejor que se quedaran fuera.

La solución ideal a estos pro
blemas no se resolverá nunca, 
pues para solventaría sería nece
sario concienciar al público del 
espectáculo que va a ver. La so
lución está en la Prensa, la Radio 
y la TV., pero si no hay publicidad 
ni “fu” ni “fa”.

LA ADRADA

Seguirá supervisando las obras________ '______

ICONA delegará en empresas privadas 
determinadas labores
La Adrada. Javier Fernández.

La Comunidad de Castilla y 
León va a adoptar este nuevo' 
sistema que ya estaba en prácti
ca en otras autonomías.

Determinadas labores, hasta 
ahora realizadas directamente 
por ICONA, van a ser contra
tadas, mediante subastaá la baja, 
y quedarán en manos de la em
presa privada en adelante, pero 
bajo la supervisión, control y 
certificación de obra realizada a 
cargo del personal técnico de 
ÍCONA.

EL TRABAJO SERA EL 
MISMO

Repoblación de los montes 
públicos, planta de pinos en ho
yos, tratamientos hervícolas. ’es- 
broce, olivación, o poda, y que

ma. Esta tarea, hasta ahora reali
zada directamente por ICONA 
como empresa que contrata, fija 
horarios y turnos, y abona sala
rios, quedará en manos de em
presas privadas, si bien ICONA 
ejerce la misión, como antes de
cimos, de la vigilancia y control 
para que se cumpla lo contrata
do, y la certificación final como 
visto bueno de obra realizada de 
acuerdo a las bases establecidas.
VENTAJASE 
INCONVENIENTES

Tendrá que comprobarse so
bre la marcha. Habrá que darle 
“tiempo al tiempo”, como suele 
decirse.

Los puestos de trabajo ofreci
dos tendrán que ser los mismos 
puestos que la tarea a realizar ahí 
está, pero cambiará “el patrón” 
que será el que regulará las con

diciones de trabajo en sus diver
sos aspectos.

Es una práctica ya habitual en 
muchos campos. En vez de tener 

-personal propio, las empresas 
encargan a grupos privados espe 
cializados el trabajo, y estos gru- 

'pos (empresas privadas), se ocu
pan de realizarlo, según las con
diciones del contrato, pero con 
su propio personal, que lógica- 
mente, parece ser que debería ser 
de la localidad prioritariamente, 
si bien, a falta de mano de obra 
local, parece obvio que las em
presas podrían traer su personal 
de cualquier otro punto, pues 
deben cumplir los compromisos 
adquiridos y en los plazos fi
jados. .

LA MISION DE ICONA

Esta permanece invariable, se

gún nos han informado. Admi
nistrar el 15% de las mejoras de 
los montes públicos, que se 
vuelve a invertir en los montes, y 
realizar las propuestas que los 
técnicos estimen deben realizar
se y que se dirigen a la Junta de 
Castilla y León.

Además, con este nuevo siste
ma de contratación de empresas 
privadas, deberán ejercer la mi
sión de supervivencia y certifi
cación dé obra realizada.

De lo que se desentiende es 
de la*contratación directa de per
sonal.

TRABAJOS 
CONTRATADOS

Según hemos sabido, son los 
siguientes:

La empresa Rebofosa se hará 
cargo de la repoblación, —en 7 
Ha.—, de pino silvestre en el 
monte El Asperón.

Como de la repoblación de 5 
Ha. de pino resinero, en monte, a 
designar por la Administración.

Y, finalmente, la denominada 
Ragsa tiene contratado el trata
miento hervícola (entresaca, po
da y quema) de 7 Ha. igualmente 
a designar.

Este es el punto que falta por 
llevarse a cabo, pues si bien 
estaba prevista, según anuncios 

una reunión en el Ayuntamiento, 
ésta no pudo realizarse por cues
tión de horarios.

Se espera que en esta misma 
semana todo quede aclarado, y 
que los interesados puedan to
mar las decisiones que más les 
convenga de acuerdo a la oferta 
que se les haga. .

^^OPTICÁ^ 
SOTILLO

• Gíkfas*graduadas
• Lentes de contacto
• Aparatos para sor

dos.
sus GAFAS 

TERMINADAS
EN 1 HORA

iDígaselo a sus amigos!
C/ Cervantes, 13

Teléfono 866^04-95
^ Sotillo de la Adrada
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£1 Partido Regionalista, a 
favor de la separación de 
Castilla y León
Burgos. Efe.

Él Partido Regionalista 
Castellano (PRC) hizo pú
blico un manifiesto en el 
que se recogen sus objeti
vos y en el que se pronun
cia en contra de la existen
cia de la Comunidad de 
Castilla y León.

En el manifiesto, el PRC 
se declara como un partido 
“profundamente castellano” 
y señala que si algún día 
alcanza la mayoría en la 
Comunidad castellano-leo
nesa su primera medida 
política será proceder a la 
separación de. Castilla y 
de León.

El PRC acusa al Go
bierno central de actuar 
“con desprecio hacia el pue

blo castellano” y de mos
trar “un insultante olvido” 
en la conmemoración del 
V Centenario del Descu
brimiento de América, “em
presa llevada a cabo gra
cias a los Reyes de Castilla”.

También califica de “in
solidaria y antidemocráti
ca” la política de los go
biernos regionales de Cas
tilla y León y afirma que 
estos han contravenido los 
principios constitucionales

En su manifiesto, se pre
cisa que los dos gobiernos 
que hal tenido Castilla y 
León hall seguido una polí
tica discriminatoria con las 
provincias, en beneficio del 
poder político y econó
mico de Valladolid”.

AP considera que el CDS no entorpecerá 
la gobernabilidad de là Región
•Se abre un turno de sugerencias en los próximos días

Valladolid. Efe.____________

El portavoz de AP en las 
Cortes de Castilla y León, 
Miguel Angel Cortes, opina 
que el CDS no entorpecerá la 
gobernabilidad de la Comu
nidad y que el rechazo de los 
presupuestos para 1989 “ha 
sido un paréntesis” en el com
portamiento de los centristas.

Así lo manifestó a Efe, al 
enjuiciar el comportamiento 
del CDS en las Cortes de Cas
tilla y León, donde junto con 
el PSCL-PSOE rechazó el pro
yecto de ley de presupuestos 
de Castilla y León para 1989, 
elaborado por el gobierno del 
aliancista José Maria Aznar.

Según Miguel Angel Cor
tes, el rechazo del CDS a los 
presupuestos no obedece a 
una postura de dura oposi
ción parlamentaria, sino que 
“es un paréntesis” dentro de 
labor centrista de control al 
Ejecutivo.

En este sentido, el portavoz 
de AP considera que el CDS 
seguirá permitiendo la gober
nabilidad de Castilla y León, 
como prometió al comienzo 
de esta legislatura, y no en
torpecerá con su oposición la 
labor de la Junta de Castilla y 
León.

Sobre el proyecto de ley de 
presupuestos que deberá re- 
elaborar el Gobierno Regio
nal, Miguel Angel Cortes ha 

señalado que “se intentará que 
cuente con el respaldo sufi
ciente para su aprobación”.

Asimismo, señaló que en 
los próximos días el Conseje
ro de Economía y Hacienda, 
Miguel Pérez Villar, convoca
rá a los responsables de los 
grupos parlamentarios para 
oír sus sugerencias sobre el 
nuevo texto presupuestario.

Miguel Angel Cortes subra
yó que los presupuestos de 
1989 deben incidir en la inver
sión, para favorecer la crea
ción de empleo, de riqueza y 
de bienestar, mediante la sub
vención a empresas que se ins
talen en Castilla y León y ge
neren puestos de trabajo.'

Una línea férrea inutilizada 
sirve para transportar un 
transformador nuclear
Burgos. Efe. ____________

La línea férrea Santander- 
Mediterráneo, actualmente 
fuera de servicio, está abierta 
del 12 al 20 de este mes en el 
tramo entre Nofuentes y Bur
gos, para el transporte de un 
transformador de la central 
nuclear de Santa María de 
Garoña, informaron fuentes 
de AP en Burgos.

Encuesta sobre 
la salud
Valladolid. Efe.________

El Ayuntamiento de 
Valladolid realizará una 
encuesta entre la pobla
ción para conocer la si
tuación real de la salud 
pública en la ciudad, se
gún informó ayer el con
cejal de Salud, Guillermo 
Díez.

El estudio, que comen
zará esta semana, se en
cuadra dentro del progra
ma “Ciudades Saludables”, 
promovido por la OMS, 
al que el Ayuntamiento 
vallisoletano se adhirió 
en noviembre de 1987.

El concejal de Salud 
irídicó que ya en 1984 y 
1985 se realizó un “Diag
nóstico de Salud” de la 
ciudad, en el que- se die
ron a conocer datos obje
tivos aportados por dis

tintas instituciones sobre 
los problemas que afec
tan a la comunidad.

La encuesta de salud 
constará de dos partes, 
una destinada a conocer 
la opinión de las institu
ciones y que se llevará'a 
cabo entre unos sesenta 
organismos, y otra diri
gida a los ciudadanos, 
que se realizará con una 
muestra de 1.800 valliso- 

. letam^ _  _____

Según el eurodiputado de 
AP, José Maria Alvarez de 
Çulate, la línea férrea Santan- 
der-Mediterráneo, que fue ce
rrada sin estar concluido su 
trazado, debería estar perma
nentemente abierta.

Alvarez de Eulate señaló 
que no debe ser utilizada para 
transportes extraordinarios ex
clusivamente.

El Ayuntamiento 
leonés, favorable al 
pantano de Porma
León. Efe.______ _ _________

El Ayuntamiento de León 
se ha mostrado favorable al 
proyecto de la traída del agua 
para el suministro de la ciu
dad del pantano del Porma, 
informaron fuentes municipa
les.

En la actualidad, el sumi
nistro de agua de León pro
viene del pantano de Luna y, 
en menores cantidades, del río 
Torio, pero en épocas de lar
go estiaje el caudal resulta in
suficiente.

La primera fase de las obras 
de suministro de agua, que se 
adjudicarán definitivamente 
hoy, día 15, costará unos 3.600 
millones de pesetas, que serán 
financiados por el FEDER, el 
50 por ciento, la Junta de 
Castilla y León, el 35 por 
ciento, y el Ayuntamiento leo
nés, el 15 por ciento. de 3 litros, con 6 cilindros 

en V a 60°, que desarrolla 
192 CV., tiene un impresio
nante par rnáximo de 25 Kgm. 
a 3.000 r^p.m. y consigue 
tanto una cortducción suave, 
silenciosa y placentera como 
unas prestaciones excepcio- _ 
nales de más de 230 Km/h.

El tradicional temperamen- 
.to de Alta asegura' el control

do una berlina de gran clase, 
espaciosa e innovadora, «on 
altas’prestaciones y una 
extraordinaria manejabilidad.

Otra gran respuesta al 
tradicional espirito Alfa es la

absoluto con el máximo 
confort. Las legendarias 
cualidades de estabilidad se 
potencian con el A.B.S. de los 
frenos para mayor seguridad 
activa. El acondicionador 
automático de aire proporcio
na una climatización ideal 
bajo cualquier clima.

Él extremo cuidado de Alfa 
en todos los detalles ha legra-

versión 164 2.0 Twin Spark 
con 148 CV. y un óptimo par 
máximo de 10 Kgm. a 4.000 
r.p.m. que le permiten alcan
zar más de 210 Km/h.

El signo dife- 
•V VO renciador de 

un fabricante de automóviles 
avanzados con una gran 
tradición deportiva.

Alfa Romeo presenta su 
nueva y prestigiosa creación: 
El 164. Lineas puras, elegan
tes, firmadas por Pininfarina. 
CX0.30.

Propulsado por un motor

LA UNION Y EL FENIX
SU COMPAÑIA DE SEGUROS 

DE TOPA LA VIDA

TAEN, S. A.
AGENTE OFICIAL.
Avda, de Madrid. 11.
Tel. (918) 22 93 50. AVILA.
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La conservación de la naturaleza 
requiere la cooperación entre 
autonomías
Valladolid. Efe.

El director general de ICO- 
NA, Santiago Marraco, dijo 
en Valladolid que el proyecto 
de Ley de Conservación de los 
Espacios Naturales, Flora y 
Fauna Silvestres establece la 
cooperación con las Comuni
dades Autónomas para la or
denación de los recursos na
turales.

A juicio de Marraco, “la 
Naturaleza no entiende de 
fronteras”, lo que hace nece
saria la colaboración entre 
las distintas administraciones 
para conciliar los intereses del 
mundo rural y de los núcleos 
urbanos a través de una legis
lación básica.

El proyecto de Ley de Con
servación de los Espacios Na
turales, que se está debatien-_ 
do en las Córtes Generales, 
pretende planificar los recur
sos naturales en función de las 
propias necesidades de la Na
turaleza.

Marraco dijo que la elabo
ración de esta ley responde a 
un mandato del Tribunal 
Constitucional y supone una 
de las normativas más avan
zadas de Europa en este 
campo.

Una de las novedades de la

Aznar: “Fraga vüelve para 
que AP sea un partido amplio”

Ley para la Conservación de 
la Naturaleza, que se aproba
rá ante’s de la próxima pri
mavera, es, según dijo Marra
co, el establecimiento del 
principio de respeto a todas 
las especies, no sólo a las 
protegidas.

Para Marraco esta norma 
erradicará costumbres “tan 
bárbaras como las de matar 
mariposas, aplastar lagartijas 
o arrancar matas”, para lo 
que establece un sistema de 
sanciones administrativas que 
pueden llegar a los 10’0 millo
nes de pesetas en el caso de la 
muerte de un animal prote
gido.

Asimismo, la Ley establece 
la creación de una Comisión 
Nacional de . Defensa de la 
Naturaleza, en la que estarán 
representadas tanto ’la Admi
nistración Centrai como las 
autonómicas.

Respecto a las especies en 
peligro de extinción que en la 
actualidad existen en Castilla 
y León, Santiago Marraco 
resaltó un plan de rescate del 
oso, lince, águila real o buitre 
negro, a lo que añadió la 
necesidad de proteger las la
gunas de Villafáfila, en Za
mora, o las zonas boscosas de 
la cornisa cantábrica.

El defensor del Pueblo visitó Valladolid 

£1 urbanismo, principal queja de los 
ciudadanos castellano-leoneses
Fuensaldaña (Valladolid). 
Efe.

El defensor del Pueblo, 
Alvaro Gil Robles, asegu
ró ayer que las principales 
quejas que presentan los 
ciudadanos de Castilla y 
León ante la institución 
que representa se refieren a 
irregularidades en materia 
de urbanismo,

Alvaro Gil Robles se en
trevistó con los presidentes 
de la Junta y las Cortes de 
Castilla y León, José Ma
ría Aznar y Carlos Sán- 
chez-Reyes, respectivamen
te, y con el alcalde de 
Valladolid, Tomás Rodrí
guez Bolaños.

El defensor dei Pueblo 
informó de que en el año 
pasado recibió 1.017 que
jas de ciudadanos castella
no-leoneses, rnientras que 
durante éste se recibieron 
928, lo que al final de 1988, 
de continuar este ritmo, 
significará un aumento del 
10 por ciento.

Según el defensor del 
Pueblo, los castellano-leo
neses también han mostra
do preocupación por los 
deterioros que sufre el Me
dio Ambiente y los proble
mas existentes en la Sani
dad y el.funcionamiento de 
la Justicia.

Burgos. Efe.

El presidente de la Junta 
de Castilla y León, el alian
cista José María Aznar, 
afirmó el pasado domingo 
en Burgos que Manuel 
Fraga “vuelve a la presi
dencia de AP para que 
seamos un partido cada 
vez más amplio, que abar
que un mayor número de- 
caudal ciudadano”.

José María Aznar afir
mó que en AP “las cosas 
están muy claras y no hace 
falta explicaciones mayo
res para justificar la vuelta 
de Manuel Fraga”.

Con respecto a la posi
ción del actual presidente 
del partido, Antonio Her
nández Mancha, José Ma
ría Aznar afirmó que “exis
ten personas que lejos de 
intentar colaborar pueden 
intentar poner chinitas en 
el camino”.

“También —agregó— 
hay otras que_, pudiendo 
colaborar, prefieren poner 
el acento en las condicio
nes y no en el hecho en sí 
de su participación”.

José María Aznar seña
ló que la situación política 
española requiere una al
ternativa fuerte al socialis
mo gobernante y añadió 
que AP debe dedicar todos 
sus esfuerzos a este reque- 
rirniento de la sociedad es
pañola..

En este sentido recalcó 
que algunos de los dirigen
tes actuales de AP deben 
pensar en crear una alter
nati.a y dejarse “de hacer 
piruL is en el vacío”.

José María Aznar ciaú- 
suró en Burgos el Congre
so de la Familia de Castilla 
y León, que ha organizado 
la Confederación Católica 
de Padres de Alumnos 
(CONCAPA).

El Pleno del día 17 centra la actividad 
política de la Región
Fuensaldaña (Valladolid). Efe

El pleno que se celebrará el 
próximo día 17, jueves, cen
trará la actividad parlamenta
ria de las Cortes de Castilla y 
León en la semana en curso.

En la sesión plenaria se 
abordará la toma en conside
ración de la proposición de 
Ley' de Ordenación de las 
Cajas de Ahorro en la Comu
nidad de Castilla y León, 
presentada por el Grupo Par
lamentario del CDS.

También se tratarán diver
sas proposiciones no de Ley, 
entre ellas una presentada por 
el Grupo del PSOE, en la que 
se insta a la presentación ante 
la Comisión de Bienestar So
cial de un Plan Regional so

bre Drogas de la Comunidad.
El orden del día del pleno 

se completa con una moción 
sobre política en materia de 
asistencia Sanitaria y una pre
gunta sobre las medidas adop
tadas por el Gobierno Regio
nal para paliar los daños oca
sionados por los incendios en 
la Sierra de Francia y en La 
Alberca.

Hoy, comparecerá ante la 
Comisión de Presidencia el 
consejero de Agricultura, Ga
nadería y Montes, para infor
mar sobre la reestructuración 
orgánica y la relación de pues
tos de trabajo de su departa
mento.

También hoy martes, la Co
misión de Agricultura estu

diará dos proposiciones no de 
Ley sobre la declaración de 
las Hoces del Duratón coma 
Parque Natural y la adquisi
ción de maquinaria agrícola.

Mañana, el consejero de 
Agricultura comparecerá ante 
la Comisión correspondiente 
para informar sobre el pro
grama de siembra y el conve
nio con la Caja de Ahorros de 
Salamanca.

El viernes se reunirá la Co
misión de 7'ransportes, ante la 
que comparecerá el consejero 
de Fomento para tratar sobre 
el desarrollo y las previsiones 
de la línea de ayudas para la 
renovación de la flota de 
transportes de la Comunidad.

LASEÑORA

DOÑA JULIA MARROQUIN JIMENEZ
(Vda. de D. Francisco Rodríguez) 

FALLECIO EN AVILA AYER LUNES DIA 14 
A LOS 91 AÑOS DE EDAD

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS
DESCANSE EN PAZ

Sus hijos, M.^ Pilar, Esperanza, Paco (Peluquero) y Félix; hijos políticos: Jesús, Andrea y 
Sagrario; nietos, bisnietos^ sobrinos, primos y demás familia.

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Misa en Capilla Velatorio hoy martes día 15 a las 12 de la mañana. Conducción del cadáver 

hoy martes día 15 a las 4,30 de la tarde. Misa de corpore insepulto en la Iglesia Parroquial de San 
Juan Bautista.

Capilla en TANATORIO-VELATORIO “Antonio Alvarez”, Sala (A). Tlf. 22 03 97. 
Domicilio familiar: C/ Reyes Católicos n.^ 17.

Avila, 15 de noviembre de 1988

Detenidos por 

trata de blancas
Ponferrada (León). Efe.

Un matrimonio egipcio, 
formado por Magdy Abdel- 
gath Ismail y Samia Girgis, y 
el español Manuel Diéguez 
Corcuera fueron detenidos el 
lunes por la Policía en un piso 
de la localidad de Ponferrada, 
por un presunto delito de 
trata de blancas.

Fuentes de la Policía infor
maron que la detención se 
produjo en el piso que tiene el 
matrimonio egipcio en la calle 
del general Vives, cuando se 
encontraban en él once jóve
nes extrajeras que reconocie
ron ejercer la prostitución.:,
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Fraga perfila las futuras alianzas de
la derecha española

El acuerdo será remitido a Defensa

El Supremo decide hoy el 
indulto a Armada

Madrid. Lid. Pilar Cernuda

Con un llamamiento a 
que se reúnan los órganos 
directivos del partido, y 
con la afirmación de que 
no hará una coalición pre
electoral, y menos con 
quienes han traicionado a 
AP, emprendió Fraga ca
mino a Estraburgo, donde 
por la-noche tenía previsto 
una reunión con Marceli
no Oreja.

En la rueda de prensa 
previa a su viaje, expresó 
Fraga su preocupación por 
el hecho de que en los 
últimos días no se hubiera 
convocado a los órganos 
de dirección del partido, y 
recordó que ayer mismo, 
lunes, debía haberse reuni
do la ejecutiva, corno todas 
las semanas. La directiva 
nacional deberá ser llama
da a convocatoria extraor
dinaria pues así se ha soli
citado con el respaldo de 
las firmas necesarias, y ad
virtió Fraga que, en caso 
de no hacerse esa convoca
toria, estaba dispuesto in
cluso a recurrir a .un nota- 
tario. Fraga, optimista, se

guro de su triunfo, se refi
rió a sus encuentros con 
Suárez y Oreja, y descartó 
cualquier posibilidad de 
pacto con fantasmas o si
glas, pero dijo estar abierto 
a todos, a todo, sin com
plejos, desde dentro y des
de fuera, desde la seriedad. 
Con una excepción, ningu
no de- los proyectos podrá' 
pasar por la destrucción de 
AP o por la entrega a los 
que ya han traicionado al 
partido.

“Sobre Adolfo Suárez, 
advirtió que aún no había 
recibido respuesta a su car
ta en la que le invitaba a un 
almuerzo o cena para ha
blar del centro derecha, pe
ro que esperaba de la cor
tesía del presidente del 
CDS una indicación en ese 
sentido.

POCAS 
PROBABILIDADES 
CON LA DEMOCRACIA 
CRISTIANA

La mayor parte de las 
preguntas estuvieron refe
ridas al papel de la De- 
,mocracia Cristiana en el 
futuro de AP. Explicó Fra

ga que “con la Democracia 
Cristiana europea he teni
do siempre las mejores re
laciones y los alemanes nos 
estuvieron sondeando para ' 
ver si nos interesaba inte
gramos en el Partido Po
pular Europeo, pero ya 
saben que nuestra respues
ta fue la de mantenemos 
en el grupo demócrata, el 
conservador. Mantendre
mos siempre relaciones con 
muchísimas personas en 
Europa, no les quepa du
da”. En cuanto a España, 
la DC y Javier Rupérez, 
fue muy tajante: “soy muy 
aficionado a perdonar, pe
ro no es fácil olvidar lo que 
sucedió en el 86. Además 
la Democracia Cristiana 
española se ha presentado 
a dos elecciones,..en el 77 y 
en el -86, y en ambos casos 
el fracaso fue total. Son 
muchísimas' las personas 
por la que tengo un enor
me respeto, pero concreta
mente por la persona que 
ustedes mencionan, no 
tanto. Existen muy pocas 
probabilidades de llegar a 
acuerdo con ese grupo y 
con esa persona en con
creto. ■ .

Madrid. Efe.

El Pleno de la Sala Militar 
del Tribunal Supremo decidi
rá hoy si informa a favor o en 
contra de la petición de indul
to presentada por el ex-gene
ral* Alfonso Armada Comyn 
que cumple una condena- de 
más de 26 años por su impli
cación en el intento de golpe 
de Estado del 23-F.

- El Pleno tiene ya en su 
<■ poder un escrito de la prisión 

militar de Alcalá, en el que se 
informa que el comporta
miento carcelario de Armada 
ha sido, en todo momento, 
“intachable”, y otro que le ha 
entregado hoy el fiscal-jefe 
togado militar, en el que éste 
no se opone a la concesión del 
indulto.

Para la concesión de indul
jo es preceptivo el informe del 
fiscal y. del tribunal senten
ciador. En este caso, como el 
tribunal sentenciador (el con
sejo supremo de Justicia Mili
tar) ha desaparecido, asume 
sus funciones la .Sala Militar 
del Tribunal Supremo.

El acuerdo de la Sala Mili
tar será remitido al Ministerio 
de Defensa, para que su titu
lar lo presente al Consejo de 
Ministros, que es quien tiene 

que tomar la decisión de pro
ponerlo al rey.

La Sala Militar pidió el 
pasado día 10 al fiscal José 
Bruno Otero que emitiera su 
informe sobre la concesión o 
no del indulto, ya que.con 
anterioridad había eludido 
pronunciarse sobre el fondo 
del asunto por considerar que 
al tratarse de un condenado 
que no había cumplido la 
mitad de la pena debía abrirse 
un nuevo expediente.

Según el artículo 994 del 
código de Justicia Militar, 
que citaba el fiscal, debían 
llevarse a cabo nuevas actua
ciones complementarias antes 
de decidir si era o no proce
dente el indulto.

La Sala Militar entendió 
que ya existía un expediente y 
que era innecesario abpr otro 
y pidió al- fiscal que se pro
nunciara sobre el fondo del 
asunto, cosa que ha hecho

En su escrito el fiscal toga
do se ratifica en su opinión de 
que sería preciso un nuevo 
expediente, pero añade que 
“no obstante lo anterior, en 
cumplimiento de providencia 
de la sala de fecha 10 de los 
corrientes, emite el informe 
interesado”.

Ruiz Mateos 
será juzgado 
en abril

CDS pide un 
análisis de la ley 
antiterrorista

Madrid. Efe. Madrid. Efe.

El juicio contra José 
María Ruiz-Mateos y 
otros siete procesados en 
el sumario de “Rumasa” 
empezará el próximo mes 
de abril en la Audiencia 
Nacional, si no hay nue
vos recursos o incidentes 
procesales de los aboga
dos defensores, explicó 
en rueda de prensa el 
magistrado Alfonso Vi
llagómez Rodil, presiden
te de la sección primera 
de lo penal de esa Au
diencia.

El magistrado quiso 
dejar claro que “aquí no 
vamos a juzgar la expro
piación de “Rümasa”, un 
asunto administrativo so
bre el que yase pronun
ció el Tribunál Constitu
cional, sino ünos, delitos 
penales de los que se 
acusa a los procesados” .

Las fugas del ex-presi- 
dente de “Rumasa” no 
influirán para nada en 
este juicio, ya que se tra
ta de un delito de evasión 
que no compete a la Au
diencia Nacional, sino a 
un juez de Instrucción de 
Madrid que tramita las 
diligencias abiertas enxu 
día.

La vista oral podría 
durar unos dos meses, 
según Alfonso Villagó
mez, de forma simultá- 

*nea con otros juicios que 
celebre Iq misma Sala,

El portavoz del CDS en el 
Congreso, Agustín Rodríguez 
Sahagún, pidió ayer ai defen
sor del Pueblo que investigue 
la aplicación de la.legislación 
antiterrorista durante 1987 y 
el tiempo de su vigencia en 
1988.

Rodríguez Sahagún quiere 
que e' defensor del Pueblo 
averigüe a quienes y por qué 
se les aplicó la legislación 
antiterrorista durante el cita
do período y que elabore un 
informe con los resultados de 
su investigación para que sea 
entregado a las Cortes Ge
nerales. -

El portavoz centrista re
cuerda en el escrito presenta
do en el Congreso que el 
Gobierno, a petición suya, le 
informó en su día del número 
de personas a las que se le 
había aplicado la legislación 
antiterrorista, pero no de los 
nombres, como había pedido.

Rodríguez Sahagún explica 
que solicitó entonces el am- . 
paro del presidente del Con
greso, que le fue concedido.

t 
?

SOLO

10%
os ENTRADA

EJEMPLO DE FINANCIACION 
DEL MALAGA PREMIER 

INCORPORANDO EL EFECTO 
DE AHORRO DE INTERESES

Precio contado 1.636.166 Pts.

Entrada inicial 163.617 Pts. (10%)

Nominal crédito 1.472.549 Pts.

Precio total 
financiado

2.077.953 Pts.'

COSTE 
EFECTIVO 
ANUAL

14,38%'

(*) Según versiones.

Infórmate en:

EJEMPLOS DE AHORRO 
, A 48 MESES DE

DIFERENTES MODELOS 
SEAT

MODELO AHORRO (Pts.)

Málaga Premier 265.000

Málaga Touring - 216.000

Ibiza Comfort 177.000

Ibiza Disco 200.000

Ibiza Crono 204.000

Este otoño, si financias un SEAT 
a 4 años con FISEAT, nó . 'agas los 
intereses de 18 mesés. Y el interés 

. mensual se reduce tanto que te 
ahorras hasta 265.000 : ■ .(*)

Oferta válida hasta te mes.

EN OTOÑO, 
AHORRAR ESTA OS f^.ODA.

R, YUSTE, S. A.
Concesionario para Avila y Provincia. 

'Carretera de Burgohondo, s/n. Tel. 22 03 16. . 
Exposición y venta: Avda. 18 de Julio. 18-20. Tel. 22 08 58.

^g Más de 1.000 puntos de. asistencia técnica. •
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Preacuerdo entre los sindicatos y el MEC_________ _______________

La subida salarial de los profesores 
será superior al 7,5% en 1989
Madrid Lid

La subida salarial de los pro
fesores será superior al 7,5% en 
1989 en virtud del preacuerdo 
alcanzado entre los sindicatos 
del sector y el Ministerio de 
Educación y Ciencia, según se
ñalaron los representantes de 
CC.00.

La ejecutiva de la Federación 
de la Enseñanza de CC.00. deci
dió ayer, por unanimidad pro
poner a los profesores que apo
yen la última oferta realizada por

Shamir 
gobernará 
Israel

Tel Aviv. Lid

Tres partidos ultra-orto
doxos sionistas israelíes 
anunciaron su pleno res
paldo al bloque Likud Itzjak 
Shamir, abriendo la vía para 
que el político conservador 
inicie ya la misma forma
ción de un gabinete de coa
lición conservador- funda
mentalista en Israel

Tras casi dos semanas de 
negociaciones, el anuncio 
de respaldo a Shamir lo hi
cieron al presidente Chaim 
Herzog los dirigentes de los 
partidos Shas, Agudat, Is
rael y Degel Thora, que en 
total reunieron 13 diputa
dos en las elecciones parla
mentarias del pasado 1 de 
noviembre. Con ello, y el 
apoyo de otros tres partidos 
de derecha que le aportan 
diez diputados más Shamir 
dispondrá de una cómoda 
mayoría de 63 de los 120 
diputados de la Knesset, el 
parlamento israelí.

El partido laborista de 
Shimon Peres, que obtuvo 
solo 39 diputados en las 
elecciones frente a los 40 
del bloque Likud, se ha re
signado ya el papel de opo
sitor en el próximo período 
legislativo.

Proclamación 
del Estado 
Palestino
Argel Lid.

El Congreso Nacional Pa
lestino (CNP) reunido en Ar
gel proclamará probable
mente hoy el estado inde
pendiente de Palestina Se
gún transcendió también 
en la capital argelina en la 
asamblea especial del par
lamento palestino en el exi
lio, el consejo central órga
no intermedio entre el CNP 
y la comisión ejecutiva de la 
Organización de Liberación 
de Palestina {OLP), quedaría 
encomendado de forma en 
las fechas oportunas, un 
Gobierno provisional pales
tino. Las deliberaciones se 
ocuparon principalmente de 
la forma en que el CNP 
podra aceptar las resolucio
nes 242 (de 1967) y 338 (de 
1973), de la Organización de 
las Naciones Unidas (ONU), 
para facilitar la participa
ción directa palestina en 
negociaciones internacio- 
les sobre el conflicto árabe- 
israelí.

la Administración en las vota
ciones que se celebrarán en los 
claustros de los centros escola
res. En el mismo sentido se ex
presó también el comité federal 
de FETE- UGT reunido durante el 
pasado fin de semana en Madrid.

Según cu 00. el contenido del 
preacuerdo es consecuencia del 
conflicto que los profesores han 
mantenido con el MEC desde la 
primavera del pasado año, y su 
contenido supera al preacuerdo 
alcanzado por todos los sindica
tos representativos — excepto 
CC.00. y la Administración. El

Procesados 56 presuntos 
miembros de ETA
Madrid. Efe

El juez central de Instrucción 
número 1 de la Audiencia Nacio
nal Carlos Bueren, ha procesado 
a 56 presuntos miembros de ETA 
que figuraban en los denomina
dos “papeles de Skoa”, según un 
auto dictado por este juez

Se detalla en la resolución 
que la organización terrorista 
ingresó más de 1.163 millones de 
pesetas procedentes del pago del 
impuesto revolucionario entre 
los años 1980 y 1986, así como 
más de 153 millones cuya fecha 
de ingreso no se ha determi
nado.

El magistrado ha decretado 
también la prisión provisional 
comunicada y sin fianza de los 
procesados en paradero desco
nocido, para lo que ordena su 
busca y captura como presuntos 
autores de los delitos de perte
nencia a banda armada,, depósi
to de armas de guerra tenencia de 
explosivos y otros delitos ’terro
ristas.

De los 56 procesados, 36 se 
encuentran en paradero desco
nocido, doce detenidos por su 
relación con otros sumarios, tres 
están presos por su relación con 
esta causa y cinco se encuentran 
recluidos en prisiónes de Fran
cia

Juicio contra la ‘‘mafia policial”________________

Todos los abogados pedirán 
la absolución de los procesados
Santander. Efe.

El juicio de la llamada “mafia 
policial” se reanudará hoy en la 
Audiencia Provincial de Santan
der, después de que fuera sus
pendido el viernes pasado para 
dar tiempo a que los abogados 
defensores, prepararan sus infor
mes finales.

La sesión comenzará con la 
comparecencia como testigo de 
Angel Manzano, amigo de San
tiago Corella“El Nani”, para que 
reconozca una pistola que le 
vendió el joyero Federico Venero 
y que la semana pasada durante 
su declaración, no estaba entre 
las armas que obran en la sala 
corno-pruebas de convicción

Una vez. que concluya esa 
prueba testifical y tras algún 
breve careo solicitado por las 
defensas, la fiscal María Pilar 
Martín Nájera expondrá ante la 
sala de lo penal de la Audiencia 
cántabra sus conclusiones defi
nitivas. y a continuación lo ha
rán los abogados defensores.

En sus conclusiones provisio
nales la fiscal solicita un total de 
36 ^os de cárcel p^a los 7 proce- 

resto de los sindicatos, sin em
bargo, señalan que la nueva ofer
ta del MEC es sólo superior en 
2.000 pesetas a la del preacuerdo 
y que en los demás temas los 
acuerdos alcanzados son tam
bién muy similares, aunque se 
han logrado concretar más, co
mo consecuencia del nuevo pe
ríodo de negociaciones.

Tanto FETE- UGT como CC. 00. 
han señalado que la aplicación 
del preacuerdo supondrá una 
cantidad cercana a lós 90.000 
millones de pesetas.

En la relación de procesados 
figuran, entre otros, Santiago 
Arrospide Sarasola, alias “Santi 
Potros”: José Luis Urrusolo Sis
tiaga acusado de ser uno de los 
miembros del comando que se
cuestró a Emiliano Revilla Mer
cedes Galdós Arsuaga integran
te del “comando Madrid”: y Eu
genio Echeveste Arizguren, alias 
“Antxon”, a quien el último co
municado de ETA designó como 
el único interlocutor válido para 
posibles contactos con el Go
bierno.

El juez acordó el procesa
miento de estas 56 personas co
mo presuntos autores de los deli
tos de pertenencia a banda ar
mada y dé agrupación de hecho, 
constituida para deliquir.

Además, Carlos Bueren consi
dera que en las actuaciones su
mariales existen “méritos bas
tantes para estimar responsables 
criminales” de los delitos de te
nencia ilícita de armas, depósito 
de armas de guerra y falsifica
ción a Santiago Arrospide Sara
sola José Javier Zabaleta Elose
gui José Luis Arrieta Zubimendi 
José Durruticoeehea Bengoe
chea José Antonio Gogorza Zu
garramurdi Juan Luis Zabaleta 
Elosegui y Angel Luis Hermosa 
Hurra 

sados: el joyero Federico Venero 
que hace tres años denunció la 
existencia de una-supuesta red 
de corrupción dentro de la poli
cía un comisario, cuatro inspec
tores y un herrero de Selaya 
(Cantabria).

Todos los abogados pedirán la 
libre absolución de sus patroci
nados, por estimar que no hay 
ninguna prueba contra ellos, y 
en el caso de los policías, que 
todo es “un montaje” del joyero 
santanderino. .

Él juicio, que no ha respondi
do a las expectativas creadas ya 
que otros casos de la supuesta 
“mafia policial" denunciados 
por Venero los tramitan distintos 
juzgados de Madrid o Bilbao, 
previsiblemente terminará ma
ñana tras sólo siete días de vista 
oral frente al mes largo que en 
principio se preveía

Según la fiscal el joyero Vene
ro entregó armas a Angel Man
zano y otros delincuentes para 
cometer atraco, con conoci
miento de alguno de los policías 
procesados, después de com
prarías al herrero Salvador Fer- 
n^dez Veigas, _ .

LA BOLSA
Información facilitada por la

CAJA D AHORROS D AVILA

Dominó el papel
Madrid Lid. .

Los nervios de no pocos inversores están llevando a los 
mercados de valores españoles a perder importantes posiciones 
en sus índices al compás de los movimientos que se registran en 
el mercado norteamericano. El papel dominó esta mañana por 
completo en los corros, sin apenas excepciones e importantes 
recortes en los precios de numerosas sociedades.

Especial fuerza tuvieron los descensos en el grupo constructor 
cuyo índice cedía más de 10 puntos, sin que el dinero apareciese 
en los cierres de los corros.

BOLSA DE MADRID

Acciones: Anter.. Ayer

Electricidad:

Cantábrico. 198 197.50
Hidrola ......... 90,75 90
Sevillana.... 102,25 102
Iberduero . .. 126 123
Fenosa........... 80,75 80

Mineras, Metal Básicas;

Felguera .... 410 401.50
Hornos......... 86, 82
N. Montaña 105.25 102.50

Cementos:

Asland........... 975 963
Lemona......... — —
Valen Cem. 2.130 2.100
Uralita..... . 650 621

Químicas:

Cepsa........... .. 470 460
Cros................ 391 382
Río Tinto.... 321 305.25
Petromed....... 769 767

Metal Mecánica

M. Ibérica... 265.50 258
Citroen......... 1.375 1.350
Tudor............. 357 345
Amper........... 756 735
Auxiliar......... 600 —
Fasa................ 590 580
Santa Ana... 365 340

Industrias Manufactureras:

Papelera .... 280 270.50
Sarrio............. 370 355

Manifestaciones contra el
INEM, el próximo día 24
Madrid. Ef&

La Plataforma Juvenil por 
el Empleo presentó ayer su 
programa de movilizaciones, 
en el que se incluye una 
concentración el próximo día 
24 ante las oficinas del Insti
tuto Nacional de Empleo 
(INEM) y una marcha sobre 
Madrid, prevista para el día 1 
de diciembre.

Esta plataforma—que está 
integrada por las Juventudes 
de UGT, de CC.00. y del PCE: 
así como por el Consejo de la 
Juventud, las Juventudes Li
berales, las del CDS y hasta20

INDICES:

Madrid: 285,57 (—3,90).
Barcelona 113,70 (—2,91).
Bilbao; 390,24 (—3,81).
Valencia 258,93 (—2,33).

Aguila...........
Azucarera... 
Koipe......... .. .. 
Tabacalera .. 
Uniasa..........

399
1.160

884
650

390
1.145

620

Construcción:

Cubiertas. .. . 945. • 945
Dragados.. . . 470 452
Focsa............. 1.555 ■ .1:1.530

Comercia

Finanzauto. 726 , ‘ 695

Transportes y comunicaciones:

Telefónica.. . 183 179.50
Iberpistas . .. 115 115

Seguros:

Mapire........... 1.488 1.440
Fénix............. 2.725 2.680

Bancos:

Castilla .... . 6.135 6.100
Bilbao........... 1.205 1.190
Central......... 1.035 1.035
Banesto......... 1.035 1.035
Hispano......... 828 824
Popular......... 1.905 1.876
Santander. . . 934 930
Exterior......... 430 420
BNP............... 525' 511
Fomento ... . 395 390
Herrero......... 1.380 1.350
Bankinter . . . 1.380 1.350
Valencia........ 326 326
Zaragozano. 930 929
Atlántico... . ■—
Vizcaya......... 1.205 1.190

Inmobiliarias:

Encinar..... — — ,
I. Metro......... 865 865
Urbis............. 488 472
Vallehermoso. 705 705
Vacesa........... 865 865

Inversión Mobiliaria:

Cartisa............... — 925
Popularinsa —
Bansaliber. . . — 975

organizaciones juveniles más— 
se unirán también al resto de 
movilizaciones convocadas 
por UGT y CC.00. en contra 
del Plan de Empleo Juvenil 
aprobado por el Consejo de 
Ministros.

Según Francisco Moreno, 
de la Secretaría de la Juven
tud de CC.00. existen tres 
objetivos principales en estas 
movilizaciones: el apoyo a las 
convocadas en distintos sec
tores, el rechazo al Plan de 
Empleo Juvenil y al desman
telamiento que, en su opi
nión supone para la Forma
ción Profesional reglada
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ATLETISMO

Esta prueba fue dominada por atletas abulenses porque el segundo fue José María González_________

Luciano Fernández ganó, por segunda vez, el 
XII Medio Maratón de Moratalaz
Avila. L. M. Soto/J. R. Alonso.

El atleta abulense, natural de Vadillo de la Sierra, 
Luciano Fernández consiguió, en la mañana del pasado 
domingo, el triunfo absoluto del XII Medio Maratón de 
Moratalaz. La segunda posición de esta carrera popular 
pionera del deporte madrileño, fue también para otro 
abulense, José María González. Cerca de dos mil atletas 
tomaron parte en la prueba que se desarrolló sobre un 
recorrido urbano de unos diecinueve kilómetros aproxi
madamente. A las once y media se dio la salida a los 
corredores de la calle Fuente Carrantona para que luego 
estos finalizasen en el polideportivo Moratalaz.

Luciano Fernández nos 
relató así su triunfo: “En 
los primeros kilómetros se 
formó un grupo de seis o 
siete corredores; en el kiló
metro cuatro dimos más 
ritmo a la prueba y nos 
quedamos cuatro atletas en 
cabeza. José María Gonzá
lez se marchó en el kilóme
tro siete en solitario, dio 
un gran tirón y mantuvo su 
fuga durante unos dos dos 
kilómetros. Por el kilóme
tro nueve o diez, yo le di 
caza y me marché en solita
rio hasta el final de la 
prueba”.

—¿Fácil tu victoria?
—Cómoda pero nunca 

fácil. Mira, yo quería ver 
cómo me encontraba tras 
estar tres meses en el dique 
seco por una lesión; esta 
prueba fue un test para mí 
y estoy satisfecho con lo 
realizado.

—¿Tu rival más directo?
—Sin duda José María 

González, por cierto, cuan
do terminó la prueba charlé 
con él y me dio la buena 
nueva de que era paisano 
nuestro, concretamente de 
Avila capital. Cuando se 
fugó lo hizo muy fuerte, 
pero pagó su inexperiencia 
en la prueba de Moratalaz.

—¿Un buen premio?
—Aquí sólo te dan el 

diploma con el tiempo in
vertido nada más finalizar 
la prueba, no hay nada 
más.

—¿Con qué equipo estás 
corriendo ahora?

—Ahora voy de indepen
diente. Antes sí que estuve 
en equipos como Arquitec- 
tura-Orcasitas; Tajamar, 
Sandri de Toledo.

Luciano Fernández con
siguió en el año 1985 su 
primer triunfo eñ el Medio 
Martón de Moratalaz, el 
de el pasado domingo es 
pues su segunda victoria en 
la prueba madrileña.

Luciano Fernández nació 
hace treinta años en la 
localidad abulense de Va
dillo de la Sierra. Estudió 
bachillerato en el Semina
rio de Arenas de San Pe
dro y en el I.N.B. “Alonso 
de Madrigal” de nuestra 
capital. Es licenciado en 
Educación Física por el 
INEF madrileño y actual
mente trabaja en el Patro
nato municipal de Depor
tes de Alcorcón.

“Comencé a correr a los 
catorce años. Ahora estoy 
preparando la prueba del 
maratón. Me gustaría ga
naría gran prueba de Ma
drid y para ella me prepa
ro. Espero que las lesiones 
me respeten y pueda cum
plir mi objetivo”.

GONZALEZ: 
“LA CARRERA FUE 
RAPIDA”

El atleta abulense que 
finalizó en segunda posi
ción en Moratalaz, José 
María González, lleva de
dicándose al atletismo dos 
años aunque, según nos 
cuenta, de forma seria tan 
sólo uno, desde que fichara 
a por el equipo toledano 
del . Almazara Crisol. Por 
un error en la recepción del 
nombre, ayer dijimos que 
este atleta era un descono
cido en el “mundillo” del 
atletismo abulense cuando 
es uno de los habituales 
que bajan a entrenar por 
Él Soto todos los días.
González nos cuenta la ca
rrera de la siguiente mane
ra: “La carrera fue rápida

Los historiales
Avila. L. M. S./J. R. A.

Los palmarés de los dos 
abulenses que protagoniza
ron el domingo la XII Me
dia Maratón de Moratalaz 
^n los siguientes:

LUCIANO FERNANDEZ

Entre sus puestos más 
importantes destacan:

—Ganador del Medio 
Maratón de Moratalaz en 
los años 1985 y 1988.

—Vencedor en el Mara
tón de Asturias.

—En el Maratón de Gra
nada consiguió en sendas 
participaciones el 4.^ y 6.- 
puesto.

—Sexto lugar en el Ma
ratón de Madrid del año 
1988.

—Segundo lugar en la 
Canillejas.

—Tercer puesto en la 
prueba de Iberia.

—Novena posición en el 
Maratón de Galicia, fue el 
segundo corredor español 
clasificado.

José María González entrando en meta 
quedó tercero en “Cross Nacional de 
Avila” de hace dos años. ARCHIVO

de salida. A los cinco kiló
metros nos quedamos cua
tro atletas, entre los que 
estaba Doñoso, que era el 
gran favorito porque venía 
de hacer 2 h. 18’ en la 
Maratón de San Sebastián 
corría en casa y la gente 
le animaba. Luciano tiró 
lun poquito y vimos que

JOSE MARIA GONZALEZ
—Campeón de la carre

ra popular de Villaverde de 
1988 y subcampeón de esta 
misma prueba el año ante
rior. Esta carrera es de 18 
kilómetros.

—En la carrera popular 
de Coslada ha hecho dos 
novenos puestos. Esta ca
rrera es de 22 kilómetros.

—Campeón Regional Mi
litar en Burgos en 1986.

—Subcampeón en la XII 
Media Maratón de Morata
laz de este año, disputada 
el pasado domingo. •
MEDIO MARATON 
DE MORATALAZ

Si Luciano Fernández 
conquistó su segundo títu
lo en Moratalaz, tenenios 
que recordar que Ramiro 
Matamoros conquistó ese 
primer puesto durante cua
tro años consecutivos, del 
1981 al 1984.

Pero con anterioridad a 
estos dos atletas abulenses, 
Juan Manuel Sánchez Pé
rez ganó en la edición de 
1978.

Doñoso se quedaba, nos 
miramos y nos decidimos a 
tirar para dejarle descolga
do. Luego se quedó un 
poquito Luciano y yo ti
ré, pero fue prácticamente 
sin querer, porque era eñ 
cuesta abajo, yo saqué unos 
metros, pero me asfixié y él 
me pasó, quizás por inex
periencia”.

José María tiene actual
mente 23 años, pero lleva 
tan sólo dos años corrien
do de forma oficial, “aun
que en serio sólo éste”.

Este corredor nos expli
ca que, en enero de este 
año, en una carrera en 
Madrid, disputada en Villa- 
verde, en donde ganó le 
vieron los responsables del 
Almazara Crisol y le ficha
ron. Este equipo está fede
rado en Toledo, pero la 
mayoría de los atletas son 
de Madrid.

La marca que realizó 
González en los 19 kilóme
tros de la prueba de ayer 
fue de 58’57”, cerca de 
medio minuto más que el 
primer clasificado el abu
lense Luciano Fernández.

“Una de las diferencias 
para que él me ganara (Lu
ciano) fue que conocía el 
terreno y yo no”, comenta 
González.. El abulense ex
plica que su entrenador 
confiaba en que podía ha
cer una buena carrera, pe
ro él no lo veía tan asequi
ble, “yo esperaba estar en
tre los cinco primeros, por
que estoy muy bien”.

La siguiente carrera que 
tiene en mente González es 
participar en la prueba de 
Canillejas, una de las clá
sicas de gran fondo de la 
zona de Madrid, que se 
disputará el día 28 ó 27 de 
noviembre. Canillejas son 
12 kilómetros, distancia que, 
según dice González, le vie
ne mejor a sus característi
cas que las medias mara
tones.

Este abulense explica que 
está corriendo media mara
tón porque todavía no ha 
comenzado la temporada 
de campo a través, que es 
en donde espera obtener 
buenos resultados.

“Yo he empezado hace 
dos años y este es mi primer 
año en serio y lo que me 
interesa es aprender y no 
quedar el primero ahora”, 
termina diciendo José Ma
ría González.

La clasificación dél XII 
Medio Maratón de Mora
talaz quedó así:

L^: Luciano Fernández 
con un tiempo de 58-23; 
2.^ José María González 
(Crisol) 58-56; 3.^ José Do
ñoro (Larios) 59-33; 4.^ 
Francisco Durante (Taja
mar) 60-25; 5.5 Julio Villa
plana (Crisol). 614)6.

FUTBOL
Suárez dio por 
terminada la 
preparación técnica 
para el partido 
contra Éire
Sevilla. Efe. Por Angel Cabeza 
Enviado especial.

Luis Suárez, seleccionador 
nacional, dio ayer por termi
nada la preparación técnica 
para el encuentro que dispu
tará el equipo nacional ma
ñana, a partir de las 20.30, 
frente a la República de Irlan
da, con un breve partido entre 
los convocados, que se dispu
tó en el estadio Sánchez Pizjuán.

Suárez dedicará el resto del 
tiempo hasta el encuentro, 
fundamental para la suerte de 
España en el grupo sexto de 
clasificación para el Mundial 
de Italia, a la mentalización 
de sus jugadores para el cho
que. Por la tarde contémpla- 
ron una serie de vídeos, de los 
irlandeses y el seleccionador 
remarcó las virtudes de los 
rivales y explicó la forma de 
contrarrestarías. Hoy, sin em
bargo, volverán al escenario 
del partido, el Benito Villama
rín, para un último entrena
miento, pero sólo de acondi
cionamiento físico.

El seleccionador insiste en 
que no tiene el equipo plena
mente decidido, o, al menos, 
que todavía es pronto para 
hacerlo público. Espera cono
cér si efectivametne Jackie 
Charlton, su colega de Irlan
da, tiene las bajas que dice 
tener porque, según dijo Suá
rez, “aún podrían modificarse 
algunos detalles”, pero desde 
luego nada fundamental”.

El entrenamiento duró alre
dedor de una hora y cuarto, 
pero el partidillo en sí, frente 
a un conjunto juvenil del Sevi
lla, apenas treinta y cinco 
minutos. El seleccionador vol- 
vio a poner en liza al equipo 
que, salvo grandes sorpresas, 
será titular: Zubizarreta, bajo 
los palos; Sanchis y Górriz, 
como marcadores centrales, y 
Andrinúa como libre. En los 
laterales de la zaga, pero con 
movilidad suficiente como pa
ra correr la banda, Quique 
Flores —luego Solana— y 
Jiménez; en el centro del cam
po Michel, por la derecha, 
Roberto, en el centro, y Martín 
Vázquez, por la izquierda, aun
que también permutaron sus 
puestos, y delante Butragueño 
y Manolo, después sustituido 
por Ramón.

IRLANDA LLEGO 
CON CINCO BAJAS

La selección nacional de 
Eire llegó ayer a Sevilla, pasa
das las dos de la tarde, con 
cinco importantes bajas ep 
sus filas, para enfretarse el 
próximo miércoles a la selec
ción española en partido clasi
ficatorio para la fase final del 
Mundial de Fútbol de 1990.

Jackie Chalton, selecciona
dor irlandés, se mostró a su 
llegada a Sevilla algo contra- 
rjgàajMîî-ssiâS-bâiâs__ -—
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BALOMCMTO.

Segunda Division, grupo B
Avila. Redacción. ______

Tras la disputa de la sexta 
jornada continúa el aplastan
te dominio de tres equipos, 
Cajapalencia, Lostal y Caja- 
zamora que, en estos inicios 
de competición, se están mos
trando muy superiores al res
to de conjuntos y será entre 

6^ JORNADA

Colegio Diocesano, 56; Lostal, 97.
Trébol Grupo, 77; C.B. Gromber, 70.
Leche Granja, 106; Cajazamora, 129.
Juventud Grupo IFA, 97; Baloncesto Mieres, 60.
A.D. Universitario, 52; Cajapalencia, 87.
F.M.D. Castrillón, 78; Caja de Avila C.S.C., 70.
Descansaron: A.D.M. Sarabris y C.B. La Bañeza.

Sucedió en la novena jornada

Todos los equipos abulenses jugaron en 
casa y sólo triunfó El Tiemblo, C.F.

PROXIMA JORNADA:

J. G. P Til PC. Ptos.

Cajapalencia............. 6 6 0 546 403 12
Lostal........................ 5 5 o 496 300 10
Cajazamora .............. • 5 5 o 577 424 10
Caja de Avila C.S.C. 6 3 3 450 471 9
A.D. Universitario... 6 2 4 441 470 8
C.B. La Bañeza....... 5 3 2 378 408 8
Baloncesto Mieres... 6 2 4 427 490 8
Juventud G. IFA..... 5 2 3 429 356 7
C. B. Gromber......... 5 2 3 405 351 7
Leche Granja.:......... 5 2 3 458 507 7
F. M. D. Castrillón 6 1 5 439 603 7
Trébol Grupo.......... 4 2 2 320 324 6
Colegio Diocesano .. 4 1 3 259 405 5
A. D. M. Sarabris ... 4 0 4 264 377 4

Lostal-Caja de Avila, C.S.C.
Cajapalencia-F.M.D. Castrillón.
Baloncesto Mieres-C. B. La Bañeza.
Cajazamora-Juventud Grupo IFA.
C.B. Gromber-A.D.M. Sarabris.
Colegio Diocesano-Trébol Grupo.
Descansan: A. D. Universitario y Leche Granja.

Servicio URGENTE de

PAQUETERIA 
YMENSAJES

ENTREGA EN EL DIA 

Avila - Valle del Tiétar 
Valle del Tiétar - Avila

AVISOS:
AVILA 251537
Arenas 371661
Candeleda 380037
Sotillo (91)8660882
Piedralaves (91)8665071
Casavie¡a (91)8678124
Pedro Bernardo 387008
La Adrada (91)8670092
Mombeltrán 386070
Cuevas del Valle 386403
El Arenal 375009
Vihare¡o del Valle 386285

Próximamente
AREVALO

ellos donde se jueguen el cam
peonato.

Por abajo, el Castrillón con
siguió su primera victoria, pre
cisamente ante el Caja de Avi
la C.S.C., y ya tan sólo queda 
por estrenarse el Sarabris, que 
en esta jornada tuvo que des
cansar.

FVTBGL/MMGNAL MinRBim

Arroyo disputa el balón con un contrario en el partido contra el Laguna LUMBRERAS

Avila. J. GOAL.

Es obligado comenzar este 
comentaíTo de la novena jor
nada en* el grupo “C” de la 
Preferente, refiriéndose a la 
fuerte goleada, una de las ma
yores de todos los tiempos, 
que hizo el Universitario al 
colista Peñaranda. Se inaugu
raba la luz artificial en el 
“Fuente de la Mora” y, mien
tras los vallisoletanos “vie
ron” puerta, los peñarandinos 
no pudieron hacer otra cosa 
que aguantar deportivamente. 
El 14-1 indica lo que fue el 
“mach”.

Y luego, claro, comentar 
que los equipos abulenses hi
cieron diferentes resultados, 
pero en general las cosas no 
fueron bien. Todos jugaban 
en casa y sólo ganó, y golean 
do. El Tiemblo, que tuvo en
frente al. peligroso Pedrajas. 
El marcador, 4-1. Dos empa
tes, en los choques Diamante- 
Monterrey (2-2) y Promesas- 
Laguna (0-0) y una derrota, la 
sufrida por la A.D. Las Navas 
(1-2).

Hubo otro empate, en el 
encuentro Guijuelo-Juventud 
Castilla (2-2). Y cuatro triun
fos caseros: Iscar Industrial- 
Sporting Garrido (3-2), Ciu
dad Rodrigo-BéjaT Industrial

AUTOMOVILISMO«^_h^^^^_ün_hií-mhbínnbri_hmehem^_

De Castro no correrá en el Campeonato 
de España de Producción en Jerez
Avila. J.J.E.

Definitivamente Javier de 
Castro no correrá la última 
prueba del Campeonato de 
España de Producción, que se 
va a disputar el próximo do
mingo en el circuito de Jerez 
de la Frontera. Como se re
cordará al piloto abulense de 
Falcon le ofrecieron el coche 
oficial de FASA Renault, un 
Renault 21 Turbo, ya que el 
piloto habitual, Guillermo Ba
rreras, tenía la intención de 
correr el Rallye RAC, última 
prueba del Campeonato del

(4-0), El Tiemblo-Pedrajas (4- 
1), ya mencionado, y el Uni
versidad-Peñaranda (14-1), con 
el que hemos eiripezado este 
comentario a la jornada.

SOLD BUENO PARA 
UN EQUIPO

Que ele onj unto tembleño 
está fuerte quedó confirmado 
en esta jomada. Porque ven
cer al Pedrajas, sobre todo go
leándole, tiene mucho mérito. 
Fue muy bueno el primer 
tiempo de los organizadores 
consiguiendo en él los cuatro 
tantos. Luego el Pedrajas bus
có un mejor resultado.

En el campo de la Escuela 
de Policía, cuando se espera
ba el cuarto triunfo en casa de 
los diamantinos, llegó el Mon
terrey, penúltimo en la clasifi
cación y se llevó un punto. El 
partido fue de escasa calidad 
y los salmantinos fueron dos 
veces por delante del marca
dor, Todos los tantos, dos por 
cada bando, en la segunda 
mitad.

Promesas y Laguna, hicie
ron tablas en el “Adolfo Suá
rez”, sin que funcionara el 
marcador. Un tiempo para 
cada equipo; en el primero, el 
cuadro local pudo resolver el 
partido. Luego, fue al contra

Mundo de Rallyes, que tam
bién se iniciará el próximo 
domingo, pero, finalmente, a 
Barreras no se la ha admitido 

"la inscripción en la prueba in
glesa, por lo que el piloto ga
llego tendrá que ocupar su 
plaza de nuevo en el Renault 
21 Turbo de la Producción.

Javier de Castro se queda 
sin vehículo, aunque no le ha 
afectado demasiado, “hom
bre”, comentó Javier, “claro 
que me hubiese gustado co
rrer con este coche en Jerez, 
pero lo que más siento es que 
no le hayan dejado correr en 

rio y hasta fallaron ún penalty 
los vallisoletanos. >

Y la A.D. Las Navas, que 
anda un tanto “apuradilla” en 
la clasificación, no pudo con 
el Atlético Peñafiel, un buen 
equipo que fue líder dos jor
nadas y siempre está en los 
puestos altos de la clasifica
ción. En el primer tiempo los 
naveros jugaron, y la jugaron 
bien, su baza pero no consi
guieron salvar la buena defen
sa péñafielense. Luego los de 
Peñafiel se adelantaron con 
dos goles para, al final, acor
tar distancias Raimundo.

El reflejo de los resultados 
en la clasificación, que enca
beza el Whisky Dyc, con 13 
puntos, los mismos que el Is
car, segundo, es este: El Tiem
blo sube dos pasos y queda 
quinto, con 11 puntos, a dos 
de los primeros; el Promesas 
se mantiene en novena posi
ción, con 8 puntos; el Dia
mante sube un paso y queda 
undécimo, con 7 puntos, y la 
A.D. Las Navas baja dos es
calones y queda décimo quin
ta, con 5 puntos.

Todos los equipos abulen
ses juegan fuera en la próxima 
jornada: Monterrey-Prome- 
sas, Sporting Garrido-Diaman- 
te. Whisky Dye-Las Navas y 
Peñaranda-El Tiemblo.

Inglaterra a Guillermo, que es 
un gran amigo mío. Lo que 
ocurre fes que había muchísi
mos inscritos y había que de
jar á gente fuera y le ha toca
do a él”.

Lo que^í nos ha confirma
do Javier de Castro es que 
participará el próximo día 18 
de diciembre en las Dos Ho
ras de la Copa Citróen AX, 
que también se disputarán en 
el circuito de Jerez. El abulen
se, compartirá el volante con 
el piloto José Martínez, que 
habitualmente participa en la 
Copa AX.

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 21 DEPORTES Martes, 15 de noviembre de 1988

ANDE Avila organiza por primera 
vez un Campeonato Nacional
Avila. J. R. Alonso.

Avila será por primera vez escenario’ de un Campeonato 
Nacional organizado por ANDE y lo hará en la especialidad de 
tenis de mesa. En este campeonato se espera que participen 100 
jugadores provenientes de todo el territorio nacional y los 
partidos se disputarán en la Escuela General de Policía que ha 
cedido, de forma desinteresada, sus instalaciones para esta 
competición.

Los partidos se disputarán 
solamente el día 19 de no
viembre, aunque los partici
pantes (disminuidos psíquicos) 
estarán en nuestra ciudad des
de el viernes anterior. ANDE 
Avila, que organiza por pri
mera vez una competición con 
carácter nacional, espera que 
sea un éxito este Campeonato 
de Tenis de Mesa.

partir de las diez de la maña
na hasta la una y media. Las 
semifinales y finales se juegan 
en el recinto policial a partir 
de las cuatro y media de la 
tarde. La entrega de trofeos se 
realizará a las nueve y media 
de la noche.

El domingo por la mañana 
se despedirá a los cien partici
pantes en este Campeonato 
Nacional de Tenis de Mesa 
que está subvencionado por el 
Consejo Superior de Depor
tes con la colaboración de las- 
siguientes entidades y casas 
comerciales: Diputación Pro
vincial de Avila, Ayuntamien
to de Avila, Junta de Castilla 
y León, Gobierno Civil, In- 
serso. Federación de Tenis de 
Mesa de Avila, Caja de Aho
rros de Avila, Caja Salaman
ca, Relojería Carlos, Reloje
ría Quique, Piensos Uvesa, 
Piensos Usan, Pub Cava^ Cartd anunciador del Campeonato Nacional de Tenis de Mesa ARCHIVO

PROGRAMA
El viernes, día 18 de no

viembre, se dará la Bienveni
da a los participantes en la 
Casa Diocesana de Ejercicios 
a las seis de la tarde, aproxi
madamente. A las ocho y me
dia cenarán y, una hora des
pués, habrá una fiesta de bien
venida. A las diez de la noche 
se reunirán los delegados.

El sábado, día 19 de no
viembre, comenzarán a dispu
tarse las eliminatorias en la 
Escuela General de Policía a

Títulos Mundiales 
Absolutos de 
Rallies 9

 Victorias 
Absolutas 
sobre 10 en 1988 4

 Mundiales 
de Pilotos 
de Rallies

^^Campeonatos y» Victorias
■ 1 Europeos de Pilotos Mundiales
■ 1 deRaliies desde 1972

y|| BiV Pruebas Especiales 
y del Mundial de 

JbuTT Z Rallies 1988

Lancia Delta, 
■ Campeón del

Mundo de Rallies
t. ANCIA MARTIM!

WgMUgR

'^^^:T:?S3888SnBnRRB
HF

Los plenos de la 
QH cobrarán 
600.060 pesetas

iziaaisjajgiuiij^

Madrid. £fe. AI Campeón
Escrutado el 100 por 100 de 

los boletos de la Quiniela Hí
pica del domingo, han apare
cido seis máximos acertantes 
de las seis carreras, que co
brarán 599.096 pesetas cada 
uno.

Con las cinco primeras ca
rreras acertadas hay 30 bole
tos, que percibirán 119.819 
pesetas y con las cuatro pri
meras carreras hay 611 co
lumnas, que cobrarán 5.883 
pesetas cada uno.

COMBINACION 
GANADORA:

1* carrera:
2^ carrera:

(7) Horbela.
(3) Larteme.

3^ carrera: (6) Lusitana, 
4® carrera: (4) Palomares. 
5“ carrera: (12) Garraru.
6^ carrera: (4) Gran Kudu.

Javier Sánchez 
Vicario dio la 
sorpresa en 
Buenos Aires 
Buenos Aires. Efe.

El español Javier Sánchez 
Vicario dio la gran sorpresa 
del Abierto de Buenos Aires 
al derrotar al argentino Gui
llermo Pérez Roldán, por 6-2

■.aMMaOH

DELTA HF integrale

HFintegrale

y^-
Sánchez Vicario, de 20 años, 

llegó a la final tras vencer a 
Juan Aguilera por 6-4 y 6-0, ó 
mientras que Pérez Roldán 
hizo lo propio con otro argen- 5 
tino, Alberto Mancini, por 6- 
3 y 7-6.

Al flamante Campeón del Mundo de Rallies le va la calle tanto como la competición. 
Así es el Lancia Delta, en la competición o en la ciudad, 
sobre el asfalto o triunfando en las carreteras más duras del mundo.
Tecnología ganadora aplicada a toda la gama Lancia.
Sienta la emoción de conducir un campeón del mundo. Todos los días. NUNCA NADIE 

VENCIO TANTO.
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FUTBOL SALA

El equipo de Crespos se queja de la 
falta de instalaciones para entrenar
Crespos.
Francisco Gutiérrez Barcala.

Asistíamos al éxito logrado 
en la vecina Rasueros por el 
equipo de fútbol sala de Cres
pos. Un equipo joven, lucha
dor y alegre que se alzaba 
campeón frente a sus tres con
trincantes en un trofeo que 
había organizado el Bar Ron
co de aquella localidad. Cuan
do finalizó el encuentro y el 

• acto de entrega de trofeos y 
premios charlamos con sus 
componentes:

—¿Quiénes formáis el equipo?
—Lo formamos Miguel An

gel, Jesús, Alfonso, Pascual, 
Andrés, Javier, Ramón y Ma
nuel.

—¿Quién os entrena?
—Alfonso.
—¿Lleváis mucho tiempo 

jugando?
—Bueno .esta pregunta tie

ne dos partes. Por un lado sí 
que llevamos tiempo jugando 
casi todos^ yo te diría que 
unos diez o doce años. Pero 
por otro lado hay que decir 
que solamente jugamos en los 
veranos ya que por climatolo
gía y falta de instalaciones no 
podemos durante el resto del 
año.

—¿Dónde entrenáis?
—Bueno, tenemos que lan

zar un S.O.S. porque no te
nemos cancha en Crespos y 
tenemos que utilizar eL fron
tón. Nos gustaría contar con 
un polideportivo para la prác
tica de este deporte, a ver si 
nuestras autoridades lo consi
guen._ _ ________

—¿Qué títulos tenéis en vues- 
tro haber?

—Pues en esta temporada 
fuimos 2,5 en Arévalo, vence
dores en el torneo de Blasco
millán y vencedores en este 
torneo de Rasueros. Ahora 
esperamos finalizar la tempo
rada haciendo buen papel en 

Cantiveros, Fontiveros y aquí 
en Crespos.

—Eso referido a esta tem
porada ¿y en la anterior?

—Vencimos en los torneos 
de Blascomillán, de Cantive
ros, de Fontiveros y del Parral.

—¿A qué os dedicáis en 
vuestra vida diaria?

—Todos trabajamos.
—¿Con qué edades?
—Oscilan entre los 19 y 35 

años.
—¿Entrenáis mucho?
—^Dos veces por semana.
—¿Tenéis alguna preocupa

ción?
—Sí. Más que una son dos.. 

Por un lado reclamar de nues
tras autoridades locales o a 
quienes convengan que nos ha
gan una pista polideportiva 
en Crespos. Tenemos un buen 
equipo, conseguimos triunfos 
y es lógico que Crespos cuen
te ya con una pista de esas ca
racterísticas. Por otro lado yo 
sí pediría a los pueblos de 
nuestra Moraña que organi
cen ligas y competiciones de 
este tipo en los pueblos donde 
tengan pistas o en los cerca
nos para dar auge a este noble 
deporte.

CRESPOS VENCIO EN EL 
TORNEO DE RASUEROS

Se celebró en Rasueros el 
Torneo de Fútbol Sala que 
ponía broche final a las acti
vidades deportivas que servían 
para inaugurar solemnemente 
la nueva pista polideportiva. 
Cuatro equipos se disputaban 
el triunfo en este Trofeo que 
había sido organizado por un 
hombre que lo es todo dentro 
del Fútbol Sala, Saturnino 
Niño con eí piatrocinio de 
Teodoro Ronco.

A las cinco de là tarde, con 
numeroso público y mucha 
expectación dieron comienzo 
los partidos del torneo. En 
primer lugar se enfrentaron

El capitán del equipo de Crespos recibiendo el trofeo en Rasueros.
BARCALA

Equipo de fútbol sala de Crespos BARCALA

los equipos Trabancos y Los 
Peores. El partido tuvo color 
local y así los componentes 
del Trabancos se imponían a 
sus adversarios por un rotun
do 5 a 1. Arbitró este encuen
tro Joaquín Robledo.

En el segundo partido para 
decidir el segundo finalista se 
enfrentaron el equipó de Los 
Cansada y el Crespos. En esta 
ocasión el triunfo fue para los^ 
visitantes, el Crespos, que ven
ció por 2 goles a 1.

Así las cosas la final se pre
sentaba muy interesante y así 

resultó. En la gran final del 
Torneo Ronco de Fútbol Sala 
se enfrentaron los hombres 
del Trabancos contra los com
ponentes del equipo de Cres
pos. Por el Trabancos alinea
ron a Joaquín, Jesús, Miguel 
Angel, Niño, Angel y José 
Antonio. Por el Crespos juga
ron Jesús, Miguel Angel, Pas
cual, Alfonso, Andrés, Javier, 
Ramón, Manuel.

El partido que fue arbitra
do por Isidro Muñoz y que 
fue de auténtico guante blan
co, sin problemas ni dificulta

des fue bonito, entretenido y 
vistoso y bastante igualado en 
juego y oportunidades. Al fi
nal del encuentro el resultado 
fue favorable, por un tanto a 
cero a los visitantes, Crespos, 
que se alzaba así brillante 
vencedor del Torneo Ronco. 
El gol fue marcado por Javi. 
Aplausos para el merecido 
campeón del torneo y satis
facción general. Luego los com; 
ponentes y curiosos se trasla
daron hasta las instalaciones 
del Bar Ronco donde se hicie
ron entrega de los trofeos 
iiíientras eran obsequiados por 
los propietarios del esta-ble- 
cimiento.

En el acto de entrega de 
trofeos estuvieron presentes 
Vicente Bosque Hita y Félix 
San Segundo, procuradores 
en Cortes de Castilla y León. 
Por parte municipal y -ante la 
ausencia del alcalde Benjamín 
Robledo, por enfermedad ocu
pó su puesto el concejal Teo
doro R. Tanto.. Bosque Hita 
como San Segundo dirigieron 
unas palabras a los deportis
tas felicitándoles por este tro
feo, por el buen juego demos
trado y animándoles a seguir 
practicando. Luego, en únión 
de todos ellos y tras felicitar al 
pratrocinador que ya adelan
tó la celebración del 2.'5 Tor
neo, se brindó en los cuatro 
espléndidos trofeos donados 
en medio de una alegre y 
compartida camaradería.

EL ALMA DEL 
CAMPEONATO

El auténtico alma del cam
peonato de fútbol sala de 
Rasueros fue un joven entu
siasta de este deporte, Satur
nino Niño Gutiérrez, que estu
vo en todas partes preparan
do, organizando, ayudando e 
incluso jugando, para que to
do fuera un éxito.

Niño Gutiérrez comenta que 
este deporte le gusta por dos 
motivos. Primero porque ne
cesita poco espacio y, segun
do, porque es un deporte que 
intenta evitar la violencia.

JOYERIA - RELOJERIA - REGALOS

ANGEL
Obsequiará con un magnífico reloj de CUARZO 
jugador del Real Avila C.F. máximo goleador en 

temporada oficial

al 
la

Antonio, 2; Robles, Frías, Alvarez, Yeli, Birí y Cruz 
Heredia,!.

"ANGEL” ha instituido otros premios — relojes de cuarzo- 
para el “Jugador destacado” y para el de “mejor conducta”, 
como en anteriores temporadas.

Concesionario de Relojes LONGINES - OMEGA - SEIKO

ENCENDEDORES "DUPONT'
San Millán, 2 y Duque de Alba, 1 —AVILA
TROFEOS DEPORTIVOS

J. TRUJILLO
TOCOGINECOLOGO

Consulta de 
Planificación familiar 
Canica Santa Teresa

Tfno. 22 14 50, previa petición de hora 
. C.M. n.“ 70

OPOSICIONES

(TELEFONICA) 
Instancias hasta: I-1I-88 

DISPONEMOS DEL TEMARIO Y 
EJERCICIOS PRACTICOS: 16.000 Ptas.

1.602 plazas en Castilla y León
DISPONEMOS DE LOS TEMARIOS

MEDICOS 14.500 Ptas.
FARMACEUTICOS ■ ATS 13.500

__________ ENVIOS A PROVINCIAS
C/ Goya, 39 
CA&M- FLOW Tal. (91) 431 95 32 

28001 MADRID

La inmunización universal,!
reduce la mortalidad infantil 

a la mitad.
' UNICEF^
40 años en favor de la infancia.

TESTIMONIO DE GRATITUD 
YMISAS

La madre y el hermano de SOÑA SATUR APARICIO 
GONZALEZ, maestra, que falleoió en Avila el día 16 del 
pasado octubre a los 57 años de edad y 35 y medio de 

- profesión, ante la imposibilidad de hacerlo personalmente, 
como fuera su mayor deseo, AGRADECEÑ sinceramente 
los numerosos testimonios de cercanía, solidaridad, acom
pañamiento y oración dolida y gozosa por la marcha de su 
hija y hermana a la casa del Padre, lugar de la luz, gozo y 
plenitud, a la vez que anuncian la celebración de la Eucaris
tía para poner su nombre sobre el Altar y ante el Dios de la 
vida, los días 15, 16 y 17 de este mes en la iglesia de San 
Pedro de nuestra capital a ias 8,30 de la tarde.

RUEGAN UNA ORACION POR SU ETERNA PAZ
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Anuncios breves Anuncios breves Programas de T.V.E.

— POMAR ALQUILA local 
en Paseo de S. Roque, 80 m/2. 
Teléfono 22 50 35.

— Se ofrece señora para trabajo 
doméstico, de 8 mañana a 8 
tarde, o bien horas intermedias. 
Petry González. Sra de Gallardo. 
Teléfono 22 95 66.— POMAR ALQUILA local 

en C/ Fivasa(en esquine^, 80 m/2. 
Teléfono 22 50 35.

— POMAR ALQUILA local 
en C/ Cruz, 554 m/2. Ideal garaje, 
almacén, industria Tlf. 22 50 35.

— POMAR ALQUILA local 
en Avda de José Antonio, 400 
m/2. Ideal almacén, industria 
Telef. 22 50 35.

AGENCIA DE LA PROPIEDAD 
INMOBILIARIA POMAR San Juan 
de la Cruz, 20, 3.°-3.

COCHES VENTA
—Vendo Renault 5, segunda ma
no. Buen estado. Telf. 21 33 43.

— Furgoneta SAVA(Pegaso), buen 
estado. 42.000 Km. Matrí cula AV- 
1447-D. '26-94-05.

—Vendo 2 CV. Muy bueno. Telé
fono 21 25 37. Tardes 5 a 7.

—Mercedes 300 D, automático, 
D. asistida, techo y otros extras. 
Tlf. 22 73 84.

— OCASION.—Camiones 3 ejes, 
2 ejes, basculantes-GRUA porta- 
coches marca MAN, furgonetas- 
HERCALSA, Polg. Ind Telf. (911) 
42 10 10 SEGOVIA.

—COMPRAMOS, tarjetas de trans
porte S.P., con o sin vehículo. 
Telf. (911) 42 10 10. SEGOVIA.

— CAMION Ebro L-80 año 85, 
caja ganadera 8.000 kilos con 
tarjeta Nacional servicio público 
PEGASO 12-14 isotermo año 84. 
PEGASO 3 ejes doble dirección 
J. HORCAJO. Tlf. 911. 43.22.61- 
43.46.61.

ENSEÑANZA

ACADEMIA MIFER 
Cursos de Informática

• INICIACION
• BASIC, COBOL PASCAL
• TRATAMIENTO DE TEXTOS
• CONTABIUDAD
• GESTION COMERCIAL
• AUTOCAD

— Se venden estanterí as. Teléfo
no 22 03 73.

San Pedro Bautista, 7-bajo

OFERTAS
—CERCADOS REQUES. Cerra- 
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje., Telf. (911) 48 51 76. 
Fuentemilanos (Segovia).

PISOS VENTA
—Vendo piso de 4 dormitorios. 
C/ Rafaela de Antonio. “Econó
mico”. Teléfono 21 26 49.

HABITAT
Promoción 

Teniente Arévalo 
6 VIVIENDAS

LOCALES 
GARAJES 

NUEVA CONSTRUCCION 
INFORMACION:

BIAZA DE LA FRUTA 8. (Oficinas) 
Teléfono 25 19 27.

TRABAJO
— Se necesita empleada de ho
gar, interna Tlf. 22 35 19. Llamar 
mañanas.

— Se necesita empleada de ho
gar, externa Tls. 21 20 65 y22'90 61.

— Pe próxima apertura en Avila 
Precisa 6 personas mayores 25 
años responsables, total o par
cial, buenos niveles de benefi
cios, R M. Sr. Arroyo. Teléfono 
96-361 77 61.

VENTAS
—Avila Castellanos de Zapardiel 
Se venden dos fincas, una 32 
Has., labor, agua 32 1/seg 0tra6 
Has. Noches de 7 all. Teléfono 
(91) 410 68 26.

— Vendo caldera roca serie 3, 
seminueva Tlf. 30 19 30.

— OCASION INVERSORES. Playa 
del Albir. Altea (Alicante). Cha
lets adosados, llave en mano 2 ó 
3 dormitorios, 2 baños, cocina 3 
terrazas, parcela individual pis- 
cinay jardín Maravillosas vistas. 
Total 9.563.000 pesetas. Habitat 
25 19 27.

— Vendo local comercial termi
nado, calefacción 103 m2. Inma
culada, 44. Telf. 22 20 83. Horas 
oficina

— Se vende parcela de 760 m2, 
en Navares. TÍf. (91) 7 97 45 03.

—Vendo moto 75 ce 35.000 Ptas. 
Teléfono 21 16 71.

— Se vende o traspasa Papelería- 
Juguetería 30 m2. Telf. 22 95 08.

— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA Teléfono21 11 10.

i OFERTAS INMOBILIARfÁSy
Hábitat vende )
Piso Avda 18 de ju- A

-lio. 100 m2. 3 dormi- z’
• * torios. Exterior. Buen^ J^ 
¡'precio.

Hábitat vende \ 
Apartamento 75 m / 

.. Gastos comunes. 
Muy buen estado. |
Ñábitat vende ^ 
Local. Plaza Santa^^j 

^Teresa 200 m2. Muy-^^ 
rcomercial Oportuni- ) 

i V
¡ Hábitat vende ' 
f Local Plaza del Ejér- ' i 

cito. 260 m2. Planta ‘^ 
calle. Sin acondicio-.' . 
nar. —Ur -;

¡ Hábitat vende “T/'^
Local Plaza del Ejér-i.

Incito. 400 m Sin acón-/ 11 'cito. 400 m sin acón-/ , 
-dicionar. Amplia fa-í | 
chada
Hábitat vende I 
Piso. Valle del Cor- 

tneja 3 dormitorios.- 
(Vpianta 4. Dos térra-1 

'zas. Garaje Buen pre- ’ 
cio. 'tZ^.'
Hábitat vende , ' 
Piso. San Roque. 105^ 
m. Tres dormitorios." > 

i2 baños. Garaje y.¿
1 trastero.
LHábitat vende A 
^Locales. Zona Centro. . - 
(17 a800 m En cons-' 
trucción Entrega 8 
meses. Facilidades 
hasta 20 años.

i
7

Agencia inmobiliaria 
Plazuela de la Fruta a< < 

, Oficina 9. Telf 25-19-27. fj

HAZTE
DONANTE
DE SANGRE 

LLAMA AL
22 - 60 - 50

Hoy martes, día 15
PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS.
8,30: l ELEDlARlO 

MATINAL.
9,00: POR LA MAÑA

NA.
13,00: KISSYEUR.
13,30: 3 POR 4.
Programa concurso des

de Barcelona. Presenta
ción: Julia Otero.

14,30: INFORMATIVO 
TERRITORIAL.

15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: LA FAMILIA 

DROMBUSCH.
“El proceso”.
16,40: TAL CUAL.
Magazine dirigido por 

Manuel Hidalgo. Presen
tación: Inka Marti y Ma
nuel Hidalgo.
- 17,50: AVANCE 

TELEDIARIO.
17,55: LOS MUNDOS 

DE YUPl.
18,20: QUE VIENE 

MUZZY.
Unidad n^ 16.
18,35: EL MISTERIO 

DE LA FLOR MAGICA.
19,00: LA NAVE 

TIERRA.
19,25: ENTRE LINEAS
19,55: CALLE 

TRANQUILA.
“La visita”.
20,30: TELEDIARIO 2. 
21,00: EL TIEMPO.
21,15: TARIRO 

TARIRO.
Dirección: La Trinca.
Realización: Miguel 

Fortuny. El invitado al 
programa será en esta oca- 
ción el cantante Raphael. 

22,25: SESION DE 
NOCHE.

Ciclo Ava Gardner. “El 
gran pecado”.

0,20: TELEDIARIO 2. 
0,40: TELEDEPORTE.
0,55: TESTIMONIO.

SEGUNDA CADENA

14,30: INFORMATIVO 
TERRITORIAL.

15,00: TELEDIARIO 1.
-15,30: LA OPERA 

SALVAJE.
16,30: ZARZUELA.
“Antología de la Zarzue

la: El maestro Amadeo Vi-

17,30: LOS CONCIER
TOS DE POPGRAMA.

Conciertos de Todd 
Rundgren y Mike Oldi- 
dield.

18,'3O: POSESION.
19,30: EL PLANETA 

TIERRA.
20,30: SECRETOS Y 

MISTERIOS.

21,00: EL MIRADOR. 
21,15: EL TIEMPO 

ES ORO.
22,15: TENDIDO 

CERO. 
22,45: LA BUENA 

MUSICA.
“De los flamencos”. Es

te programa pone de mani
fiesto las diferencias estéti
cas que existen entre las 
cantaoras actuales, cuya 
influencia está experimen
tando una paulatina recu
peración desde la década 
de lo.s 60.

23,40: SUPLEMEN-
10S 4.. . . - ................

Mañana, día 16
PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS.
Incluye: Avance infor

mativo, dibujos animados, 
el tiempo. “Con su cuerpo” 
(Gimnasia).

8,30: TELEDIARIO. ■ 
MAUNAL.

9,00: POR LA 
MAÑANA.

9,30: CUNA DE 
LOBOS.

Episodio n^ 33. 
11,30: DINASUA. 
Episodio ny 175. 
13,00: PUNKY.

BREWSTER.
13,30: 3- POR 4.
14,30: ÍNFORMATIVO 

TERRITORIAL.'' 
15,00: TELEDIARIO I. 
15,35: LA FAMILIA 

DROMBUCHS.
“Te espero, amor, en 

Viena”.
16,40: J AL CUAL.
17,50: AVANCE 

TELEDIARIO.
17,55: LOS MUNDOS 

DE YUPl.
18,20: QUE VIENE 

MUZZY.
18,35: LOS GEMELOS 

EDISON.
“El enemigo de Weston” 
19,00: CIRCO POP.
19,25: HABLANDO 

CLARO.
19,55: UN MUNDO 

DIFERENTE.
20,30: TELEDIARIO 2. 
21,00: EL TIEMPO. 
21,15: GARIBALDI.
22,25: CANCION 

'TRISTE.de HILE 
STREET.

“La vida y milagros de 
Domenic Flavio Jr.”.

23,25: EL PERRO 
VERDE.

0,20: lELEDlARlO 3. 
0,40: 1 ELEDEPOR l E.

SEGUNDA CADENA

14,30: INFORMATIVO
TERRITORIAL

15,00: TELEDIARIO 1 
15,30: LA OPERA 

SALVAJE
“Viaje a Java”. Indonesia 
es un archipiélago con 
más de 10.000 islas diver
sas y únicas a la vez. Dan
zas tradicionales que cuen
tan historias de dioses gue
rreros y un deporte que se 
convierte en un ballet, se
rán parte del programa.

16,30: ERAMOS TAN 
JOVENES

17,30: POSESION
19,30: SECUENCIAS
20,25: FUTBOL.

España-Eire.
22,45: SUPLEMENTOS 

CUATRO
23,20: SE HA ESCRITO 

UN CRIMEN
“El oro de los muertos”. 
Jessica se encuentra con 
David, un viejo amigo al 
que no veía desde hacía 
aproximadamente treinta 
y cinco años. David, un 
aventurero con extraños 
negocios, va enturbiando 
su operación rescate de un 
tesoro enterrado en el mar 
por la muerte de uno de 
los socios. Intérpretes: An
gela Lansbury, Tom Bos
ley, William Windon. Di- 
.reecióu:. Eymoui'-Rúb.bie,...
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Lo componen nueve chicas, la mayor con 19 años, la menor con 11 Martes, 15 de noviembre de 1988.

Equipo femenino de baloncesto de Fuente el Sauz. BARCALA

Madrid Efe

tocolmo y Londres en el marco

NUMERO PREMIADO AYER

5 4 4 6 4

Fuente el Sauz.
Francisco Gutiérrez Barcala.

bosidad de tipo medio y alto 
en Castilla- León y Extrema
dura Algo nuboso en el norte 
de Canarias y poco nuboso o 
despejado en el resto de Es-

OINICIE
Organización Nacional de Ciegos

España (PCE) la firma del ingreso mocraciay, una vez restablecida,
de España en la UE0“ratifica la seguir avanzando”.

de su gira europea

í
. litar a la oposición los textos dar la oposición chilena, según 

correspondientes. Lagos, es “buscar un candidato
Para el Partido Comunista de común para restablecer la de-

José Manuel SERRANO

^ ^-^ » IJIUMI 1 H.---- ^-H

LA HACIENDA DEL CAFE S.A.

Fuente el Sáuz y un equipo femenino: 
el equipo de baloncesto

El calendario nos sigue 
departiendo aún jornadas 
de luz y calor que permiten 
la práctica dé deportes en 
nuestra zona de la Mora
ña. Y uno de esos deportes 
que nos ha llamado la aten
ción a lo largo de estos 
meses ha sido el del balon
cesto en categoría de fémi
nas.

Bien es verdad que el 
influjo de la televisión y el 
disponer de una excelente 
pista polideportiva en Fuen
te el, Sáuz dónde los jóve
nes y menos jóvenes pue
dan practicar varios depor
tes, muy cerquita además 
del espléndido frontón de 
pelota que e& uno de los 
deportes “rey” de nuestra 
zona, han sido los móviles 
que han empujado a estas 
jóvenes a practicar el balon
cesto emulando a los ases 
de nuestra selección y equi
pos nacionales.

—¿Cuántas componéis es
te equipo de baloncesto 
femenino de Fuente el Sáuz?

—Lo componemos 9 chi
cas: Elisa, Mónica, Sole- . 
dad, Mariola, Nuria, Es
ther, Susana, Raquel y Na
talia”.

—¿Qué edades tenéis?
—“La mayor tiene 19 y 

la más joventica 11 años”.
—¿Por qué practicáis este 

deporte? ■
—“Primero porque nos 

gusta y segundo porque 
tenemos una fenomenal pis
ta donde practicarlo, cosa 
que agradecemos a nuestras 
autoridades de verdad”.

—¿Algún fruto positivo 
de esta práctica?

—Claro. La satisfacción 
de practicarlo, que es la 
mayor y el poder estar una

El ingreso en la UE0' 
fue acogido con 
satisfacción casi 
general
Madrid. Efe

La firma del acta de adhesión 
de España a la UE0_fue acogida 
con satisfacción, en general por 
los partidos políticos estatales 
con representación parlamenta
ria a excepción del PCE, que 
considera que el ingreso en esta 
organización “ratifica la nuclea
rización” de nuestro país.

El PSOE afirmó, por medio de 
un comunicado, que la firma 
del protocolo de adhesión a la 
UE0 “supone un paso más en el 
objetivo marcado por el Gobier
no español de contribuir al pro
ceso de construcción europea en 
todas sus vertientes”.

El CDS, a través de su porta
voz, Juan Roldán, evitó valorar el 
ingreso de España en esta orga
nización defensiva hasta tanto 
no se conozca el texto del ingre
so, que el Gobierno deberá remi
tir al Parlamento para su ratifi
cación.

Los centrsitas criticaron la ac
tuación del Ejecutivo en este'' 
terna al igual que en el del 

, convenio bilateral de coopera
ción con los Estados Unidos, 
por no informar de las negocia
ciones llevadas a cabo y no faci-

Ss. Alberto Magno ob. y dr. (Patrono de industrias químicas, 
droguen as, plásticos etc.): Eugenio, Félix Evodio, Eséutario, Suagrio, 
Armentario, Aurelio, Benigno, Flaviano, Leotadio, Macuto obs.; 
Abibo, Leopoldo efrs.; Segundo, Fidenciano y Varico mártires; Baruc 
profeta

El Sol sale a las 8,01 y se pone a las 17,57.
“La Luna sale a las 12,31 y s.e pone a las 22,20.
Luna Cuarto Crecieríte el día 16 en ACUARIO.

La solana

Hacia la huelga general

P
ARA el próximo 14 de dieciembre tienen anunciado, los dos 

principales sindicatos, UGT y Comisiones Obreras, un paro 
general en protesta por la política salarial que lleva a cabo el 

Gobierno que preside el socialista Felipe González. El secretario de 
Organización del PSOE, José María Benegas, dice que el sindicato 
socialista ha caído en la trampa de Comisiones. No opinan lo mismo 
los máximos dirigentes ugetistas que consideran que el Ejecutivo 
está favoreciendo a los grandes y perjudicando a los pequeños

serie de chicas juntas cier
tos ratos al día que eso 
siempre es positivo, pero 
además hemos realizado in
cursiones en los pueblos de 
los alrededores y han sido 
positivos.

—¿Por ejemplo?
—Bueno hemos actuado 

con éxito en Cabezas del 
Pozo, en Cantiveros, en 
Bernuy, y la última en Fon
tiveros donde nos adjudica
mos el Trofeo Ferias, de 
San Cipriano aunque en 
esta oportunidad contra 
viento y marea...

—¿Y eso?
—Porque la diferencia 

era notable, el tanteador 

nuclearización” de nuestro país.
“La aceptación dé la platafor

ma de disuasión nuclear, el con
venio de mutua defensa con los 
países miembros y la no inspec
ción de aeronaves.y navíos nor
teamericanos suscrito con los 
Estados Unidos suponen una 
forma ladina y vergonzosa de 
incumplir las condiciones del 
referéndum de la OTAN”, señaló 
el PCE en un cominicado.
González recibe al 
socialista chileno, 
Lagos
Madrid. Efe.

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, recibió ayer en. 
el Palacio de la Moncloa aipresi
dente del PPD (Partido por la 
Democracia- chileno y dirigente 
del Partido Socialista de Chile, 
Ricárdo Lagos.

La" entrevista, de casi dos ho
ras, sirvió a Ricardo Lagos para 
explicar a Felipe González la 
situación en Chile tras el triunfo 
del “no” en el plebiscito. ,

Las siete semanas transcurri
das desde el referéndum se han 
traducido en “un Pinochet más 
aislado, más solitario y atrapado 
en la soledad del bunker”, dijo el 
dirigente chileno.

El siguiente paso que debe 

fue abultado y la reacción 
de alguna chica fontivere- 
ña fue negativa con pala
bras malsonantes, con des- 
caradas y palabras soeces 
al público, con fuertes en
tradas... y eso entendemos 
que no es deporte ni mu
cho menos...

—¿Practicáis durante to
do el año?

—“No, porque algunas 
de nosotras estamos estu
diando y ahora comienza 
el curso y cada una a su 
lado. Por otro lado la pista 
no está cubierta y las incle
mencias del tiempo en-nues- 
tra Moraña son extremas y 
no nos lo permiten...

El presidente del PPD consi
deró “esencial” una modifica
ción de la constitución chilena 
en el momento actual “cuando 
aún es fácil”.

Respecto a una colaboración 
española con Chile desde la Pre
sidencia de la CE, citó las posibi
lidades de una política de inver
siones y el campo de la deuda 
externa'

Ricardo Lagos' visitará tam
bién, por invitación del Parla
mento Europeo, Bonn, París, Es-

Colisión en cadena 
sin víctimas
Avila Redacción

Ayer a las 10,00 horas, en el 
kilómetro 5,500 correspondiente 
al término municipal de Torna
dizos, se produjo un accidente 
en cadena de tres vehículos sin 
que se lamentarán víctimas.

El turismo matií cula M-846051, 
conducido por Juan Carlos Ji
ménez Sastre, de 21 años que 
resultó con heridas leves, coli
sionó por alcance coñ el vehí cu
lo AV-1066-E, conducido por 
Fernando Marzo Candil, de 36 
años, que resultó ileso Este ve
hículo colisionó a su vez contra 
el cOche matrícula TO-0042-L, 
conducido por Santiago Mora 
Lorenzo, de 23 años, que tam
bién resultó ileso.

U
NA huelga general — llámese paro, si se quiere, pero es en la 

práctica lo mismo— trae a la memoria momentos históri
cos revividos en este país. La huelga general conlleva una 

connotación política que no puede ser soslayada Se trata de 
protestar con el arma más fuerte que tiene la clase trabajadora 
contra una actuación política Y esto es lo que pretenden llevar a 
cabo los dos sindicatos mayoritarios

P
OR supuesto que al Gobierno no le ha hecho ninguna gracia el 
anuncio de este paro general Al fm y al cabo, es la clase 
trabajadora la que se enfrenta a la poli tica que lleva a cabo el 

presidente González. El distanciamiento que desde hace tiempo se 
venía produciendo entre UGT y PSOE ha terminado en una ruptura 
total El sindicato ugetista ha utilizado todos los resortes para 
conseguir que el presidente González modifícara su polí tica social 
Incluso ha acudido a los partidos de la Oposición parlamentaria que 
se han mostrado más receptivos que los socialistas Perdidas todas 
las bazas, UGT forma causa común con Comisiones —ambos 
sindicatos estuvieron distanciados bastante tiempo— y quiere 
forzar a que el Gobierno cambie de rumbo. Difícil lo tiene el 
Ejecutivo pues si la huelga general alcanza el éxito que esperan sus 
organizadores, será un aviso serio al presidente González, en 
vísperas de presidir el Consejo de Ministros de la Comunidad 
Europea

Se espera una atmósfera 
estable en toda España con 
cielos, en general poco nu
bosos o despejados y tan solo 
alguna nubosidad en el norte 
de Cataluña y Baleares, área 
del estrecho y Canarias, se
gún informa el Instituto Na
cional de Meteorología.

La misma fuente añade 
que se formarán numerosos 
bancos de niebla o neblinas 
matinales, que serán más im
portantes en la . cuenca del 
Ebro, meseta superior y Ex
tremadura.

Las temperaturas ascende
rán ligeramente en el cantár 
brico oriental alto Ebro y 
Aragón, descenderán algo en 
Baleares y serán muy simila
res a las de ayer en el resto del 
país.
PREDICCION PARA EL 
DIA 16:

Progresivo aumento de la 
nubosidad en Galicia y Astu
rias, con algún chubasco. Nu- 

paña. Bancos de niebla o ne
blinas matinales en los valles 
del interior peninsular y área 
mediterránea Vientos mode
rados del suroeste en Finiste
rre y cantábrico occidental 
Flojos a moderados del no
reste en Canarias y flojos en 
el resto, con componente este 
en las regiones mediterrá
neas, rolando a sur en el 
interior de la Península Sin , 
cambios importantes en las 
temperaturas.
OBSERVATORIO 
METEOROLOGICO 
DE AVILA

Datos correspondientes al 
día 14 de noviembre.

Temperatura máxima: 16,4 
grados, a las 14,40; mínima4 
grados, a las 8.

Precipitación: (lluvia), des
de las 19 horas del día 13 
hasta las cero horas del día de 
la fecha: 0,1 litros por metro 
cuadrado.

Horas totales de sol: 8.
Velocidad máxima del vien

to: 25 kilómetros por hora; 
dirección: SUR ’

Cielo: prácticamente nu
boso.

Presión atmosférica: 671,7 
mili metros.
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